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Acuerdo y concordia

Sábado, 31 de Octubre de 1992

José María Cuevas.

Las tablillas que delimitan el terreno del coto serán instaladas hoy

Caza y ganado vivirán en paz, desde hoy, 
en el coto de los “Estados del Duque”

Tras varias reuniones entre cazadores y ganaderos, en las que ha mediado el Gobierno Civil

Las tablillas que delimitarán 
el terreno del coto de caza 
de los ‘^Estados del Duque” 
serán instaladas hoy merced 
al acuerdo logrado ayer 
entre cazadores y ganaderos 
de la zona, después de varias 
reuniones en las que ha sido 
necesaria la mediación del 
Gobierno Civil.

La paz parece haber llegado 
a los “Estados del Duque” 
después de diferentes disputas 
entre cazadores y ganaderos 
del recién constituido coto. El 
acuerdo, calificado como “de
finitivo” por las fuentes con
sultadas por LA TRIBUNA, 
no impide, sin embargo, con
tinuar con la negociación y el 
diálogo entre las partes.

(Pág. 5) Los cazadores y ganaderos del nuevo coto de los “Estados del Duque” se pusieron por fin de acuerdo ayer

El Gobierno quiere 
eliminar la 
autorización previa al 
expediente de 
regulación de empleo

El secretario de Estado de 
Economía, Pedro Pérez, se 
mostró ayer partidario de supri
mir la autorización administra
tiva previa para los despidos 
colectivos, propuesta bien reci
bida por la patronal CEOE, 
mientras que los sindicatos, 
UGT y CC.OO., amenazaron 
incluso con la huelga general
si se concreta. (Pág. 19)
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El tebeo socialista, editado con motivo de los diez años de los socialistas en el poder
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IDM La localidad vivió ayer una jornada de calma
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Las cinco personas detenidas 
el jueves, en Almadén, 

fueron puestas en libertad

lás, 
la 

no 
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;la- 
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Almadén vivió ayer una jor- 
lada de calma que culminó con 
la puesta en libertad de los cin- 
p detenidos el día anterior, en 
contraposición a la tensión 
Operante a lo largo del jueves.

mensaje transmitido por el 
pobierno Civil era de “todo 

en calma”. Por su parte, 
P presidenta de las Amas de 
Pasa de Almadén criticó lo que, 
Pra ella, fue un “montaje” y 
Ina “provocación”, mientras 
ffirmaba que ninguno de los 
Ptenidos había agredido ni 
Psultado a nadie. (Pág. 15)

El portavoz de 
MA YASA, Julio 
Bordas, aseguró que si 
no prosperara el 
proyecto de instalación 
de la planta, la 
actividad de esta 
empresa pública 
descendería en un 60%.

El CDS pide a sus afiliados 
que envíen el tebeo del 
PSOE a La Moncloa

El secretario provincial del 
CDS, Vicente Gallego, criticó 
duramente ayer tanto los diez 
años de poder del Partido 
Socialista como la campaña 
organizada para celebrarlo. 
Gallego fue especialmente 
duro con el tebeo editado para 
ser repartido a los ciudadanos, 
en el que el PSOE explica sus 
logros.

Señaló asimismo que la

Once diputados, 
opuestos a 
Anguita, ponen 
sus cargos a 
disposición de IU 

(Pág. 20)
secretaría provincial del CDS 
ha decidido pedir a sus afi
liados que, cuando reciban el 
tebeo, que calificó como “una 
tomadura de pelo, irreal, 
impresentable y demagógico”, 
lo devuelvan a La Moncloa “a 
la atención de Felipe Gonzá
lez”.

PP e IU 
critican 
la campaña 
“puerta a puerta 
del PSOE

(Pág. 7) (Pág. 21)

Eligió Hernández 
estudia 
actuaciones 
contra dos 
consejeros de
Pujol (Pág. 22)

CUPON DE 
LA ONCE 

N^ PREMIADO AYER 
(Pág. 40)

EROSKi CIUDAD 
RIAL

Tres empresarios 
españoles 
compran Galerías 
Preciados

(Pág. 24)
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^B Firma invitada

H
ace un año se iniciaba en Madrid la 
Conferencia sobre Oriente Medio, 
auspiciada por Estados Unidos, la 

entonces Unión Soviética y la Comunidad Euro
pea, y organizada por España en apenas diez 
días Hace un año, el Rey y Felipe González 
eran anfitriones de los dirigentes más impor
tantes del mundo, Bush y Gorbachov, y aunque 
los gobiernos árabes participantes decidieron 
que sus ministros de Exteriores presidieran sus 
delegaciones, la israelí contó con la presencia 
de Isaac Shamir, controvertida presencia, aun
que escuchó sin parpaderar las acusaciones de 
palestinos, jordanos, libaneses y sobre todo los 
sirios. La Conferencia de Madrid, a pesar de 
las dificultades, se inició con esperanza. Era 
la primera vez en la historia que se sentaban 
ante una mesa de negociaciones personas que 
se consideraban enemigos acérrimos, y además 
se comprometían a hablar de paz. Las difi
cultades eran muchas y parecían prácticamente 
insalvables, pero como destacaban todos aquel 
30 de octubre en Madrid, el primer paso se 
había dado, y palestinos y judíos estaban en 
torno a la misma mesa del Salón de Colurnnas 
del Palacio Real. Desde entonces se han cele
brado seis reuniones, y para el día 9 está pre
vista la nueva ronda. Gorbachov ya no es el 
dueño y señor del Kremlin, Bush se enfrenta 
a una elección que pone en juego su con
tinuidad en la Casa Blanca, Shamir ha sido 
desplazado de la jefatura de gobierno por su 
rival político Isaac Rabin, y las nuevas reuniones 
se celebran no en Madrid, sino en Washington. 
El elemento más importante de estos cambios, 
de cara a las negociciones, ha sido el relevo 
en el gobierno israelí. La administración labo
rista de Rabin mantiene ante el problema pales
tino unas posturas infinitamente más flexibles 
que las del Likkud de Shamir, pero aún así

La Conferencia de Paz
PILAR CERNUDA

todavía mantiene posiciones estrictas territo
riales que hacen difícil el diálogo. Rabin, y 
su ministro de Exteriores y viceprimer ministro 
Shimon Peres, han apostado siempre por el 
diálogo con los palestinos, y desde hace años 
mantienen contactos personales con ellos, inclu
so con representantes de la OLP, aunque lo 
niegan públicamente porque en su país se con
sideran terroristas. Y en las negociaciones de 
paz Rabin ha admitido por lo menos que está 
dispuesto a replantear la soberanía de los Altos 
del Golán, el territorio ganado a los sirios en 
la guerra del 73, y ante los que Shamir se 
mostraba intransigente. En las últimas semanas 
se han iniciado conversaciones entre las auto
ridades de Damasco y Jerusalén, y aunque de 
momento no hay acuerdo, el hecho de que 
los israelíes estén dispuestos a hablar sobre 
esa soberanía significa ya un gran trecho. Por 
otra parte Rabin y Shamir han presentado un 
plan para los territorios ocupados que recoge 
la posibilidad de autonomía plena a medio pla
zo, aunque con unas zonas de seguridad con
troladas por Israel y por los países árabes; es 
un plan sometido a estudio por algunos de 
esos países aunque ia OLP de Arafat lo rechaza 
de plano, pero se encuentra poco a poco más 
en solitario en su lucha por la recuperación 
total de Cisjordania y Gaza con pleno dominio 
sobre esos territorios.

Las posturas ya no son tan irreconciliables 
como antes en lo que afecta al Líbano, Jordania 
y Siria. Aunque la OLP se muestra totalmente 
insatisfecha de lo que ocurre. Entre otras razo
nes, porque advierte que Israel está dispuesto 
a aceptar ciertas condiciones de los países con 
los que tiene frontera, a cambio de garantizar 
la paz. Y esos países no luchan suficientemente 
en las negociaciones para que Israel acceda 
a devolver a los palestinos los territorios 
ocupados.

Era la primera 
vez en la 
historia que se 
sentaban ante 
una mesa de 
negociaciones 
personas 
que se 
consideraban 
enemigos 
acérrimos, y 
además se 
comprometían 
a hablar de paz
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P
ero qué linda es la casita de muñecas de. Tama
ra y Ana, pero qué linda, con sus sillitas, 
su mesa, sus camitas, su cocina, sus flores 

en la ventana... como las de verdad, pero como 
las de verdad de Puerta de Hierro, no como la 
de verdad de Vallecas o La Mina. Y llena de muñecas 
para que jueguen con ellas Tamara y Ana, que 
sc mueven en esos cuartitos como pez en el agua. 
Y qué bonita la casita del perro, dicen que tiene 
hasta calefacción, y el perro parece de mentira, de 
elegante que es, de lo bien que posa. Bueno, y 
también aparece en “Hola” la casa madre, la casa 
de Miguel e Isabel, 1.370 metros cuadrados cons
truidos, es la casa perfecta de un socialista para 
que el socialista muestre sus poderes el día que 
el PSOE cumple diez años en el gobierno. Están 
buenos los socialistas con el reportaje de “Hola”. 
Están escandalizados, están furiosos, están de los 
nervios. Y se entiende. Miguel y Isabel son esta 
semana la cuchufleta nacional, con esas cuarenta 
fotos que aparecen en la revista de sus amores, 
una revista a la que han abierto las puertas de 
su casa para enseñarles cómo vive un ex ministro 
socialista. Un ex ministro socialista que hace apenas

Isabel y Miguel
ANA VAZQUEZ

Miguel y Isabel son esta semana la 
cuchufleta nacional, con esas 
cuarenta fotos que aparecen en la 
revista, una revista a la que han 
abierto las puertas de su casa

dos semanas decía en una entrevista que hay que 
soportar los sacrificios de los ajustes duros, porque 
la crisis económica nos invade. Pues sí que se aprieta 
bien el cinturón el señor Boyer. No aparece en 
las fotos, pero sí su mujer y sus hijas; y su mesa 
de despacho Luis XV, y los retratos de su madre, 
y la lámpara de cristal de La Granja sobre la mesa 
del comedor, y los cuatro candelabros espectaculares. 

de brazos, de plata... aparece todo, todito, hasta 
los famosos cuartos de baño. Vaya cuartos de baño, 
y vaya cuartos de los niños, todos individuales pero 
todos con dos camas, más un cuarto de huéspedes. 
En una casa de lujo la de Isabel y Miguel, una 
casa de superlujo. Isabel ha tenido la deferencia 
de enseñárnosla a todos a través de su revista pre
ferida. La revista a la que vende sus exclusivas, 
a la que le cuenta sus intimidades, la que anuncia 
sus embarazos, nacimientos y bautizos, y la que antes 
publicaba las notas oficiales de sus separaciones. 
Isabel, hace unos días, decía que estaba a favor 
de una Ley de defensa de la intimidad, porque 
se sentía perseguida por la prensa.

Sin embargo bien que abre la parte más íntima- 
de su existencia, su casa, su dormitorio, sus cuadros, 
su cama, y su cuarto de baño, cuando le conviene. 
Hasta enseña a sus hijas, a las que pide que posen 
con ella. Buenos están los socialistas con ese repor- i 
taje. Miguel Boyer les ha amargado la fiesta del; 
X Aniversario. Aunque Isabel ha tenido un detalle 
de elegancia y ha mostrado también a los fotógrafos ? 
el rincón socialista de la casa: una mesa con un ■ 
bonsai.

La Tribuna
--------------------- de Ciudad Real-----------------------

M.C.D.2022
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Hierro candente sobre la piel
RAFAEL YZQUIERDO PERRIN

Se sabe que los tatuajes se dan con cierta frecuencia en delincuentes 
y en personas de baja condición social, sin que en unos y en otros 
exista acentuada predilección por una determinada parte del cuerpo 
para hacerlos

^H La soledad sonora -“■ - '^

U
na nueva estupidez se 
viene a sumar a las 
muchas que ya son 
conocidas por todos y que prac

tica un reducido sector de la 
humanidad.

En Norteamérica se está 
poniendo de moda el marcarse 
con un hierro candente, como 
si estas personas fueran ganado, 
con la diferencia que ellos lo 
hacen voluntariamente y por 
capricho, mientras los rebaños 
lo sufren para ser distinguidos 
unos de otros. Este singular 
negocio surgió, no hace mucho, 
en la ciudad de San Francisco, 
por iniciativa de una pareja de 
coreanos, hombre y mujer, que 
pese a lo doloroso del tema, 
lo realizan sin anestesia de nin
guna especia, la suficiente 
clientela como para ir viviendo 
sin problemas.

Es un tatuaje a lo “bestia” 
que tanto implica a la piel 
como a los tejidos del cuerpo 
y cuyas cicatrices lucen orgu
llosos aquellos y aquellas que 
acuden al reclamo de la tienda 
en cuestión, y que viene a unir
se, si así se admite, a los pro
cedimientos sabidos para dejar 
señal indeleble en el cuerpo, 
como son: por punción, por 
“moko”, por cicatrices, y por 
queloides, cada uno de ellos 
con su propia técnica.

El tatuaje y en general cual
quier otra deformación corpo
ral consentida, se remonta a la 
historia de los tiempos, que en 
prácticas médico forenses, 
pasadas y actuales, sirven para 
la identificación criminal, como 
también para reconocer a per
sonas muertas cuando quedan 
desfiguradas y se sabe poseen 
señales de esta índole, el tatua
je, no obstante, puede causar 
graves inconveniencias, ya que 
es factible produzca erisipelas, 
abultamientos extraños y hasta 
gangrena.

Se sabe que los tatuajes se 
dan con cierta frecuencia en 
delincuentes y en personas de 
baja condición social, sin que 

en unos y en otros exista acen
tuada predilección por una 
determinada parte del cuerpo 
para hacerlos, aún cuando es 
frecuente el encontrarlos en 
brazos, pecho y espalda, 
habiéndose detectado algún 
caso en los genitales. Mientras 
otras razas se entusiasmaron, 
o siguen haciéndolo, por dibu
jos redondos, curvos, lineales, 
geométricos o en arabescos, los 
temas que más aparecen en la 
nuestra pueden ser clasificados 
en: eróticos, religiosos, guerre
ros, industriales y de profesión, 
pudiendo estar acompañados 
de iniciales o de palabras, 
dependiendo de la “pintura” 
que aparezca gravada en la epi
dermis. A estas inclinaciones 
son mucho más propensos los 
hombres que las mujeres, inclu
so en las civilizaciones más 
atrasadas y en las salvajes, sin 
que la edad tenga mucho que 
ver, ya que aparecieron tatuajes 
en seres de bastante corta edad. 
La predisposición a tatuarse, 
que a simple vista pudiera tener 
una connotación de incultura 
y de vida desordenada, en bas
tantes casos el móvil es con
creto y específico, pudiendo 
encuadrarse en: superstición, 
fanatismo, jactancia, imitación, 
compañerismo, canaradería, 
pertenencia, etc. causas que 
también se dieron en las tribus 
de la antigüedad, por lo que, 
en cierto modo, viene a resultar 
un atavismo histórico y social, 
aunque no se comparta la idea 
de “decorar” el cuerpo, que 
algunos indígenas de Oceanía 
pintan en su totalidad.

Una cosa bien distinta es la 
pintura superficial que algunos 
realizan como “expresión cor
poral” en cuerpos desnudos, 
dando la impresión de estar 
vestidos y que se quita con una 
buena jabonada.

El tatuaje, obviamente, dura 
tanto como la persona que lo 
posee, pero ya en 1889, el médi
co francés Gastón Variot, 
publicó en la “Revue Scienti- 

fique” un trabajo que establece 
procedimientos para hacerlos 
desaparecer, basándonse en las 
experiencias de Criton, lo mis
mo que hiciera Pablo de Egui- 
na, sistema que mplió Tardieu, 
de lo que también se ocupó 
Lambert. En todo caso debe 
tenerse mucho cuidado con los 
advenedizos, aquellos que sin 
los suficientes conocimientos 
técnicos anuncian el hacer 
desaparecer estas señales, ya 
que puede resultar, como vul
garmente se dice, “peor el 
remedio que la enfermedad”, 
siendo conocido algún caso de 
peligroso final, incluso con la 
pérdida de parte de la piel, lo 
que es grave.

En esta nueva manera de 
marcarse el ser humano, como 
si se tratara de toros, bueyes, 
vacas, caballos o muías, el asun
to se complica bastante, al estar 
implicada, como se apuntó, la 
carne, que se achicarra con el 
hierro incandescente, por lo 
que cabe deducir que para 
hacer desaparecer la señal se 
tendrá que recurrir a la cirujía 
estética, o a cualquier otro pro
cedimiento pasando por el qui
rófano, ya que de otra suerte, 
hasta donde se puede alcanzar, 
se estará marcando a fuego de 
por vida hasta el fin de los días. 
No se niega que en tiempo pre
térito fuera como un acto Social 
y hasta de distintinción, pero 
esto otro, que ya se dió en 
algún campo de concentración 
de prisioneros, para que no se 
pudiese alterar el número asig
nado, es, con todas las letras 
y sin ruborizamos, una mayús
cula animalada, dando la 
impresión que el género huma
no, algún sector de él, no tuvie
ra otra cosa mejor que hacer, 
y a lo mejor resulta que esta
mos tan metidos con las estra- 
vagancias actuales, que esta del 
tatuaje a fuego, es un juego 
de niños, como se dice, com
paradas con otras. En cualquier 
caso no quitamos un ápice a 
la estupidez.

O Í
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Santa paciencia
ALEJANDRO COLAS

L
a paciencia es la única 
virtud que existe, o al 
menos, es ingrediente 
necesario para todas las demás, 

pero con ella ocurre algo muy 
extraño: está con nosotros 
cuando no nos hace falta y, 
se ausenta cuando la necesi
tamos. Nos acompaña a todas 
partes y la perdemos en un 
minuto.

Sabiendo, como sé, por mi 
santo patrón Mariano José de 
Larra, que: “hay cosas que no 
tienen remedio y son las más”, 
siempre le he pedido a Dios 
que me de paciencia, invocan
do mi condición de español, 
pero parece que no le da la 
gana. Yo no me desanimo y 
sigo aguardando pacientemen
te.

La verdad es que, paciencia, 
nos hace falta a todos y si tuvie
ra a bien darme un trocito, lo 
repartiría entre mis compatrio
tas.

Nada menos que trescientos 
mil españolitos esperan recibir 
asistencia de la Seguridad 
Social, algunos de ellos desde 
hace más de seis meses. Otros 
no aspiran a operarse, sino a 
algo no menos cruento: quie
ren que les hagan justicia. Exis
ten veinte mil asuntos pendien
tes en la Audiencia Nacional, 
y treinta mil en la Sala II del 
Tribunal Supremo. Creo que 
están en cola, por orden alfa
bético.

“A cualquier dolencia es 
remedio la paciencia” dice un 
refrán castellano, pero no es 
del todo cierto en el caso de 
las dolencias físicas. No basta 
con echar paciencia a una peri
tonitis. Conviene operar cuanto 
antes.

Lo que ocurre es que hay 
que ver el lado bueno de las 
cosas. ¿Cuántos españoles no 
se han quedado en la mesa de 
operaciones, gracias a que no 
han tenido acceso a ella?, 
¿cuántos enfermos se han libra
do de un mortificante y dolo
roso postoperatorio, porque no 
ha habido nadie que les opere?

La deshumanización de la 
Sanidad Nacional, ha librado 
a muchos de los fallos huma
nos, y no es arriesgado ase
gurar que entre los trescientos 
mil divinos pacientes -que no 
impacientes-, algunos le deben 
la vida a la no intervención 
quirúrgica. Se han salvado de 
estar en las listas de los muer
tos, gracias a estar en las listas 
de espera.

El final ya se sabe cual es. 
El que Miguel Mihura quería 
que le pusieran en su epitafio: 
“ya decía yo que ese médico 
valía muy poquito”.

Paciencia... Santa paciencia. 
Si queremos curamos o que 
nos hagan justicia debemos 
tomar cartas en el asunto.

Y una vez con la baraja en 
la mano... paciencia y barajar.

CAMBIO DE TITULARIDAD
Se comunica para general conocimiento que a partir 

de la fecha la cafetería situada en la estación de AVE 
DE PUERTOLLANO, c/ Muelle S/N. gestionada por la 
Compañía Internacional Coches-Camas, pasa a ser 
regentada por D^ Antonia Padilla Martín D.N.I. 
5.897.474-K. Lo que se anuncia a todos los efectos.

TELEFONOS 
DE 

AISA 
21 13 42 
21 52 95

ASADOR “SAN HUBERTO”
Abre sus puertas a partir del día 30 de Octubre, 
para conocimiento de sus clientes.

LA DIRECCION.

Pasaje Gral. Rey, 10 Tel: 25 22 54
C. Real

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
P.R.

t
DOÑA MARIA 

PRADAS TOLEDO
Ha fallecido en Madrid, a los 54 años de edad, confortada con 

los Santos Sacramentos.

D. E. P.
Su esposo, Pablo Gines; sus hijos Pedro 
Pablo y Lourdes; sus hermanos, Diego, 
Isidro, Gregorio, Pedro y Carmen; sobri
nos y demás familia,
RUEGAN UNA ORACION POR EL ETERNO DESCANSO DE SU ALMA
Y comunican que el sepelio tendrá lugar, hoy sábado 31 de 
Octubre a las DOCE de la MAÑANA, en la Parroquia “Ntra. 
Sra. de la Asunción” de Viso del Marqués (Ciudad Real), donde 
recibirá cristiana sepultura y por cuya asistencia quedarán muy 
agradecidos.
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Nos Jugamos mucho, sí^ pero todos
VICENTE GALLEGO ASENSIO (*)

(Hoy volvemos a reprodu
cir este artículo, ante los 
párrafos que quedaron omi
tidos el día (28-10-92) de su 
publicación, por defíciencias 
en la recepción del mismo).

M
il novecientos noven
ta y dos es para CDS 
un año especialmen
te significativo y no precisa

mente por los grandes fastos 
y consiguiente despilfarro del 
gobierno socialista, sino por un 
motivo bien distinto: se cumple 
ahora el décimo aniversario de 
la aparición del manifiesto 
político fundacional de CDS 
en 19S2.

Nace CDS con el deseo de 
recuperar la ilusión del pueblo 
español y contribuir al forta
lecimiento de nuestro sistema 
democrático. Unos meses des
pués, el partido socialista gana
ba mayoritariamente las elec
ciones generales del mismo 
año enarbolando la bandera de 
la honradez y de la ética. 
Transcurrido este período, 
hablar de honradez y de ética 
insensibiliza a una gran parte 
de lo.s ciudadanos. Se ha per
dido la confianza en los repre
sentantes públicos, lo que nos 
sitúa ante una grave crisis de 
identidad nacional que es pre
ciso recuperar.

Muchos de nosotros, mili- 
tante.s de CDS, iniciamo.s la 
singladura política porque exis
tía una oferta de centro lla
mado CDS; sentimos que el 
partido socialista nos estaba 
engañando; estábamos conven
cidos de que este país merecía, 
y merece, unos gobernantes 
con otro estilo y principios. 
Convencidos de que mi gene
ración debía asumir un com
promiso, (si se me. permite), 
histórico, con nuestra joven 
democracia, muchos de noso
tros dimos “un paso al frente”.

La sociedad está pidiendo a gritos soluciones 
a sus problemas, entroncadas éstas dentro de 
un plan de modernización, desarrollo y pro
greso para nuestro país

Desde la panorámica resultan
te de estos diez años, puedo 
afirmar que casi todo ha 
empeorado y que en definitiva 
el engaño se ha consumado.

Hay quienes en estos diez 
años hemos dedicado una par
te importante de nuestras 
vidas, a CDS; sin reservas; per
siguiendo siempre la modera
ción y entendimiento a través 
del diálogo y rechazando cual
quier forma de corrupción y 
de recorte de las libertades. 
Desde un compromiso con la 
ciudadanía totalmente desinte
resado. Con la intención de 
hacer de CDS un proyecto 
político grande, de futuro, que 
sirva a la grandeza de nuestros 
pueblos. No nos ha movido ni 
nos mueve la ambición ni el 
enriquecimiento personal. El 
que más y el que menos de 
nosotros, no depende de la 
política para sobrevivir. Se nos 
ofreció mucha ilusión, más tra
bajo, y eso sí, pagar una cuota 
porque en CDS no conocemos 
de filesas, malesas y time 
exports, ni apoyaremos a fis
cales que pidan el archivo de 
tan impresentables procedi
mientos.

Hemos pasado por etapas 
muy difíciles, pero nuestra 
tenacidad y firmeza, nuestro 
orgullo militante, siguen intac
tos. Hemos superado la prueba 
más difícil: la dimisión de 
nuestro líder fundacional 
Adolfo Suárez, y pese a ello, 
CDS se recupera día a día. 
Hemos resuelto nuestros pro
blemas internos y ahora nos 

disponemos a resolver los de 
los ciudadanos para así poder 
recuperar la confianza de los 
votantes de centro.

Hay un porcentaje muy sig
nificativo del electorado que 
se define de centro y que al 
mismo tiempo identifican a 
CDS como el partido del cen
tro político español. Somos 
consciente,s de que estamos 
aún muy lejos del potencial de 
votantes que reflejan esas 
encuestas, pero nos estimula, 
saber, que si bien nos suspen
dieron en junio (léase eleccio
nes municipales de mayo del 
91), no tendrán inconveniente 
en aprobamos y ese e.s nuestro 
objetivo.

La sociedad está pidiendo 
a gritos soluciones a sus pro
blemas, entroncadas éstas den
tro de un plan de moderni
zación, desarrollo y progreso 
para nuestro país. Una socie
dad que está harta de la cha
puza, improvisación y despil
farro de un gobierno socialista 
que al final nos culpa de todos 
sus males, y que, para colmo, 
nos deja cada día con los bol
sillos más vacíos. Frente a este 
panorama, CDS ha pedido una 
mayor limitación y eficacia en 
el gasto público; mayor inver
sión en infraestructuras; con
sumir menos y fomentar el 
ahorro.

Hay un colectivo, los pen
sionistas, que se les pasea por 
toda España cuando lo que 
más necesitan es mayor aten
ción, mejores condiciones 
generale.s de vida y una pen

sión digna que curiosamente 
el despilfarro socialista les 
impide. Habrá que decirle.s 
que merecen una pensión 
mayor que solo les facilitará 
un gobierno que gaste menos 
y mejor, y que detrás de estos 
viajes se esconden intereses 
partidistas del partido en el 
poder que han sido ya denun
ciados.

Y qué decir de los autóno
mos, todo un colectivo que se 
siente en “tierra de nadie”, 
indefenso, sacrificado y expri
mido a base de impuestos.

La tarea es de todos. O ¿es 
que acaso no estamos todos 
implicados en este compromi
so histórico para mejorar esta 
sociedad, adormecida, parali
zada, encorsetada, politizada, 
vigilada, resignada, etc. etc. 
que garantice un futuro mejor 
para nuestros hijos?

Los tiempos que corren vie
nen presididos por el amiguis
mo y la mediocridad. ¿Qué 
lejo.s estamos de la sociedad 
de mérito que proclamamos en 
CDS?

No debemos perder más 
tiempo. En esta conmemora
ción de nuestros primeros diez 
años, afirmo que CDS es un 
partido absolutamente necesa
rio; con unos postulados ideo
lógicos vigentes en toda Euro
pa, y que, quien piense que 
estorbamos, sencillamente se 
equivoca, porque, antes al con
trario, sólo contando con un 
CDS fuerte se podrá garantizar 
una alternancia de poder, 
necesaria, real y positiva para 
este país.

Merece la pena seguir 
luchando por todo esto, desde 
CDS. Nos la jugamos, sí, pero 
todos.

(*) Vicente Gallego Asensio 
es secretario federal y concejal 
de CDS en el Ayuntamiento 
de Ciudad Real.

La culpa 
de Kafka

EDUARDO LADRON DE GUEVARA

Este país va a seguir 
por mucho tiempo, en 
cuestión de lectura, a 
un nivel tercermundista 
lo cual podría explicar 
el hecho de que miles 
y miles de paisanos 
prefieran dejarse los 
duros en un partido y 
no en un libro

N
i siquiera Hitler o 
Millán Astray, cuando 
le cogieron manía a la 
letra impresa, llegaron tan lejos. 

Ha tenido que ser un entre
nador de fútbol, Luis Aragonés, 
quien haya puesto el dedo en 
la llaga.

Toda la vida siendo del Atlé
tico de Madrid, todos los 
domingos de mi vida (o casi) 
yéndome a la cama hecho cisco 
por culpa de mi Atlético del 
alma, toda la vidíi aguardando 
estérilmente la alegría de un 
buen resultado... Y ahora, cuan
do llevamos ganadas dos copas 
seguidas y en la Liga estamos 
a un punto solo del Real y del 
Barsa, va el entrenador y sale 
con una teorización que suscri
biría el mismísimo ministro del 
Interior: “.„ Leer mucho no es 
bueno. YO tengo un amigo que 
por leer a Kafka se volvió mari
cón”.

Disiento de Lui.s Aragonés. 
Yo, humildemente, creo que 
llevar pluma es cosa del hipo- 
tálamo, o sea, que se nace con 
ella o no se tiene, se lea a Kafka 
o no se sepa ni quién es. Por 
eso, echarle la culpa de los 
ramalazos del prójimo a un 
escritor checo, atormentado y 
muerto hace la friolera de 70 
años me parece una exagera
ción.

En cuanto a lo otro, e.s decir 
a eso que leer demasiado no 
es bueno, ahí no me meto. Tal 
vez tenga razón.

Hacer bien al cuerpo y al 
espíritu, lo que se dice dar 
salud, el libro deja mucho que 
desear. Más bien podría ser per
nicioso aunque, por las trazas, 
es una posibilidad que no debe
ría inquietar ni a Luis Aragonés 
ni a nadie teniendo en cuenta 
el escaso número de lectores 
de libro.s que tenemos. Y al 
decir de libros me extiendo a 
todo lo que sea letra impresa.

Luis argonés no debe inquie
tarse. Este país va a seguir por 
mucho tiempo, en cuestión de 
lectura, a un nivel tercermun
dista lo cual podría explicar el 
hecho de que miles y miles de 
paisanos prefieran dejarse los 
duros en un partido y no en 
un libro. No sé si leecer a Kafkíi 
amariconará lo suyo como asgu- 
ra el entrenador del Atlético. 
Lo que si me consta es que 
él, y otros muchos profesionales 
del fútbol, ganan la porrada de 
millones que ganan al año gra
cias, precisamente, a que el 
libro sigue dándole asco a la 
mayoría del personal.

Que leer sea considerado 
cosa de bujarrones, maricas, 
sodomitas o cuneros ya me 
parece demasiado. Aunque lo 
diga Luis Aragonés.
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Inicio de la concordia

La calma parece que ha llegado, por fín, al coto. Las tablillas serán instaladas hoy

Hoy, tras el '‘acuerdo definitivo” alcanzado ayer, serán puestas las tablillas que delimitan el terreno acotado

Caza y ganado vivirán en paz, desde hoy, en el 
nuevo coto de los ‘^Estados del Duque”

El acuerdo no impide que se siga dialogando sobre este asunto

Hoy se procederá a instalar las tablillas que delimitan 
el terreno del coto de caza Estados del Duque, merced 
ai “acuerdo defínitivo” logrado, fínalmente ayer, entre caza
dores y ganaderos, después de varias reuniones en las 
que ha sido necesaria la mediación del Gobierno Civil.

Laura ESPINAR

La paz parece que ha lle
gado después de diferentes dis
putas entre cazadores y gana
deros del recién constituido 
coto de los “Estados del 
Duque”. Hoy, merced al acuer
do alcanzado entre unos y 
otros, se procederá a instalar 
las tablillas que eviten que 
otros cazadores, ajenos al coto 
puedan cazar en él.

El acuerdo, calificado comó 
“definitivo” por las fuentes 
consultadas por LA TRIBU
NA, no impide, sin embargo, 
continuar con la negociación 
y el diálogo entre las partes.

La última reunión tuvo lugar 
ayer, después de que los alcal
des de los municipios afectados 
(Porzuna, Malagón, Fuente el 
Fresno, El Robledo y Los Cor
tijos) aceptaran con matizacio
nes, los dieciséis puntos ela
borados por un grupo de veci
nos de Porzuna.

Al parecer, uno de los esco
llos se encontraba en el punto 
número 14 que hacía referencia 
a que la junta gestora no podrá 
estar representada por nadie 
que ostente un cargo público.

Matizaciones

Los representantes de los 
municipios matizaron, en el 
transcurso de la reunión que 
mantuvieron con el delegado 
<Je Agricultura el pasado jue
ves, que “las Comisiones ges
toras estarán integradas por 
aquellos vocales elegidos de 
entre los vecinos, cualesquiera 
que sea su condición o acti
vidad, la cual no puede supo- 
ier limitación alguna para el 
■ijercicio de este derecho legal 
y constitucionalmente recono
cido”.

Los vecinos de Porzuna tam-. 
bién solicitaban, en otro de los 
puntos, que en caso de que 
alguno de sus homólogos de 
los Estados del Duque se vea 
afectado o perjudicado en 
algunos de sus derechos, que 
se deriban de la escritura de 
la concordia, lo puedan denun
ciar libremente y/o anular 
momentáneamente el número 
de coto.

Sanciones

Los representantes de los 
municipios afectados, por su 
parte, consideran que el pro
cedimiento sancionador debe 
ponerlo en marcha la autori
dad competente que será quien 
decida si procede o no la 
anulación.

El Gobierno Civil mantuvo 
ayer, por separado, sendas reu
niones tanto con cazadores 
como con ganaderos que se 
prolongaron durante toda la 
mañana. Finalmente unos y 
otros acabaron aceptando las 
matizaciones introducidas por 
los alcaldes. Este acuerdo 
supondrán que hoy las tablillas 
sean instaladas en todo el coto. 
No obstante, las fuentes con
sultadas pro este periódico 
puntualizaron que este “acuer
do definitivo” no supone, en 
ningún momento, la paraliza
ción de las conversaciones por
que, al parecer, “la herida con
tinúa aún muy abierta”. Las 
mismas fuentes resaltaron que 
el acuerdo alcanzado ha sido 
una “medida rápida, urgente”.

Los próximos pasos de los 
vecinos de lo.s cinco municipios 
irán dirigidos a la creación de 
una asamblea en la que se tra
baje por la elaboración de un 
documento base/ estatutos, que 
regirán los destinos del coto 
de los “Estados del Duque”.

Á diferencia del año pasado, toda la oposición se puso de acuerdo en la subida de impuestos y tasas.

El Ayuntamiento aprobó una 
subida de impuestos del 7%

C.M.L.

El pleno del Ayuntamiento 
celebrado anoche aprobó una 
subida media de los impuestos, 
tasas y precios públicos del 7 
por ciento, es decir alrededor 
del incremento previsto del 
Indice de Precios al Consumo 
(IPC). El Grupo Socialista 
defendió inicialmente, en la 
Comisión de Hacienda, una 
subida del 10 por ciento.

Nicolás Clavero, concejal de 
Hacienda, justificó su intención 
inicial diciendo que la subida 
del 10 por ciento permitiría al 
Ayuntamiento, de acuerdo con 
el proyecto de Presupuestos 
municipales para 1993, aumen
tar el capítulo de ingresos con 
el fin de poder hacer frente a 

la amortización de la deuda de 
la Corporación, negociada en 
1992. Clavero, que cifró estos 
mayores ingresos en 200 millo
nes, dijo que sólo con esta subi
da no se resentirían los servicios 
que presta el Ayuntamiento.

Los grupos de la oposición, 
sin embargo, se mostraron de 
acuerdo en que la subida media 
no debería sobrepasar el IPC, 
es decir el 7 por ciento. El con
cejal socialista les retó a que 
presenten un proyecto de Pre
supuestos que contenga el gasto 
y no merme los servicios. No 
obstante afirmó que, con el 7 
por ciento, algunas subvencio
nes se verán recortadas.

En el capítulo de impuestos, 
el de bienes inmuebles, tras ser 
aprobada una enmienda del PP, 

quedó en el 0,968 por cien; el 
de vehículos mecánicos, en el 
7 por ciento, y el de construc
ción y obras, tra.s ser apoyada 
por el PSOE una enmienda de 
IU, en el 3,3. El CDS pedía 
el 2,5 y el PP, el 3, que eríi 
la inicial.

Respecto a las tasas, IU vio 
aprobada una enmienda que 
pedía que el Ayuntamiento no 
cobre por la expedición de algu
nos documentos, así como que 
las fotocopias de documentos 
históricos pasen de 8Ü a 25 
pesetas. La expedicióm de los 
demás subirá un 7 por ciento. 
Las tasas de autotaxis, apertura 
de establecimientos, cementerio 
y alcantarillado y aguas residua
les subirán también el 7 por 
ciento.

M.C.D.2022
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La Diputación celebró ayer pleno ordinario.

LA TRIBUNA DE 
CIUDAD REAL 

EN PUERTOLLANO
Cada día estamos más cerca de usted 

El Departamento Comercial y de 
Publicidad 

está a su disposición en 
la persona de

PAQUI CASADO

Si tiene alguna sugerencia 
No dude en llamarle 
al teléfono 42 83 48

LA TRIBUNA DE CIUDAD 
REAL CADA VEZ MAS CERCA 

DE SUS LECTORES

En Castilla-La Mancha

INSTALACION ELECTRICA

INFORMACION PUBLICA DE 
INSTALACION ELECTRICA

A los efectos previstos en los Decretos 2617/66 y 2619/66 
de 20 de Octubre, se somete a INFORMACION PUBLICA, 
la petición de autorización administrativa y declaración de 
utilidad pública de la instalación: Referencia:

Referencia 
Peticionario 
Situación

13211101186 ACH/jgs
UNION FENOSA SA
Campus Universitario de Ciudad Real

Características LMT subt. 15 Kv. 1010 mt
Finalidad Mejora servicio eléctrico

Lo que se hace público para que pueda ser examinado el 
expediente en esta Delegación Provincial sita en Ciudad Real, 
C/ Alarcos, 21 1- planta pudiendo presentarse las alegaciones 
que se estimen oportunas, en el plazo de TREINTA DIAS, 
contados a partir del siguiente al de la publicación de este 
anuncio

PSOE y PP discutieron sobre los precios de la guardería de la Diputación

Gabriel Rodado juró su cargo 
de diputado provincial

El pleno ^^amnistió^^ a dos trabajadoras represaliadas tras la guerra

La Diputación Provincial celebró ayer un pleno ordinario 
que debatió 32 puntos. Antes de comenzar la sesión, el 
concejal del PP en el Ayuntamiento de Puertollano Gabriel 
Rodado juró su cargo como nuevo diputado. La única 
discusión que se produjo fue en tomo a las tasas de 
la guardería infantil de la Diputación.

Carlos MUÑOZ DE LUNA

Gabriel Rodado, pertene
ciente al Grupo Popular en el 
Ayuntamiento de Puertollano,

tomó ayer posesión de su pues
to como diputado provincial en 
sustitución de Ramón del Burgo 
que, a su vez, se ha incorporado 
al Parlamento regional como

*v
->

En poco tiempo, ésto puede converfirse en uno herramienta habitual 
para los trabajadores y vecinos de Almadén (Ciudad Real).
A las 9.000 tm. de residuos tóxicos ya existentes en la zona, 
habrá que sumar la planta incineradora que el gobierno quiere 
construir.
Tu apoyo es necesario para impedir su construcción.

r
H M M MOJATE CON NOSOTROS, n ■■

Rellena el cupón y envíalo en un sobre a la dirección abajo indicado.

10 Deseo hacerme socio Envienme información
O Deseo ayudar a la acción Greenpeace con una donación de  ..........   ptos

|| Forma de pago O Cheque nominativo a Greenpeoce-España D Giro postal ri°

_ Nombre____ ______________ __________
I Calle N‘‘ypiso

1 PoblaciónyCP ............................... .................................... Provincio ...........................

WeNneMeÉr
Cz Rodríguez Son Pedro. 58 28015 MADRID Teis (91) 543 47 04/99 00

Si de verdad 
quiere ayudar 

al Tercer A^lhHBcl^^***
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con .su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por si mismos.

...Colabore con Intermón
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.

Llámenos al (93) 301 29 36
v le diremos cómo hacer efectivo su donativo

Roger de Llúria, 15

sustituto del fallecido Esteban 
López Vega.

Con el nuevo diputado ya en 
su escaño, comenzó a debatirse 
el orden del día, en el que sólo 
se produjo un enfrentamiento 
entre el equipo de gobierno y 
la oposición en el punto que 
recogía la modificación de la 
Ordenanza que regula el precio 
de la guardería infantil de la 
Diputación.

El PP se abstuvo en la vota
ción, pero su portavoz, Licinio 
Moreno, explicó su postura en 
el punto de ruegos y preguntas, 
Para éste, la guardería debería 
cumplir una función social para 
los' funcionarios de la Diputa
ción, pero “sólo 29 niños uti
lizan el comedor’^ aseguró, y 
añadió: “Las familias de renta 
más baja son los que menos 
la utilizan porque muchos tra
bajadores no pueden pagarla”. 
En este sentido, pidió que se 
reconsideren los precios esta
blecidos.

El diputado socialista José 
María Arcos explicó que el cos
te anual de la guardería es de 
36 millones y que, con la subida, 
“recaudaremos 15 millones” 
(antes eran 7). Para el presi
dente, Francisco Ureña, los tra
bajadores ya gozan de una 
importante bonificación, como 
demuestran las cifras anteriores 
y, además, señaló que “la Dipu
tación no está para gestional 
guarderías, ni para dar servicios 
a los funcionarios, sino a los 
ciudadanos; si no va nadie a 
la guardería la cerramos y los 
trabajadores los empleamos en 
otro sitio”. Por otro lado, recor
dó la magnífica atención que 
reciben los niños: “Si los tra
bajadores quieren una buena 
guardería tendrán que pagarla”, 
aunque recordó también que 
guarderías peor dotadas son 
sensiblemente más caras. La de 
la Diputación supone un coste 
tras la subida, con comida 
incluida, de 22.000 pesetas a
mes.

En otro orden de cosas, e 
pleno aprobó la solicitud de do 
antiguas trabajadoras de la Coi 
poración, Trinidad Basili 
Torres y María Ferrer, de 
beneficio de amnistía. Ambí 
fueron represaliadas tras 1 
guerra civil y despedidas de se 
trabajos. La Diputación ha coi 
siderado los motivos politice 
de su despido y ha decidid 
readmitirías y, simultáneamei 
te, proceder a su jubilación pj 
sobrepasar ambas los 65 añoi

Además, el pleno aprobó e 
expediente de modificación d* 
créditos número 16 dentro dei 
Presupuesto único de la Coi' 
poración. En total, supone 48^ 
millones, de los cuales 467 pr<^ 
ceden de mayores ingresos y ® 
resto de bajas de partidas. Cof 
este dinero se acometerán 1^ 
siguientes inversiones: 39 mi^ 
nes para infraestructuras básica-' 
en aldeas; 73 para Emergencia’ 
93 para los planes de obras e 
carreteras; 75 para ampliar * 
residencia de estudiantes; J 
para infrestructuras del campij 
y 10 para maquinaria con del 
tino al servicio de obras. 1
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Carlos Rubio, presidente de la Junta.

El P.A.S. de la 
Universidad de 
C-LM amenaza 
con convocar 
movilizaciones

Jesús FUENTES CABAÑAS

Para el CDS, en la futo Vicente Gallego y Manuel Muñoz, las celebraciones de la década del PSOE tienen un tufo franquista. RUEDA

“Nunca pactaremos con alguien con la trayectoria política de Lorenzo Selas”

El CDS pide a sus afíliados que envíen 
el tebeo del PSOE a La Moncloa

“La década socialista ha sido la de la desilusión de los ciudadanos

El secretario provincial del CDS, Vicente Gallego, ofreció 
ayer una rueda de prensa en la que hizo un repaso 
de la década de vida del partido, del decenio de poder 
socialista, del programa de visitas a los pueblos y des
mintió la posibilidad de un pacto con el PSOE.

Carlos MUÑOZ DE LUNA

Vicente Gallego criticó 
duramente tanto los diez años 
de poder del PSOE como la 
campaña organizada para 
celebrarlo. Fue especialmente 
duro con el tebeo editado para 
ser repartido a los ciudadanos, 
en el que el PSOE explica su.s 
logros. Gallego señaló que la 
secretaría provincial ha deci
dido pedir a sus afiliados que, 
cuando reciban el tebeo, lo 
devuelvan a La Moncloa, “a 
la atención de Felipe Gonzá
lez”.

Para el político centrista, la

La URR empezará a atender 
consultas privadas

C.M.L.

La Unidad Rehabilitadora y 
Residencial (URR), dependien
te de la Diputación Provincial, 
atenderá consultas privadas 
para “sacar más frutos a lo que 
ya tenemos”, según anunció 
ayer el presidente de la Cor
poración, Francisco Ureña.

Estas consultas ambulatorias 
tendrían como fín optimizar los 
medios de que dispone la URR, 
y, aunque se cobrará por las 
consultas, el precio será inferior 

la.s consulta.s privada.s. “A 

publicación es “una tomadura 
de pelo, irreal, impresentable, 
demagógico” y señaló que lo 
más sensato sería no distri
buirlo.

Respecto a la actividad del 
PSOE en estos años, se refirió 
a la última década como “la 
de la desilusión de los ciu
dadanos”. Gallego hizo una 
división entre lo peor y lo 
mejor del decenio. En lo pri
mero incluyó la degradación 
industrial, de los servicios 
públicos, el aumento del paro, 
la generalización de la corrup
ción, etc. Entre lo mejor citó 
el esfuerzo hecho en infraes

ver”, dijo Ureña, “si consegui
mos que los psicólogos y psi
quiatras privados rebajen sus 
tarifas”.

Ureña hizo estas manifesta
ciones durante la visita que rea
lizó a la URR, en compañía 
del alcalde, Lorenzo Selas, y 
otros diputados provinciales. El 
diputado responsable de la Uni
dad, José María Arcos, explicó 
el funcionamiento del Centro 
y las reformas que se han lle
vado a cabo, la última de las 
cuales ha sido la de la cocina. 
Entre los proyectos se encuen

tructuras, en la lucha contra 
el terrorismo y la política 
exterior.

Respecto al décimo cum
pleaños del CDS, dijo que 
“ahora más que nunca hace 
falta en España un partido 
que luche por una sociedad 
más justa”. El dirigente cen
trista reconoció algunos erro
res, pero “los hemos rectifi
cado”. En resumen, y a pesar 
de los “momento.s difíciles que 
hemos pasado, estamos dis
puestos a seguir trabajando 
para conseguir la confianza de 
los ciudadanos, que nos sus
pendieron sólo provisional
mente”.

Por otro lado, Vicente 
Gallego desmintió la noticia 
difundida por la Agencia EFE 
que hacía referencia a un ofre
cimiento del CDS para pactar 
con el PSOE. 

tra reformar los dormitorios y 
las distintas unidades.

Actualmente hay internados 
85 enfermos, aunque 20 de ellos 
son minusválidos psíquicos pro
fundos que pasarán a la nueva 
residencia que construirá el 
Ínserso. Arcos destacó el régi
men abierto, que permite entrar 
y salir a los enfermos, y Ureña 
recordó que estos centros, 
antes, “eran pequeñas cárceles”, 
donde tenían cabida personas 
de todas clases y con distintos 
problemas, no siempre psíqui
cos.

En este punto fue tajante; 
“Nunca pactaremos con un 
partido que tutele la corrup
ción política; nunca pactare
mos con político.s con trayec
torias como la de Lorenzo 
Selas”.

Por último, el secretario 
provincial explicó la campaña 
de visitas a los pueblos de la 
comarca aprobada el pasado 
sábado por el comité provin
cial. La primera visita progra
mada es a la comarca de 
Almadén, que se iniciará hoy 
sábado a las localidades de 
Alamillo y Almadenejos. Esta 
visita continuará en fines de 
semana sucesivos, que culmi
nará con un acto en Almadén. 
De la misma forma se hará 
con las demás comarcas.

El objetivo, según Gallego, 
es “tomar el pulso real de toda 
la provincia”.

La nueva cocina de la URR. rueda

El Personal de Administra
ción y Servicios (P.A.S.) de la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha dio ayer una semana 
de plazo para que fructifique 
la negociación que mantiene 
con la Gérencia de esta Uni
versidad desde principios de 
año. En caso contrario, se for
malizará un preaviso de huelga 
para el día 6 de noviembre.

La Junta de P.A.S. se reunió 
ayer con la Gerencia de la 
UCLM para exponerle el trato 
desigual que está sufriendo el 
personal no docente de la Uni
versidad con respecto a los 
otros dos colectivos, por un 
lado, y por otro, respecto a este 
mismo colectivo en otra.s Uni
versidades del territorio MEC. 
La Gerencia realizó, en junio, 
una propuesta que fue aceptada 
por ambas parte.s pero que que
dó supeditada su firma a des
pués de verano. Las reuniones 
mantenidas en septiembre y 
octubre no sirvieron para rati
ficar el acuerdo pues desde la 
Universidad se argumentó la 
falta de fondos para satisfacer 
las reivindicaciones salariales de 
la Junta del P.A.S.

Este colectivo expuso ayer a 
la Gerencia los siguientes pun
tos; Qué razones aduce el MEC 
para no considerar un creci
miento presupuestario propor
cional al experimentado en el 
número de alumno.s en esta 
Universidad; cuál es la causa 
por la que en los últimos años 
la financiación del MEC no lle
ga a cubrir los costes de per
sonal de esta Universidad; y qué 
criterios sigue la Universidad 
para gastar en otros capítulo.s 
el remanente producido por la 
existencia de vacante.s sin cubrir 
en la plantilla.

La Gerencia, por su parte, 
manifestó ayer que aunque no 
puede satisfacer de momento 
las reivindicacione.s de la Junta 
por no tener disponibilidad pre
supuestaria, reconoce la discri
minación salarial del P.A.S.. con 
respecto al de otras Universi
dades. En suma, ambas partes 
mantendrán una nueva reunión 
el próximo viernes día 6 de 
noviembre, en la que la Geren
cia aportará lo.s dato.s relativo.s 
al remanente de gastos de 
personal.
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Más sobre el Tratado de Maastricht

A la izquierda Rafael Carvajal, Jesús Casanova, Ramón Ascaza, Felipe Baza y a la derecha el conferenciante, Antonio Fernandez. rueda
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El abó^ado y director del Area de Comercio Exterior, pronunció la lección inaugural deícurso académico del IAE

Antonio Fernández: ^^E1 mundo se mueve 
exclusivamente por razones económicas” 

--------------------------------------------------------------------------------------------- ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- - ---------------------------------- -- -------------- ; ———--------------------------------------------------•,-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Habló sobre las consecuencias y efectos del Tratado de Maasirícht que fue ratificado por el Congreso el jueves

La inauguración del curso académico 92-93 del IAE tuvo lugar 
en la tarde del jueves en el salón de actos de Caja Castilla-La 
Mancha. La lección inaugural corrió a cargo del director aca
démico del MBA, Antonio Fernández, que disertó sobre las 
consecuencias y efectos del Tratado de Maastricht.

Pilar MUÑOZ

Antonio Fernández, director 
del Area de Comercio Exterior 
y Comunidad del Instituto de 
Administración de Empresas 
(IAE), comezó diciendo que no 
representaba a ningún partido 
ni idea política, “únicamente 
representó a Antonio Fernán
dez, profesional liberal'’. Tras 
esta apreciación, enfocó el tema 
desde tres puntos de vista: La 
evolución de Maastricht, qué es, 
y cual es la situación de España 
con respecto a esta realidad”. 
Señaló que el Tratado existe 
porque, esencialmente, en 1987 
empezó a detectarse que “ac
tualmente el mundo se mueve 
exclusivamente por-razones eco
nómicas; nos hemos encontrado 
con que la Comunidad Europea, 
de los doce estados, tiene dos 
notables competidores en el 
mundo: Estados Unidos y 
Japón”. Países con un notable 
número de consumidores, por 
lo que tienen, de alguna manera, 
un mercado asegurado”.

Por ello, indicó que, el tercer 
gran operador, la Comunidad 
Europea, consciente de que no 
podían competir con aquellos, 
decidieron, los gobiernos que 
forman la CE, dar un paso a 
delante y a finales del año pasa
do en una ciudad holandesa lla
mada Maastricht, el consejo de 
ministros decidió crear una nue
va Europa comparable a los dos 
grandes mercados, y pactó el 
Tratado en el último trimestre 
de dicho año, aunque fue fir
mado a primeros de febrero de 
este año y ratificado el pasado 
jueves. Un Tratado que va diri
gido a unir a los países comu
nitarios más de lo que estaban. 
Establece, entre otras cosas, la 
posibilidad de que los ciudada
nos sean protegidos en el exte
rior por cualquier embajada 
comunitaria y, sobre todo, impli

ca que éstos tienen derecho a 
presentarse a las elecciones 
municipales, hecho que lleva 
consigo una pérdida importante 
de poder por parte de los esta
dos, es decir empieza a crecer 
un “mostruo“ supranacional y 
a desaparecer trocitos de sobe
ranías particulares. También 
establece que, aproximadamen
te, en el año 2.000 tendremos 
que tener un nuevo sistema 
homologable a los grandes mer
cados de EE.UU. y Japón. Por 
ello, los países más pobres de 
la CE, España, Grecia, Irlanda 
y Portugal, tendrán que hacer 
un notable ajuste económico.

Ajuste económico, que según 
Antonio Fernández, indepen- 

"dientemente del Tratado de 
'Maastricht, tendremos que 
hacer para conseguir detener la 
inflación, ralentizar el tipo de 
interés y fijar la moneda. Por 
último, apuntó que querer per- 
tencer a los paíse.s rico conlleva 
un coste que deberemos pagar.

Anteriormente a la conferen
cia, el director del IAE de Cas
tilla-La Mancha, Ramón Ascar
za, dió lectura de la memoria 
del curso académico 91-92 del 
IAE de Ciudad Real. También 
habló de los nuevos proyectos, 
indicando que en breves fechas 
dará comienzo un curso MBA 
en Albacete y a primeros del 
923 un Master en Marketing en 
Toledo. Por su parte, el pre
sidente del colegio de Econo
mistas de Madrid, sección Ciu
dad Real, Felipe Baza, dijo que 
continúan ratificando el acuerdo 
que se firmó el pasado año con 
el Instituto de Administración 
de Empresas, a la vista de los 
resultados obtenidos. Añadió 
que “estamos deseando colabo
rar y ampliar nuestro apoyo a 
dicho instituto, ya que es un 
centro de formación que sirve 
para los pos-graduados y a nues
tros técnicos”.

Agustina Laguna hizo hincapié en que el problema de la droga es de todos.

Jornadas contra la droga para
captar mediadores sociales

P.MUÑOZ

Paliar el grave problema de 
drogodependencia que existe en 
nuestro país es problema, de 
todos y, por ello, debemos impli
camos en la prevención, según 
indicó ayer a los medios de 
comunicación la presidenta 
nacional de la Federación de 
Usuarios y Consumidores Inde
pendientes, Agustina Laguna, 
quien se desplazó hasta nuestra 
ciudad para anunciar las jorna
das de prevención sobre drogo
dependencias, que tendrán lugar 
los próximos días 20 y 21 de 
noviembre en la capital.

Los objetivos principales de 
dichas jornadas, que han sido 
organizadas por la Federación 
de Usuarios-Consumidores

Independientes (FUCI), a través 
de la Asociación Manchega de 
Consumidores (AMACO), es 
sensibilizar a la población ante 
el grave problema de la droga 
y propiciar actitudes solidarias 
mediante el compromiso y par
ticipación de todos los ciudada
nos. Agustina Laguna señaló 
que, “con estas jornadas preten
demos dar a conocer los cono
cimientos básicos sobre la pre
vención del consumo de estu
pefacientes, unificando criterios 
de actuación para el mejor apro
vechamiento de los recursos 
existentes, así como de formar 
mediadore,s sociales, personas 
que quieran implicarse y ayudar 
en las labores de prevención, 
para colaborar en el problema 
de drogodependencias”. Indicó

Rva» 

que, “todos debemos contribuifl 
a paliar este problema, porfío 
hemos organizado estas jornadas 
para hacer ver al ciudadano qad 
también puede prestar su apojOj 
apoyo que no puede ofrecer sil 
no esta informado y formadol 
ya que de no ser así puede tranS'j 
mitir mensajes equivocados ■ 1

Por último, señaló que elc^j 
so va dirigido a padres y 
cadores, así como a miembros! 
de asociaciones de consumidor®! 
y personas interesadas en acm‘j 
como mediadore.s sociales J 
drogodependencia.

Estas jornadas, que serán g^^. 
tuitas, se enmarcan dentro enmarcan dentro
los actos 
nacional. 
Europea 
drogas.

programados, an 
durante la Sema 

de Prevención soor'
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Una de ellas es dar carácter urgente a la construcción de la presa de La Garita

ASAJA presentará cinco alegaciones al 
Plan Hidrológico del Guadiana

Pide iniciar la construcción del trasvase de aguas desde otras cuencas hasta Entrepeñas

La organización agraria 
ASAJA de Ciudad Real 
presentará cinco alegacio
nes al Plan Hidrológico de 
la Cuenca del Guadiana y 
recomienda a los agricul
tores que se dirijan a la 
Confederación Hidrográfi
ca del Guadiana para 
hacer estas alegaciones.

LT

La Asociación Agraria 
Jóvenes Agricultores de Ciu
dad Real presentará cinco ale
gaciones al Proyecto de Direc
trices de la Cuenca del Gua
diana y al Plan Hidrológico 
Nacional.

Una de estas alegaciones se 
refiere a dar carácter urgente 
a la presa de La Garita como 
embalse reguladoren la cabe
cera del río Cigüela para que 
se realice en los próximos cin
co años en lugar del horizonte 
del 2002 previsto en el citado 
Plan.

De este modo, se podrán 
regular aguas para ser apor
tadas al río Cigüela, servir de 
suministro a las poblaciones 
que se encuentran en su curso 
y al Parque Nacional de las 
Tablas de Daimiel, que se 
encuentra en estos momentos 
necesitado de agua.

Recrecimiento de la Torre de 
Abraham y los Reznos

Otra de las alegaciones al 
Proyecto de Directrices de la 
Cuenca del Guadiana y al Plan 
Hidrológico Nacional, presen
tadas por la Asociación Agra
ria Jóvenes Agricultores es 
construir los embalses de Pie
lago, recrecimiento de la

Las flores para el Día de los Santos, al 
mismo precio que el año pasado

M.G.

Mañana tendrá lugar la fes
tividad de Todos lo.s Santos, 
fecha en la que casi todo el 
mundo se acerca al cementerio 
para llevar llores a las tumbas 
de sus seres queridos, a pesar 
de que éstas aumentan bastante 
su precio en esta.s fechas res
pecto a otras épocas del año.

Hoy es el día en que la gente 
comprará masivamente ramo.s y 
centros de flores, sobre todo cla
veles, gladiolos y crisantemos, 
que son las preferidas por los 
ciudarrealeños para este día.

Tal vez sea por la crisis, pero 
lo cierto es que las flores no 
han aumentado su precio res
pecto al año pasado e incluso 
son más baratas, así en las flo
risterías de la capital, que ayer 
estaban semivacías pero en las 
que hoy se formarán colas, pue
de comprarse una docena de 
clavele.s ¿i unos precios que osci
lan entre las setecientas y nove

Las alegaciones al Pian Hidrológico del Guadiana siguen aumentando

r

Torre de Abraham y los Rez
nos antes del año 1999, 
habiendo sido declarados 
urgentes en el Decreto de la 
Sequía del presente año.

La tercera de las alegacio- 
ne.s presentada por esta orga
nización agraria es construir 
los embalses de Riansares, 
Cozar, El Cañal, Piedrala, 
Alcubilla, Tirteafuera, Picón y 
Agudo en un plazo que ter
mine en el año 2002 y no en 
el año 2012 como figura en 
el Plan Hidrológico Nacional.

La cuarta alegación es cons
truir las obras para regadíos 
previstas en el Plan en el hori
zonte del año 1999.

Por último, la quinta ale

cientas pesetas, dependiendo de 
las floristerías y de lo abiertos 
que estén los claveles, y una vara 
de gladiolos ¿t ciento cincuenta 
pesetas (más barata que el año 
pasado, que rondaba las ciento 
setenta y cinco o doscientas 
pesetas).

Los crisantemos, flores más 
baratas

Los crisantemos o “flores de 
los muertos" como se las ha lla
mado toda la vida, son las más 
baratas, y puede encontrarse un 
ramillete de estas dores a ciento 
cincuenta pesetas las pequeñas 
en el mercado y de setecientas 
a dos mil ochocientas una ramo 
de flores grandes en las floris
terías. Los centros de flores, 
hechos principalmente a base de 
glkadiolos y claveles, “engala
nan" también el cementerio 
durante estos días, pero en 
menor medida que los ramos, 
ya que los centros son algo má.s 
caros. 

gación es iniciar la construc
ción del trasvase de agua des
de otras cuencas hasta Entre
peñas y Buendía, con el fin 
de aportar aguas al embalse 
de La Garita a través del tras
vase Tajo-Segura.

Recomendación a los 
agricultores

La organización agraria 
ASAJA recomienda a los agri
cultores ciudarrealeños que se 
dirijan a la Confederación 
Hidrográfica del Guadiana 
para hacer las mencionadas 
alegaciones y a los Ayunta
mientos de sus respectivas 
localidades para que, en 

r í

Claveles, gladiolos y crisantemos, las flores más vendidas en estas fechas M. otl. MORAL

Comisión o individualmente, 
los miembros de la Corpora
ción municipal tomen el 
acuerdo de presentar la ale
gaciones y propuestas al Plan 
Hidrológico de la Cuenca del 
Guadiana y al Plan Hidroló
gico Nacional.

Con la presentación de las 
alegaciones de esta organiza
ción agraria, ASAJA se une 
a otras cinco instituciones que 
también las ha presentado. 
Otras organizaciones y Ayun
tamientos ultiman sus pro
puestas de alegaciones al Plan 
Hidrológico cuyo plazo está 
abierto, tras haber sido 
ampliado, hasta el próximo día 
7 de noviembre.

Eduardo Rodríguez Espinosa

AVE: El PP se 
interesa por los 
descuentos a las 
familias
numerosas

LT

El diputado popular Eduardo 
Rodríguez Espinosa ha formu
lado una pregunta al Ministerio 
de Transportes en la que soli
cita se le informe por qué no 
se han incorporado a los des
cuentos que actualmente se 
hacen en el AVE, el corres
pondiente a los beneficiarios del 
título de Familia Numerosa, 
tanto en lo.s trenes que circulan 
entre Madrid-Sevilla y vicever
sa, como en las lanzaderas 
Puertollano-Madrid.

Bonifícación en los transportes

Los beneficiarios del título de 
Familia Numerosa, desde hace 
mucho.s años, tienen una boni
ficación en los transportes 
públicos, incluso en AISA y 
otras líneas regulares de auto
buses. Concretamente en REN
FE y en IBERIA se les aplica 
un descuento que varía en fun
ción de la clasificación o cate
goría que tiene la Familia 
Numerosa. Este tipo de pres
tación o descuento, a juicio del 
diputado popular, debe aplicar
se en el AVE de la misma for
ma que se hace con la llamada 
“Tarjeta dorada", de lo contra
rio sería una discriminación y 
una posible lesión de derechos.

Por otra parle, Eduardo 
Rodríguez Espinosa considera 
que sería una gran ayuda eco
nómica para muchas familias 
con hijos que se encuentran 
estudiando y que utilizan con 
frecuencia este medio de trans
porte y que, precisamente por 
ser más los componente.s de sus 
familias, tienen más gastos, 
máxime cuando la ayuda fami
liar es insignificante, si es que 
no ha desaparecido".

Que Borrell reconsidere su 
decisión

Según una nota de prensa del 
Partido Popular, éste espera 
que el ministro de Transportes, 
José Borrell, reconsidere su 
decisión de no incluir descuen
tos para las familias numerosa.s 
en los billete.s del AVE y evite 
así no sólo un serio agravio, 
sino que haga posible esta ayu
da para un importante grupo 
de familia.s españolas y princi
palmente ciudarrealeñas, que 
serían las más beneficiadas.
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CONTRA LA DROGADICCIÓN
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Recuerda que en el terna de la droga tú tienes siempre la última palabra.

M.C.D.2022'
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Con ¡os votos en contra del PSOE “porque no se .le puede pedir que haga al^o que lleva tiempo haciendo'' 

Rechazada la moción que pedía que 
Bono medie en la situación de Repsol

Violenta discusión entre el PSOE y el PP sobre la derecha y el capital

Aprobado el 
nuevo 
Reglamento 
Orgánico 
Municipal

A.B.

La moción presentada por el PP solicitando una inter
vención política de José Bono en la situación de la factoría 
de Repsol Química suscitó la mayor polémica del Pleno 
Ordinario de la Corporación celebrado el jueves y que 
duró cinco horas. La moción fue rechazada con los votos 
en contra del PSOE, según explicó su portavoz, Casimiro

Sánchez, porque era oportunista en la forma “se trata 
de una moción de cara a la galería, no se puede pedir 
a Bono que haga algo por Repsol Química cuando lleva 
tiempo haciéndolo” y fue apoyada por IU, aunque según 
su portavoz, López Montero, era similar a la presentada 
por ellos en un pleno anterior.

Ana BARCENILLA

El concejal popular Manuel 
Valle explicó que la moción 
pedía una acción política de 
Bono cuando aún se está a 
tiempo para salvar la petro
química “aprovechando la 
construcción del oleoducto 
Cartagena-Puertollano se pue
den hacer modificaciones en 
la estructura de olefinas para 
que aumente su producción, 
para asegurar la permanencia 
en Puertollano de la petro
química, pero debe haber una 
decisión política como la hubo 
en los años 60 para construir 
aquí la refinería cuando se 
dejaron de destilar las pizarras 
bituminosas; los socialistas nos 
dijeron que Bono ha abande
rado la defensa de la industria 
de Puertollano, pero nosotros 
no vemos banderas por ningún 
sitio”. En las intervenciones se 
llegó a una discusión violenta 
cuando el portavoz socialista 
aconsejó a' la derecha apelar 
a sus influencias con las mul
tinacionales “que muevan sus 
poderes económicos” para 
solucionar estos problemas. 
Según dijo a LA TRIBUNA 
el popular Manuel Valle, “el 
capital que nosotros podemos 
buscar es el que ellos han bus
cado, el de Torras-Kio, el de 
Javier de la Rosa y el de 
Miguel Boyer”.

Todos los grupos políticos 
apoyaron la moción del 
PSOE, que proponían la con
gelación para el próximo año 
de las subvenciones que per
ciben los grupos políticos para 
su funcionamiento y las per
cepciones económicas de los 
políticos municipales, incluido 
el sueldo del alcalde y otros 
complementos económicos, 
considerado en la moción 
socialista como una medida 
“ejemplarizante”. En opinión 
del portavoz socialista, Sán
chez Calderón, que los polí
ticos de Puertollano congelen 
sus salarios es algo ejemplar 
que hay que destacar en una 
época donde se confunden las 
conductas políticas “y está en 
consonancia con una política 
ética que estamo.s llevando 
este equipo de gobierno, que 
ya renunciamos a las dietas 
de viajes y de asistencia a tri
bunales”. Los' populares les 
dijeron que si es una moción 
ejemplarizante la envíen a sus 
compañero.s socilistas del 
Congreso de los diputados, 
que buena falta les hace.

Por unanimidad se aproba
ron las mociones presentadas 
por el Grupo Socialista para 
solicitar el presidente del Con
sejo General del Poder Judi
cial y al ministro de Justicia, 
la creación de un Juzgado de

A’

La moción que solicitaba la intervención de Bono en la situación de Repsol Química, suscitó la mayor polémica del Pleno

lo Penal con sede en Puer
tollano y la moción que pro
ponía destinar un porcentaje 
del IAE para la promoción 
industrial de la ciudad a través 
de subvenciones a pequeños 
y medianos empresarios, aun
que el portavoz de IU censuró 
que no se especifiquen las 
medidas de promoción indus
trial y la aprobación de par
tidas presupuestarias aisladas.

La moción presentada por 
IU para instar al Gobierno 
para que Hacienda liquide el 
fondo municipal de los Ayun
tamientos del año 91 fue 
rechazada con el voto en con
tra del Grupo Socialista. 
Según López Montero, resultó 
curioso que el grupo muni
cipal socialista rechazase esta 
moción, que fue aprobada en 
el Congreso de los Diputados 
el pasado 6 de octubre con 
los votos favorables del PSOE 
“resulta incomprensible por
que lo que todos pedimos es 
que Hacienda pague lo que 
debe a los Ayuntamientos, que 
es la friolera de 134.000 millo
nes de pesetas, y aquí van y 
dicen que no hay que apretar 
al Gobierno”. El portavoz 
socialista explicó que no apo
yaban esta moción porque la 
via normal par estas reclama
ciones es la Federación Espa
ñola de Municipios y Pro.vin- 
cias (FEMP). También se 
aprobó la propuesta del grupo 
socialista para instar al Minis
terio de Hacienda a que rea
lice cuanto antes la revisión 
catastral en el municipio con 
la abstención de IU y el voto 
en contra del PP, según expli
có Manuel Valle porque “se 
puede hacer en los plazos pre
vistos, y hacer antes la revisión 
obecede a intenciones recau
datorias”.

José Bono -arriba- y Santiago Moreno

fe

El proyecto de Reglamento 
Orgánico.Municipal fue apro
bado con los votos favorables 
del PSOE y el PP y con la 
oposición de IU al no aceptarse 
dos de las enmiendas presen
tadas por este grupo municipal: 
la institucionalización de un 
Pleno extraordinario para deba
tir la gestión del equipo de 
gobierno y regular la partici
pación de los ciudadanos y no 
sólo de las asociaciones, en el 
Pleno. El portavoz socialista, 
Sánchez Calderón, señaló que 
el Reglamento Orgánico ha 
sido fruto del consenso de todas 
las fuerzas políticas y que se 
han aceptado todas las enmien
das del PP e IC y sólo se han 
rechazado dos de IU “es un 
Reglamento Orgánico consen
suado a pesar del voto de IU 
que no entendemos”. Según 
Florentino López Montero, 
aunque se han aceptado muchas 
enmiendas de IU durante la ela
boración del proyecto del 
Reglamento Orgánico “al 
rechazar la enmienda sobre la 
participación ciudadana nos 
hemos visto obligados a no apo
yar con nuestro voto el Regla
mento porque creemos que no 
se avanza en absoluto en dina
mizar el Pleno, que carece de 
interés ciudadano”.

El Pleno aprobó una subida 
del 15% en las tarifas del agua, 
con los votos del PSOE y los 
voto.s en contra del PP, que pro
ponía un incremento del 10%, 
y de IU, que propuso incre 
mentos del 6 al 15% en función 
del mayor consumo de agua. 
El portavoz de IU señaló que 
la subida del 15% en el precio 
del agua es una subida “ abso
lutamente abusiva e injustifica
da” mientras que el portavoz 
del PSOE, aseguró que esta 
subida “no sufre déficit que hay 
en el suministro de agua”. Por 
unanimidad se aprobaron las 
nuevas tarifas de los autobuses 
urbanos que costarán un duro 
más el año que viene, pasando 
a costar 55 pesetas en días labo
rables, 65 pesetas lo.s festivos 
y 375 Pesetas el bono-bus de 
diez viajes. También se aprobó 
la modificación de las ordenan
zas fiscales para el año 93. con 
una subida del 6.2% en el 1B1.

La pregunta realizada al 
alcalde por IU relativa ti los 
complementos de productividad 
de los técnicos del Departamen
to de Urbanismo fue respon
dida por un técnico municipal. 
Según López Montero, “hay un 
complemento de productividad 
para el arquitecto municipal de 
900.000 pesetas, y otros técnicos 
del departamento de urbanismo 
oscilan entre las 900.000 y las 
700.000 pesetas, que suponen 
en total 3.600.000 pesetas. Pre
guntamos al alcalde y nos res
ponde un técnico del Ayunta
miento, no guardan las formas. 
Yo sostengo que no se ajusta 
a derecho, no se puede calificar 
de actividad extraordinaria todo 
lo que hace el departamento 
de Urbanismo durante el año, 
no distinguen la actividad ordi
naria de la extraordinaria”.
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El Ayuntamiento celebró Pleno ordinario el jueves
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Galán incidió en que el único impuesto que había subido en la modincación de ordenanzas es el IBI

Mili

De los 21 impuestos propuestos al Pleno, todos fueron aprobados por unanimidad, excepto el Impuesto de Bienes Inmuebles urbanos

El Ayuntamiento aprobó la modificación de 
las ordenanzas fiscales para el próximo año

La subida global propuesta por el grupo socialista ronda el 4,5 por ciento de incremento

La Corporación municipal del Ayuntamiento de Valdepeñas 
aprobó en el transcurso de una sesión plenaria celebrada 
el jueves la modifícación de las^ordenanzas físcales para 
el próximo año. La subida global propuesta por el grupo 
socialista ronda el 4,5 por ciento.

Elisa LADERAS

De los veintiún impuestos y 
tasas propuestas al pleno de 
carácter ordinario, todas fueron 
aprobadas por unanimidad 
excepto el Impuesto de Bienes 
Inmuebles urbanos con los votos 
en contra de los concejales del 
grupo popular, por considerar, 
que el incremento de este 
impuesto en dos años ha sido 
muy elevado.

La subida del IBI para el 
próximo año se situa en un 10 
por ciento con respecto al ante
rior, aunque este porcentaje es 
alto, todavía podría incremen
tarse en medio punto más si 
en los presupuestos generales 
del estado se aprueba una subi
da en la base imponible de un 
5 por ciento, con lo que el men
cionado gravamen quedaría 
establecido en un 10,5 por 
ciento.

Reducción de la tasa por 
licencia de apertura

La tasa por licencia de aper
tura se ha reducido en un 25 
por ciento, reducción por la que 
se dejará de recaudar un millón 
de pesetas, mientras que el resto 
de los impuestos y tasas han 
experimentado una subida que 
oscila entre el 7 y 7,5 por ciento.

Las subida goblal propuesta 
por el grupo socialista ronda el 
4,5 por ciento, si se tiene en 
cuenta la desaparición de algu
nos gravámenes y el mismo por
centaje en otros que no han 
experimentado ninguna subida 
con respecto al pasado año, 
según matizó el concejal dele
gado de Personal y Hacienda, 
Vicente Maroto, que incidió en 
que la recaudación a través del 
INI con la subida que ha expe
rimentado supondría unos 32 
millones de pesetas más que el 
pasado año. Para Maroto, si se 
analiza globalmente la modifi
cación de las ordenanzas fisca
les, este año se peca de “aus
teros y moderados”, argumento 
que justificó en la situación 
coyuntural y económica de la 
localidad y en la capacidad con
tributiva de los ciudadanos, no 
muy bollante.

Por su parte, el portavoz del 
grupo popular, Ramón Hidalgo, 
indicó que el pasado año se 
subió en un porcentaje muy alto 
este impuesto para el que nue
vamente se volvía a proponer 
una subida de un 10 por ciento, 
que unido al valor catastral 
superaría el 15 por ciento. Esta 
subida que cifró en torno al 
38-39 por ciento en dos años 
es escesiva, para Hidalgo, pese 
a reconocer que es un impuesto

Según el concejal de Personal y Hacienda, si se 
analiza globalmente la modificación de ordenanzas 
fiscales, este año se peca de “austeros y mode
rados”, argumento que justificó en la situación 
coyuntural y económica de la ciudad

justo porque grava a todo los 
ciudadanos por igual.

Una presión fiscal baja es 
benefícioso

Para el portavoz del grupo 
popular, tener una presión fiscal 
mas bien baja es beneficiosa 
siempre y cuando el nivel de 
inversión se mantenga con res
pecto a los años anteriores y 
agregó que si se tenía que subir 
pordría haberse hecho en un 
periodo más largo con la cir
cunstancia por la que solicitó 
el mismo tipo porcentual en el 
ÍBI que el registrado el pasado 
año. Durante el pleno, el único 
punto que suscitó más interés 
en cuanto a las tasas e impues
tos se refiere, fue el de bienes 
inmuebles al intervenir también 
el primer teniente de alcalde y 
el propio presidente de la Cor
poración, Salvador Galán.

Hei minio Ureña señaló que 
las inversiones había que finan
ciarías y adaptar en cualquier 
caso el municipio a la situación 
que posee otras localidades con 
un número similar de habitantes 
y de los que dijo poseen una 
dotación en infraestructura de 

las que adolece Valdepeñas 
debido entre otras causas a que 
en otras localidades tienen un 
0,75 por ciento en el IBI mien
tras que en esta ciudad es muy 
bajo aunque si bien reconoció 
que la progresión había sido 
más rápida con objeto de poder 
acometer los proyectos que se 
realizarán en los próximos años.

El alcalde de Valdepeñas, 
Salvador Galán, por su parte, 
incidió en que el único impuesto 
que había experimentado una 
subida en la modificación de las 
ordenanzas había sido el IBI y 
agregó que con lo que se recau
dara a través del mismo se des
tinaría a financiar las inversio
nes aprobadas y a soportar el 
aumento de retribución del per
sonal de la Administración 
local.

En cuanto al IBI rústico. 
Galán especificó que no solo se 
habían arreglado los caminos 
correspondientes a la inversión 
del ayuntamiento sino también 
por medio de la Mancomunidad 
de Servicios del Jabalón (MAN- 
SERJA) y otros organismos 
ofreciendo así una mejora de 
la situación para los agricultores 
sin que en los dos últimos años 
se incrementara el gravamen.

Aumento 
progresivo

El primer edil valdepe- 
ñero, Salvador Galán, 
destacó en el Pleno del 
Ayuntamiento celebrado 
el jueves que aunque 
hubieran preferido 
aumentar el Impuesto de 
Bienes Inmuebles progre
sivamente, las inversiones 
no lo permitían porque 
las más fuertes se acome
terán fundamentalmente 
durante el próximo año 
1993.

En la sesión plenaria 
del Ayuntamiento de Val
depeñas se aprobó, por 
otro lado, de forma defi
nitiva los estatutos del 
Consejo Local Agrario 
Valdepeñero y la cesión 
de trabajadores del ser
vicio de recogida de basu
ras al consorcio de resi
duos solidos urbanos, 
además de asumirse la 
iniciación del expediente 
desafectación de las 
viviendas de propiedad 
municipal, que están des
tinadas a los profesores 
de Educación General 
Básica que residen en la 
localidad y se nombró a 
los representantes del 
Ayuntamiento valdepeñe- 
ro en el Consejo de Salud 
de zona.

.2022
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^B Petición sindical
Tiene como objetivo paliar la incomunicación en la que han quedado localidades como Almagro, Manzanares o Alcázar, entre otras 

CC.OO iniciará una campaña de concienciación en 
contra de la supresión de trenes regionales

EI sindicato recogerá, la próxima semana, fírmas entre los ciudadanos de las poblaciones afectadas

El sindicato ferroviario de 
CC.OO iniciará una campaña 
de concienciación ciudadana 
en contra de la supresión de 
trenes regionales, por parte 
de RENFE. La campaña tiene 
como objetivo, paliar la inco
municación en la que ban 
quedado diversas localidades 
de la región.

Domin VILLAREJO

El sindicato ferroviario de 
Comisiones Obreras en Ciudad 
Real va a llevar a cabo una 
campaña de concienciación ciu
dadana en contra de la supre
sión de trenes regionales, por 
parte de RENFE.

La campaña decidida en el 
transcurso de la reunión cele
brada por la Ejecutiva de Trans
portes de dicho sindicato en 
Alcázar de San Juan tienen 
como objetivos paliar la inco
municación durante muchas 
horas al día, en la que han que
dado las poblaciones situadas 
entre Ciudad Real y Madrid, 
tales como Almagro, Manzana
res, Valdepeñas, Alcázar o 
Villacañas, entre otras. Y con 
ello el grave peijuicio ocasio
nado a las personas que a diario 
utilizaban este tipo de trenes 
para desplazarse por motivos de 
trabajo o estudios, entre otros. 
El plan de acción de CC.OO 
contempla la recogida de firmas 
entre los ciudadanos de las 
poblaciones afectadas, que se 
llevará a cabo durante la próxi
ma semana, y la petición de 
apoyo a distintos niveles. En

5

La supresión ha ocasionado un peijuicio para las personas que utilizaban este tipo de trenes.

principio el sindicato se dirigirá 
a los Ayuntamientos, Asociacio
nes de Vecinos, Empresarios, 
parlamentarios regionales y 
nacionales e incluso al presi
dente castellano manchego, 
José Bono, ya que los respon
sables de Comisiones Obreras 
están convencidos de que si no 
hay compromiso del gobierno 
regional en cuanto a la sub
vención de estos servicios regio
nales, RENFE no volverá a con
siderar su vuelta a la circula
ción. En este sentido el secre

tario provincial del sindicato 
ferroviario en Ciudad Real, 
Alfonso Brunner, dijo que “al 
tratarse de un servicio público 
no se puede dejar solo a Renfe 
la facultad de cambiar horarios* 
o suprimir trenes” y agregó que 
el transporte “es una obligación 
más como la sociedad”.

Comisiones Obreras propon
drá a la empresa pública la res
titución de cuatro trenes, con 
sus correspondientes relaciones 
de ida y vuelta, que son, a su 
juicio suficientes para paliar la 

incomunicación de las poblacio
nes mencionadas en las horas 
adecuadas y que cubrirían el 
servicio entre Santa Cruz de 
Mudela y Aranjuez.

Los responsables del sindica
to ferroviario opinan que las 
supresión de estos trenes tiene 
como objetivo el tráfico de via
jeros hacia el Tren de Alta 
Velocidad, a costa de las líneas 
tradicionales y con la excusa de 
su poca rentabilidad.

CC.OO no considera válido 
ni cierto este argumento, pero

El plan de acción 
del sindicato 
ferroviario de 
Comisiones Obreras 
contempla la recogida 
de firmas entre los 
ciudadanos de las 
poblaciones afectadas, 
que se llevará a cabo 
durante la próxima 
semana, y la petición 
de apoyo a distintos 
niveles, como 
ayuntamientos o 
empresarios 

aun en el caso de que lo fuera, 
este sindicato reclama el ferro
carril como servicio público, de 
carácter social y no basado sólo 
en consideraciones economicis
tas.

Por otra parte, los trabaja
dores de RENFE temen que 
este sea el principio de una 
regulación de empleo encubier
ta, como según Comisiones 
Obreras, lo está siendo el Plan 
de Jubilación anticipadas que 
se está llevando a cabo en la 
actualidad.

LINEA REGULAR DE VIAJEROS

A A 1 SA
BILLETES IDA Y VUELTA

PUERTOLLANO 
CIUDAD REAL 

MADRID

PUERTOLLANO-MADRID 
CIUDAD REAL-MADRID

2.400 Pts
2.200 Pts

IDA Y VUELTA

EN EL DIA

PUERTOLLANO-MADRID 
CIUDAD REAL-MADRID

2.600 Pts
2.400 Pts}

IDA Y VUELTA 

DIA SIGUIENTE

PUERTOLLANO-MADRID: 5’45 - 8’00 - 8’30 -10’15 horas. 
17’15 DOMINGOS Y FESTIVOS

CIUDAD REAL-MADRID 7 - 8’30 - 9’30 - 11 - 14 - 16’30 h. 
9’00 -18’00 DOMINGOS Y FESTIVOS

COLEGIO PROVINCIAL DE 
A.T.S Y DIPLOMADOS EN 

ENFERMERIA
El Ministerio de Sanidad y Consumo, en el 
B. Oficial del Estado n- 258 de fecha 27-10-92, 
CONVOCA cuatro cursos de ATS/DE de 
Empresa en: "

Escuela Nacional de Médicos del Trabajo.

BURGOS 
CACERES 

SANTANDER
PU\Z0 DE PRESENTACION DE 
SOLICITUDES HASTA EL 14-11-92.
Para mayor información, podéis dirigiros a 
vuestro Colegio Provincial.

EL TELÉFONO 
DE LA ESPERANZA, 

UNA RESPUESTA 
AL HOMBRE EN CRISIS

TELEFONO DE LA ESPERANZA 
CASTILLA LA MANCHA

M.C.D.2022
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Mejora en carreteras
El director provincial del MOPT, José Antonio 
Mesones, declaró a LA TRIBUNA que el estudio 
del proyecto de la construcción de la variante 
sobre la N-430 a su paso por La Solana, está 
a punto de acabar su estudio y tras los trámites

que se siguen en estos casos de exposición al 
público, expropiación de terrenos, contratación 
y adjudicación de obras, hasta la ejecución de 
las mismas, puede demorarse un año, es decir, 
el año próximo por estas fechas es casi seguro

que las obras hayan comenzado o estén a punto 
de hacerlo. La demora que sufre la construcción 
de esta variante a su paso por La Solana es 
ya cosiderada por algunos como la obra sobre 
la que apenas hay un rayo de esperanza.

Según señaló el director provincial del Ministerio de Obras Públicas y Transportes, José Antonio Mesones

El estudio del proyecto de construcción de la 
variante sobre la N-430 está a punto de finalizar

Dentro de un año pueden comenzar las obras, que tendrán un coste de 1.500 millones aproximadamente

Antonio G<CERVIGON

El director provincial del 
MOPT señaló que “el proyecto 
de la variante sobre la N-430 
a su paso por La Solana está 
a punto de finalizar su estudió 
y dentro de unos días se pro
cederá a la revisión del mismo, 
creo que en el plazo de un mes 
estará acabado y dispuesto para 
su envió a la Dirección General 
de Carretaras en Madrid”.

Respecto a la tardanza que 
recae sobre el tema y los comen
tarios un tanto incrédulos que 
hay al respecto, justifica esta 
demora, “debida principalmente 
a la asistencia técnica que ha 
contado el presente proyecto, de 
otras empresas ajenas al Minis
terio que han tomado parte en 
su redacción y elaboración, 
empresa.s que han tardado 
demasiado en ofrecer sus pres
cripciones en las que trabaja
ban”. Una vez que el proyecto 
esté en Madrid y si la Dirección 
General de Carreteras está con
forme una vez revisado, se pasa
rá al trámite de información 
pública y entraría en una etapa 
correspondiente a los fines de 
expropiación, como aclara José 
Antonio Mesones, “en los pri
meros meses del año 1993 puede 
llevarse a cabo los expedientes 
de expropiaciones que suelen 
durar unos seis meses aproxi
madamente, posteriormente se 
entrará en la fase contratación 
y una vez adjudicadas las obras 
hay otro plazo par ala empresa 
constructora comenzar las mis
mas. Las obras pueden comen
zar en octubre o noviembre del 
próximo año.

Al margen de este tema, entre 
los proyectos más importantes 
dentro del II Plan de Carreteras, 
destaca la construcción de una

I

José Antonio Mesones, director provincial del MOPT, despejó las dudas sobre el proyecto de construcción de la variante sobre la N-430

autovía que enlazará Levante, 
más concretamente Valencia 
con la región andaluza. En su 
itinerario, la mencionada auto
vía de 210 kilómetros por las 
tierras castellano-manchegas, 
discurrirá cerca de Villarroble
do, Tomelloso, Argamasilla de 
Alba, Manzanares, Daimiel, Ciu
dad Real y Puertollano. La Sola
na se quedará otra vez a lo largo 
de su historia sin una importante 
vía de comunicación, mientras 

que la vecina Tomelloso será el 
cruce de dos autovías que de 
esta manera se transformará en. 
una población afortunada en 
vías de transporte. Los políticos 
de estas tierras siguen callados 
sobre esto; la suerte está echada 
al respecto.

El estudio previo al trazado 
de la mencionada autovía, el 
acopio de datos necesarios y la 
selección de alternativas más 
convenientes, no han favorecido 

a la localidad que para coger 
la autovía de marras los paisanos 
tendrán que viajar a Manzanares 
o Tomelloso según la dirección 
que tomen.

La población solanera no ha 
movido un dedo, otra cosa ha 
ocurrido con lo.s manzanareños 
para que los esquemas viales 
previstos y la selección de los 
más recomendables, puedan ser 
objeto de futuras alternativas, 
teniendo en cuenta los factores

sociales y económicos de una 
población de quince mil habi
tantes. Cuando la autovía esté 
construida, la N-430 Bada- 
joz-Valencia puede pasar a ser 
una carretera de segundo orden, 
aunque para Mesones, esto tiene 
otra lectura, la autovía a cons
truir contemplada en el II Plan 
de Carreteras del MOPT no va 
a afectar significativamente a la 
N-430, salvo en el tráfico de lar
go recorrido.

- Charlas educativas
El psicólogo habló sobre comportamientos en la adolescencia

Bernardo Fernández-Pacheco 
clausuró la Escuela de Padres

A.G.C.

El psicólogo Bernardo Fer
nández-Pacheco con una con
ferencia sobre “Comportamien
tos en la adolescencia”, clau
suró la I Escuela de Padres 
organizada por el Area de Cul
tura del Ayuntamiento, en una 
sala cuajada de público, que 
constrastaba con las jornadas 
anteriores. El propio conferen
ciante afirmó: “ya soy conocido 
porque no es la primera vez 

que he intervenido en una char
la aquí en La Solana, donde 
me encuentro muy a gusto”.

Fernández-Pacheco utilizó 
un lenguaje didáctico y sencillo 
a lo largo de la charla y marcó 
los objetivos que a su manera 
de ver tiene que reunir la toma 
de decisiones a cargo de los 
padres, fundamentales en esa 
etapa de la persona.

Analizó los trastornos más 
comunes que pueden sufrir los 
adolescentes, “desde un influjo 

social que pueden verse arras
trados a la predelincuencia, dro
gadicción, vagabundeo y pros
titución” para los que ofreció 
una terapia desde la propia 
familia y desde la misma socie
dad.

Finalmente, analizó los tras
tornos graves más frecuentes en 
esta etapa crucial de la vida, 
“neurosis, depresiones y su rela
ción con el suicidio, esquizo
frenias y demencia, forman el 
cuadro más generalizado”. Los trastornos más comunes de los adolescentes, a debate en La Solana.
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^B Almadén recupera la calma ^- -.^^

La calma volvió ayer a Almadén

i

Tras prestar declaración, salieron del Juzgado pasadas las 12 de la noche

La calma volvió a Almadén
tras ser puestas en libertad 
las cinco personas detenidas

De no instalar la planta, la actividad de MAYASA bajaría un 60%

Amas de Casa de Almadén criticó lo que para 
ella fue un “montaje” y “provocación”, mien
tras afirmaba que ninguno de los detenidos 
había agredido ni insultado a nadie. Aquéllos- 
salieron de Ias dependencias del Juzgado, una 
vez que prestaron declaración.

Radío, SURCO
CASTILLA-LA MANCHA

“LOS 35” DE RADIO SURCO

Almadén vivía ayer una jornada de calma, 
tras la tensión vivida durante el jueves y que 
concluyó con la puesta en libertad de las cinco 
personas detenidas. El mens^e transmitido 
por el Gobierno Civil era de ‘‘todo está en 
calma”. Por su parte, la presidenta de las 

Laura ESPINAR

La calma parece que volvió 
ayer a Almadén, tras los acon
tecimientos vividos durante la 
jornada del jueves y que fina
lizaron con la puesta en libertad 
de las cinco personas detenidas, 
una vez que prestaron decla
ración ante el juez, como con
secuencia de los incidentes 
sucedidos, una vez finaliado un 
pleno extraordinario.

Las cinco personas detenidas, 
María Angeles Rodríguez, Gre
gorio Quintana, José María 
Chamorro, Enrique Osorio y 
Luis Coronel, fueron denuncia
das por el alcalde, según la pre
sidenta de la asociación de 
Amas de Casa, mientras el 
quinto lo fue por la denuncia 
de la Guardia Civil,

Su puesta en libertad se pro
dujo pasadas las 12 de la noche 
del jueves, una vez que pres
taron declaración ante el juez, 
y era aguardada por “miles de 
personas” que esperaban en la 
calle del Juzgado su salida, pese 
a la importante lluvia que estu
vo cayendo en Almadén, esa 
noche. Mientras la espera, los 
congregados corearon eslóganes 
en contra de la instalación de 
la incineradora y a favor de los 
de los detenidos.

Para Ramona Grande, la 
“gente tuvo aguante” por per
manecer tantas horas esperan
do, pese a las inclemencia.s del 
tiempo.

Montaje

Para la presidenta de la aso

ciación de Amas de Casa de 
Almadén, los incidentes ocurri
dos durante el jueves obedecían 
a un “montaje”, mientras expli
caba que las personas detenidas 
no “habían insultado ni agre
dido a nadie”. En este sentido, 
criticó la presencia de directivos 
de la empresa Minas de Alma
dén así cómo la decisión de 
“dar permiso” a los trabajado
res para que pudiera asistir al 
pleno extraordinario.

La presidenta de la asocia
ción de Amas de Casa también 
se refirió a quienes, a su juicio, 
enfrentaron aí pueblo. En este 
sentido explicó que cuatro de 
las cinco personas detenidas 
había sido denuncias por el 
alcalde de la localidad, Grego
rio Martín Villalón, mientras 
que la quinta había sido dete
nida por la denuncia presentada 
por la Guardia Civil.

En este sentido, Ramona 
Grande denunció la existencia 
de coacciones por parte de esta 
empresa hacia algunos trabaja
dores para que firmaran a favor 
de la instalación de la planta 
incineradora, asi como la exis
tencia de “jeep” de la Guardia 
Civil “que estaban allí porque 
supondrían que iba a pasar 
algo” y “en Almadén no pasó 
tanto, cuando ocurre algún 
atentado de ETA no creo que 
haya tanta espectacularidad 
como hubo en Almadén”.

En este sentido, es necesario 
resaltar que este periódico no 
pudo contactar ayer con el 
alcalde de Almadén para cono
cer, de boca de la primera auo- 
ridad local, su opinión de los 

acontecemientos ocurridos el 
jueves, así como de la situación 
que vivía ayer esta localidad.

Por otro lado, el portavoz de 
Minas de Almadén, Julio Bor
das aseguró ayer que en el caso 
de no prosperar el proyecto de 
esta empresa de instalar una 
planta incineradora de residuos 
industriales en Almadén, la acti
vidad de esta empresa descen
dería en un 70%.

Bordas, en declaraciones a la 
agencia Efe, dijo que “no voy 
a decir que Minas de Almadén 
desaparezca de una vez en caso 
de no prosperar este proyecto”, 
previsto con la empresa nortea
mericana WMI, “aunque es 
seguro que el 60% de su acti
vidad se reduciría ante el des
censo de las ventas de mercu
rio”, su principal fuente de 
riqueza hasta ahora.

Bordas declaró que respeta 
la decisión del Ayuntamiento de 
Almadén de asumir el “no“ a 
la planta, aunque “nosotros 
todavía no le hemos solicitado 
ninguna licencia administrativa 
y estamos pendientes de la 
autorización del informe del 
impacto medioambiental por 
parte del Gobierno regional”. 
El alcalde de la localidad, por 
su parte, señaló que indepen
dientemente de la decisión que 
adopte el Ejecutivo regional 
respecto al informe del impacto 
medioambiental, el Ayunta
miento no concederá las licen
cias de obra y de apertura de 
dicha planta, como consecuen
cia de la moción aprobada el 
jueves y que respeta la voluntad 
de las 4,6(M) firmas presentadas.

SEMANA DEL: 31/10 AL 06/U

1 SON PHILLIPS Give It Up

2MARC0MASINI Te querré

3 0IL Mejor será que te espere

4 BRIAN MAY Too Much Love WillKiU You Emi

5ANN1ELEN0X Walking on Broken Glas

6 LOS FLECHAZOS A toda velocidad

7 OLE OLE No mueras posibilidad

8BRÜCESPRINGSDTEEN Leap Of Faith

9 CABARET POP Juegos de amor

lOBILYRAYCYRUS Achy Breaky Heart

11 MICHAEL JACKSON Jam

12 LOS SECRETOS Bailando en el desván

13 LIONEL RICHIE My destiny

14 CRISTINA Voy en un coche

ISTHECHIRSYTIANS Whafs in a word

16 BLACK MACHINE Funky Funky People

17 PISTONES La escapada

18 CRWODED HOÜSE Fall at yoor feet

19THEB-52S Tell it iike it t-i-is

20 ESTRAGOS Las cosas siguen igual

21L0ND0NBEAT Lover you send me colours

22D0ÜBLEY0U We all need love

23 TAHURES ZURDOS Chicas Fuertes

24GARTHABR00KS Shameless

25 DRAGON RAPIDE Mar de soledad

26 EXTREME Rest in peace

27 ARANGO Como me alucina mi gallina

28 ELTON JHON Simply Life

29 MADONNA Erótica

30 LOS ALBAÑILES Ya te vale

31THEREMBRANDTS Jhonny have you seen her?

32 BARRICADA Oveja negra

33R,E,M, D,R.I.V,E,

34B0NJ0VI Keep The faith

35 NO ME PISES QUE LLENO CH, Japón
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Los estudiantes de esta localidad, Daimiel y Manzanares que no tienen recursos, se encuentran muy afectados con esta retirada

El Ayuntamiento de Almagro intenta que vuelvan 
a funcionar los trenes retirados de circulación

EI Pleno estudió un proyecto para evitar la repetición de naves industriales

El jueves se celebró un pleno en Almagro en el que 
se trataron temas como la renuncia de José Pedro Solís 
al cargo de concejal, autorización al Club Ciclista de 
Almagro para construir una pista, comisiones infor
mativas (festejos), modificación de normas subsidiarias 
de planeamiento y naves industriales.

Ana LOPEZ

José Pedro Solís Piñero, 
anterior concejal de PSOE del 
Ayuntamiento, mandó un 
escrito en el que ponía en 
conocimiento de la Corpora
ción su dimisión, señalando 
que las causas por las que 
había tomado la decisión de 
su renuncia eran motivos per
sonales. Al conocerse la dimi
sión se iniciaron los trámite,s 
pernitentes para cubrir la 
vacante, correspondiendo este 
cargo a León í¿errerá Rome
ro. Respecto a la modificación 
de norma.s subsidiarias de pla
neamiento, se aprobó inicial- 
mente pues algunas calles exis
tentes no aparecen en las nor
mas. También se estudió un 
proyecto para evitar la repe
tición de naves industriales en 
el paisaje, la solución a este 
problema es la plantación de 
unos jardines, frente a las 
naves mientras que no exista 
un polígono industrial.

En el último apartado, refe
rido a ruegos, preguntas e 
informes, se trataron varios 
temas. El primero estaba refe

rido a RENFE, pues se han 
retirado dos trenes en los que 
se desplazaban principalmente 
los estudiantes. Al parecer, 
esos trenes no eran rentables, 
pero tanto el Ayuntamiento de 
Almagro como los de Daimiel 
y Manzanares están realizando 
las gestiones necesarias para 
que se vuelva a incorporar al 
servicio, al menos un tren ejer
ciendo fuertes presiones debi
do a la gravedad de la situa
ción, pues sobre todo los estu
diantes que no cuentan con 
recursos económicos se ven 
muy afectados por esta reti
rada. El alcalde de Almagro, 
Luis López Condés, estuvo 
hablando con el gerente del 
AVE, Escolástico González, el 
cual ha formulado una pro
puesta que consistiría en poner 
autobuses que contactarían 
con trenes lanzaderas, aunque 
esta propuesta tiene que ser 
aún estudiada. Además se 
comentó que hay una zona que 
los miércoles cuando se recoge 
el rastro queda llena de sucie
dad, por lo que se puso en 
conocimiento del Pleno para 
ver si podría ser recogida por

El Ayuntamiento de Almagro intentará que'al menos un tren vuelva a incorporarse al servicio

los servicios municipales antes 
de que el viento la extienda; 
se comunicó que la construc
ción de unas gradas deportivas 
se está demorando mucho por
que la empresa que iba a llevar 
este tema ha quebrado, razón 
por la cual se tiene que comen
zar de nuevo; se señaló que 
las farolas están llenas de 
suciedad no viendose incluso 

en algunas ni las bonbillas por 
lo que se propuso que quizá 
fuera conveniente quitarles a 
todas los cristales puesto que 
muchos de ellos ya faltan. 
Finalmente se comentó que 
hay algunas calles como la 
Pedroviedo en la que hay pro
blemas con los contenedores 
de la basura pues incluso hace 
ya un tiempo desapareció el 

que se había colocado en el 
centro de la calle.

Cabe destacar que en un 
breve periodo de tiempo han 
presentado su dimisión dos 
concejales del PSOE del 
Ayuntamiento. Primero fue 
Consuelo Ramírez, anterior 
concejal de Cultura y primera 
teniente alcalde, y actualmente 
José Pedro Solís.

Por el delegado de Cultura y el alcalde

Inaugurado el curso del 
Taller de Teatro en Daimiel

LT

El delegado de Cultura, 
Javier Naharro, y y el alcalde, 
José Manuel Díaz Salazar, inau
guraron el miércoles a las ocho 
de la tarde un nuevo curso del 
Taller de Teatro, que este año 
tendrá importantes novedades 
en Daimiel.

Estas novedades vienen mar
cadas por el éxito alcanzado el 
curso pasado por el Taller de 
Teatro, que contó con la par
ticipación y el seguimiento de 
un número importante de jóve
nes, superando ampliamente las 
previsiones iniciales y desbor
dando el horario inicialmente 
previsto, pues en no pocas oca
siones el desarrollo de las sesio
nes se prolongaba hasta alta 
horas de la noche.

A ki vista de este éxito de 
participación, y de que, incluso, 
hubo varia,s personas que no 
pudieron seguir el Taller por 
exceder los interesados al 
número de plazas disponibles, 
este año se contará con dos 
talleres para el sector joven, y 
uno reservado exclusivamente 
para los miembros de la Tercera 
Edad. El seguimiento de este 
Taller y de otra,s actividades fue 
la razón que animó a Javier 
Naharro a afirmar, en el acto 

de inauguración del Taller, que 
Daimiel está sufriendo una 
transformación de dinamización 
cultural, y que es difícil encon
trar un pueblo con una anima
ción tan importante y un grupo, 
como hay aquí, con tantas ganas 
de hacer algo en el mundo 
teatral.

El delegado de Cultura expli
có que la Junta ha apostado 
fuerte por el teatro, a través 
de la Escuela Regional, y que 
los participantes en este Taller 
de Daimiel deberían ir pensan
do seriamente en la constitu
ción de un grupo estable, a lo 
que les animó, prometiendo 
para ello el apoyo que fuera 
necesario.

Fernando Bercebal, director 
de la Escuela de Teatro, se 
extendió en explicar los obje
tivos que se perseguían con este 
tipo de talleres que se celebran 
en distintos lugares de Casti
lla-La Mancha, incidiendo 
sobre los resultados del que el 
curso pasado tuvo lugar en Dai
miel. con referencias al interés 
demostrado prácticamente por 
los jóvenes daimieleños.

En un sentido más pragmá
tico, Bercebal pasó a continua
ción a referirse a la organiza
ción que se ha previsto para 
los tres talleres que van a poner-

El delegado de Cultura, Javier Naharro inauguró un nuevo curso del Taller de Teatro de Daimiel

se en marcha para el presente 
curso, el primero de los cuales 
se reservará a los nuevos par
ticipantes del sector joven, el 
segundo a los que ya partici
paron en el Taller del año pasa
do, y el tercero, exclusivamente 
para el sector de la Tercera 
Edad, un grupo de cuyos com
ponentes en Daimiel, a través 
del Centro Social, habían mos
trado su interés en contar con 

un curso específico de teatro.
Precisamente, alrededor de 

treinta personas mayores esta
ban presentes en el acto de 
inauguración del Taller que 
tuvo lugar el miércoles en el 
Salón de Actos de la Casa de 
Cultura, y realizaron una serie 
de preguntas sobre el objetivo 
y la forma en que se iba a 
desarrollar su Taller, acto de 
inauguración en el que junto

a Naharro, Díaz Salazar y Ber- 
cebal, estuvieron presentes el 
concejal de Educación y Cul
tura, José Luis Jiménez y uno 
de los dos monitores, Javier 
Moncada. Hasta el momento se 
han apuntado ya 70 personas 
para participar en estos cursos, 
que se desarrollarán los martes 
por la larde, a partir de las 
ocho y media y los viernes, a 
partir de las cinco y media.
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Retraso del nuevo

luguraciún de las nuevas instalaciones tuvo

Desde su inauguración en

servicio mortuorio

lugar en julio del 91, con la anterior Corporación.

julio del 91, ha estado inutilizado
Tomando de referencia a otras ciudades, el precio oscilará entre las 15.000 y las 20.000 pesetas.

no disponer del cualificado para hacerlo funcionar

El horno crematorio aún no se ha estrenado 
aunque fue inaugurado hace 16 meses

Según las funerarias consultadas, todavía no existe una concienciación ciudadana, y sólo una minoría pregunta por el servicio

Aunque hace un año la alcaldesa señaló que se estaban 
manteniendo conversaciones con las funerarias para ofre
cer un buen servicio, por el momento, el horno crematorio 
sigue a la espera de que un equipo de personas cualificadas 
lo ponga en funcionamiento.

E.P.

En lo que respecta a la pues- 
tíi en funcionamiento del horno 
crematorio, las previsiones 
socialistas han vuelto a fallar.

Aunque tras ser inauguradas 
las instalaciones en el mes de 
junio del 91, por la anterior Cor
poración, se anunció que el hor
no crematorio se pondría en 
marcha en el mes siguiente, la 
realidad es bien distinta, ya que 
ha transcurrido más de un año 
desde que se terminó de cons
truir el nuevo servicio mortuo
rio y todavía no se ha estrenado. 
Exactamente, el horno crema
torio lleva dieciséis meses inu
tilizado.

¿Qué es lo que impide que 
el horno sea utilizado?. Senci
llamente que todavía no está 
contratado el personal que se 
encargue de hacerlo. Aunque 
la empresa adjudicataria del 
horno corre con la formación 
de las personas designadas para 
que adquieran los conocimien
tos necesarios para poder llevar 
a cabo el uso y mantenimiento 
del mismo, le corresponde al 
Ayuntamiento seleccionar a 
estas personas, labor que hasta 
el momento no ha realizado.

Tras la moción presentada 
por IU, parece ser que el equi
po de gobierno se ha compro
metido a adjudicar su mante
nimiento y funcionamiento en 
el plazo de tres meses, así como 
a destinar una partida de los 
presupuestos municipales del 93 
para la puesta en marcha del 
horno crematorio.

Ateniéndonos a las cifras 
recomendadas, un total de 5 
cremaciones al día para opti
mizar el servicio, la primera 
conclusión que se puede sacar 
de todo esto es que se han desa
provechado más de 41)0 días. 

con su consiguiente número de 
cremaciones, para intentar ren
tabilizar una inversión de 60 
millones de pesetas.

Escasa demanda del servicio

No obstante, dejando al mar
gen los trastornos que haya 
podido ocasionar la desidia 
municipal, conviene tener en 
cuenta algunas consideraciones.

Según las funerarias de Alba
cete consultadas, todavía no 
existe una concienciación ciu
dadana sobre este nuevo ser
vicio, siendo una minoría las 
personas que solicitan informa
ción al respecto, de lo que se 
desprende ciertas reticencias 
por parte de los albacetenses 
a modificar sus tradiciones en 
cuanto a las inhumaciones se 
refiere.

Sin embargo, cabría señalar 
que la práctica de la cremación 
se está extendiendo en todas 
las ciudades más desarrolladas, 
superando actualmente el 10% 
de todas las defunciones que 
tienen lugar y produciéndose un 
progresivo aumento del número 
de cremaciones.

Esta práctica viene a solven
tar uno de los problemas con 
los que tienen que enfrentarse 
los núcleos con grandes aglo
meraciones de población: la fal
ta de sitio en los cementerios, 
que obliga continuamente a rea
lizar ampliaciones de terrenos.

En cuanto al coste que supo
ne una cremación, tomando de 
referencia el servicio que se 
presta en otras ciudades de 
España, el precio oscila entre 
las 15.0Ü0 y las 20.000 pesetas.

No obstante, el desconoci
miento, tanto del proceso de 
cremación como del ritual que 
lo acompaña, puede ser una de 
las razones por las que los fami-

El edificio dispone además de velatorios y de una sala de despedida.

“La cremación de un cadáver de un ser huma
no es ocasión de gran emotividad para todos 
cuantos toman parte en ella”. Esta es la filo
sofía que impregna el Código que regula la 
práctica de este servicio mortuorio

liares son reacios a esta prác
tica.

Sin embargo, conviene seña
lar la filosofía que prima en 
el Código de este servicio: “La 
cremación de un cadáver de un 
ser humano es una ocasión de 
gran emotividad para todos 
cuantos toman parte de ella". 
En función de esta premisa, las 
instalaciones en las que se 
desarrollan las incineraciones 
reúnen las condiciones adecua
das para que el acto sea de 
una gran solemnidad. Así, cuen
tan con sala para el velatorio, 
una sala de despedida y a con

tinuación la sala donde está 
propiamente el horno y que no 
es visible.

La duración de una crema
ción de un adulto de consti
tución normal, alrededor de 85 
kilos, dura entre una hora y una 
hora y media.

Tomando también como 
referencia un cadáver del mis
mo peso, las cenizas resultantes, 
tras sufrir un proceso de refi
nado en el que se excluyen 
todas la.s cenizas ajenas al cuer
po (féretro, ropa,...), vienen a 
pesar aproximadamente dos 
kilos.

Servicio de 
autobuses

Con motivo de la cele
bración del Día de Todos 
los Santos, el Ayunta
miento ha organizado un 
servicio de transporte 
especial.

La salida será desde el 
Altozano y habrá un para
da alternativa en el P- de 
la Cuba cuando el auto
bús no vaya lleno.

El servicio funcionará 
de 8,30 de la mañana a 
6,30 de la tarde.

Hoy sábado, funciona
rán tres coches que sal
drán cada cuarto de hora. 
Mañana domingo, cuatro 
coches que saldrán cada 
10 minutos. Y el lunes, 
de 8,30 a 2, saldrá un 
coche cada media hora.
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Protestas en la 
inauguración de 
la nueva 
circunvalación 
de Cuenca

CUENCA (Efe).- El gober- 
nador civil de Cuenca, Manuel 
García Guerra inauguró ayer la 
carretera de circunvalación de 
la capital conquense, en cuya 
construcción el Ministerio de 
Obras Públicas ha invertido un 
total de 1.505 millones de pese
tas. Al acto de inauguración 
asistieron también el alcalde de 
Cuenca, José Manuel Martínez 
Cenzano, el presidente de la 
Diputación Provincial, Mariano 
Arribas y el director territorial 
del MOPT en Castilla-La Man
cha, Oswaldo García.

Asimismo acudieron también 
a la inauguración unas 100 per
sonas, que increparon a los dis
tintos cargos que asistieron al 
actd y solicitaron con distintos 
esióganes que la autovía 
Madrid-Valencia pase por las 
cercanías de Cuenca capital, 
aunque no se produjeron inci- 
deníes de importancia.

Este grupo de personas que 
había acudido al acto de inau
guración siguiendo la convoca
toria que en los días pasados 
hizo la denominada “Platafor
ma Cívica Pro Autovía por 
Cuenca”, portaban pancartas 
reivindicativas de la autovía y 
en los diversos esióganes que 
corearon calificaron la obra 
inaugurada como “chapuza”.

Las obras de circunvalación 
de Cuenca forman parte del I 
Plan' General de Carreteras y 
han consistido en la creación 
de una nueva carretera de 6,9 
kilómetros de longitud que une 
la carretera N-4()0 (Cuenca-To- 
ledo) y la N-420 (Alcázar de 
San Juan-Ciudad Real).

“El afán 
separatista de 
Cuenca procede 
del desencanto 
con el PSOE”

La intención segregacionista 
que plantea la Plataforma Cívi
ca Pro-Autovía de Cuenca es 
producto del engaño del PSOE 
con los ciudadanos de Cuenca, 
a quienes se les han hecho pro
mesas que luego no se han cum
plido, dijo ayer en Guadalajara 
el presidente regional del PP, 
José Manuel Molina. Aunque 
señaló que no comparte la pos
tura segregacionista de la citada 
Plataforma conquense, afirma 
que lo sucedido es la reacción 
de personas que han sido votan
tes del PSOE y que ahora se 
sienten defraudadas.

Asimismo, Molina ha desta
cado la actuación discriminato
ria que tiene el gobierno con 
Guadalajara y Cuenca, provin
cias a las que eí gobierno dota 
con el 79 por ciento y con el 
8,9 por ciento, respectivamente, 
de los presupuestos para 1993 
frente al 20 por ciento que 
según Molina habría que haber
les asignado para que no hubie
se desequilibrios interprovincia
les. Para el portavoz de la opo
sición existe “un desencanto 
genera, ya que Bono no ha cum
plido las promesas que realizó 
en la campaña electoral”.

PP e IU consideran que no se les hn tenido en cuenta en esta iniciativa

Críticas de la oposición 
regional al Pacto Industrial
“EI gobierno Bono presenta un panorama idílico de Castilla-La Mancha”

Los diputados del PP e 
IU en las Cortes Regio
nales han criticado la for
ma y en ocasiones el fondo 
del Pacto Industrial para 
Castilla-La Mancha, que 
excluye a los representan
tes legítimos de los cas
tellano-manchegos repre
sentados én la Cámara.

LT

El Consejero de Industria, 
José Luis Ros, presentó las 
Cortes Regionales el mencio
nado Pacto Industrial, firma
do por la mayoría de las orga
nizaciones económicas y 
sociales de la Región, aunque 
no por las organizaciones 
políticas con representación 
en la Cámara.

La unanimidad conseguida 
en las Cortes para conseguir 
una voz común en torno a 
las alegaciones a los proyectos 
directrices de los planes 
hidrológicos de cuenca no se 
repitió en la jornada vesper
tina del Pleno y el consejero 
de Industria no logró conven
cer a PP e IU.

El portavoz del Partido 
Popular, José Manuel Molina, 
criticó la forma de presenta
ción del Pacto, ya que “pese 
a su importancia, esta Cámara 
es la última donde se pre
senta”. Molina criticó la falta 
de medidas novedosas en el 
plan, anticipó que el Grupo 
Popular pedirá para 1993 un 
aumento en más de 15.000 
millones de pesetas de las 
dotaciones para desarrollo

Con algunas excepciones, según una propuesta del equipo de gobierno

Los impuestos municipales subirán 
en Toledo igual que el IPC

LT

La Comisión de Hacienda 
del' Ayuntamiento de Toledo 
estudió ayer una propuesta del 
equipo de gobierno en la que 
se contempla entre otros asun
tos establecer el Indice de Pre
cios al Consumo (IPC) como 
límite máximo para la subida 
de los impuestos el próximo 
año.

El concejal delegado de 
Hacienda, Emiliano García 
Page, explicó que la propuesta, 
que volverá a tratarse en la 
próxima comisión tras su aná
lisis por los grupos municipales 
para su posterior remisión al 
Pleno, incluye la realización de 
pequeña,s modificaciones en 
algunos contenidos normativos, 
así como la revisión de los pre
cios públicos para 1993.

García Page comentó que se 
pretende que la subida global 
de lodo.s lo.s impuestos esté por 
debajo del IPC previsto para 
el próximo año, que el gobierno 
estima en un 6,4 por ciento, 
pues la intención del equipo de

Críticas a la firma del Pacto Industrial.

industrial y criticó la falta de 
ejecución de muchas partidas 
en materia de Industria por 
parte de la Consejería en los 
años 1990 y 1991.

Por su parte, José Molina 
(IU) señaló que la postura 
del Gobierno al presentar 
este Pacto sin posibilidad de 
introducir aportaciones, ni 
debate era “un desprecio al 
diálogo político en un asunto 
tan importante”. Pocas medi
das concretas y escasos fon
dos fue la conclusión del 
representante de Izquierda 
Unida.

Los dos “rnolinas”, José 
Manuel y José, preguntaron 
al consejero, entre otras 

Toledo.

gobierno es realizar un esfuerzo 
de ajuste sin gravar más los 
tributos.

El edil destacó entre otras, 
la subidas del precio de la grúa 
en un 60 por ciento, de forma 
que el pago para la retirada 
del vehículo pasará de 3.750 
pesetas a 6.000, y agregó que 
con esto se pretende que este 

cosas, por el origen de los 
120.000 millones que se con
signan en el pacto y resaltaron 
la falta de voluntad negocia
dora del Gobierno con las 
fuerzas políticas con repre
sentación en la Cámara.

Los representantes de la 
oposición coincidieron tam
bién en que la exposición del 
consejero había presentado 
una Castilla-La Mancha idí
lica y se refirieron a que con 
esta.s actitudes las Cortes se 
convierten en una Cámara de 
adhesiones y no de debate.

López Ramírez, del PSOE, 
apoyó la firma del Pacto 
Industrial y la firma de “todos 
los agentes sociales”. 

servicio, cuyo objetivo es cum
plir con la legalidad, no supon
ga pérdidas para el Ayunta
miento.

Por otra parte indicó que el 
precio del agua en los bloques 
1, 2 y 3, que consumen la mayo
ría de los ciudadanos, se incre
mentará por debajo del IPC, 
mientras en los bloques 4 y 5, 
aumentarán por encima de este 
índice, precios de un impuesto 
que se integrará en el sistema 
general de recaudación y que 
contará con plazos de dos mese.s 
para el pago voluntario del 
mismo.

García Page destacó en el 
apartado de modificaciones de 
contenidos de las ordenanzas se 
prevé cambiar el periodo de 
cobro del Impuesto de Activi
dades Económicas (IAE) a los 
meses de mayo y junio, pues 
según esta.s nuevas fechas ali
vian al Ayuntamiento en ún 
espacio de tiempo en el que 
faltan ingresos y no coinciden 
con la época en la que los 
empresarios deben pagar otros 
impuestos.

La Consejería de 
Bienestar Social 
gastará 28.039 
millones el 
próximo año

TOLEDO (Efe).- El capítulo 
de pensiones y retribuciones no 
contributivas, así como los pro
gramas dedicados a la coope
ración internacional y las ayu
das a la mujer son las materias 
más importantes que la Con
sejería de Bienestar Social 
financiará este año con un pre
supuesto de 28.039.355.000 
pesetas. Así lo manifestó ayer 
el titular de Bienestar Social, 
Antonio Pina, quien aseguró 
que lo presupuestado para 1993, 
441 millones más que en 1992, 
supone 2.700 millones de pese
tas más en gastos de actuación, 
lo que se refleja según Pina en 
que “en Castilla-La Mancha 
ninguna persona estará en situa
ción de carencias básicas invo
luntariamente si solicita nuestra 
ayuda”.

En cuanto al capítulo de la.s 
pensiones, el presupuesto dedi
cado a las pensiones asistencia
les se reduce, a consecuencia 
del Real Decreto Ley/1992, de 
10,250 millones de pesetas a 
7.000 millones, aunque se pro
duce un trasvase de éstas a las 
no contributivas, cuyo presu
puesto asciende hasta 5.000 
millones de pesetas 2.000 más 
que en la campaña de 1992. Este 
trasvase se traduce en casi 4.520 
pensionistas de carácter social, 
por invalidez o enfermedad, que 
recibirán este año pensiones no 
contributivas al optar a la jubi
lación con más de 65 años, de 
forma que de los 327.000 pen
sionistas que hay en Castilla-La 
Mancha la Junta de Comuni
dades gestionará 19.000 pensio
nes asistenciales y más de 8.000 
no contributivas.

Cooperación internacional

Una novedad en los presu
puestos de este año son los pro
gramas de cooperación interna
cional, divididos entre la inicia
tiva “Now” de la CE (147 millo
nes de pesetas) para la promo
ción empresarial para mujeres 
y el apoyo a iniciativas de guar
derías laborales, entre otros 
apoyos.

En la cooperación internacio
nal destacan también las medi
das promovidas por la Conse
jería para inmigrantes en la 
Región y para los 400 caste
llano-manchegos que colaboran 
en países del tercer mundo.

En los presupuestos se ges
tiona también por primera vez 
la posibilidad de que los estu
diantes mayores de 16 años,.que 
quieran seguir cursando sus 
estudios puedan hacerlo con 
subvenciones y ayudas.

En cuanto a la Viceconse
jería de la Mujer, se resalta ade
más del programa “Now” las 
ayudas a mujeres con cargas 
familiares no compartida.s (40 
millones), así como programa.s 
de formación, entre los que des
tacan los dedicados a alcaldesas 
y concejalas, de acción ocupa
cional y de fomento del desarro
llo, asociativo.

El capítulo de Turismo Social 
para ancianos se lleva este año 
690 millones de pesetas, mien
tras que un total de 200.000 
personas mayores o con minus
valías podrán utilizar la tarjeta 
naranja de transporte financia
da con 190 millones de pesetas.

.2022
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' Flexibilidad laboral
El secretario de Estado de Economía, Pedro 
Pérez, se mostró ayer viernes partidario de supri
mir la autorización administrativa previa para 
los despidos colectivos, propuesta bien recibida 
por la patronal CEOE, mientras que los sin

dicatos, UGT y CC.OO., amenazaron incluso 
con la huelga general si se concreta. Pedro Pérez, 
que participó en unas jornadas sobre presu
puestos, organizadas por la Asociación para el 
Progreso de la Dirección, explicó que la adopción

de esa medida favorecería la flexibilidad del 
mercado de trabajo y produciría una mayor crea
ción de empleo, aunque puntualizó que la deci
sión ‘^no está madura y presenta problemas 
importantes^^

El secretario de Economía, Pedro Pérez, se mostró partidario de suprimir la autorización administrativa para los despidos colectivos 

El Gobierno quiere eliminar la autorización 
previa al expediente de regulación de empleo

La propuesta, bien recibida por la CEOE, causó inquietud en los sindicatos que amenazaron con la huelga general si se concreta

MADRID. (Efe).- El secre
tario de Estado de Economía 
se mostró a favor de suprimir 
la autorización administrativa 
previa para los despidos colec
tivos y pidió moderación salarial 
para competir más, evitar una 
nueva devaluación de la peseta 
y permitir la caida de tipos de 
interés.

Pedro Pérez afirmó que la 
supresión del permiso adminis
trativo para los expedientes de 
regulación de empleo favorece
ría la flexibilidad del mercado 
de trabajo y permitiría mayor 
creación de empleo, pero se tra
ta, dijo, de una reforma que 
no está madura y que presenta 
problemas importantes.

Añadió que, si el aumento 
de salarios pactados en conve
nio para 1993 es superior al 4 
por ciento, de poco habrá ser
vido la devaluación de la peseta, 
porque la economía española 
empezaría de nuevo a acumular 
pérdidas de competitividad, que 
conducirían a otro reajuste del 
tipo de cambio, además de 
crear problemas en la balanza 
exterior.

Pérez reconoció que el tras
paso a las empresas del pago 
de los 15 primeros días por inca
pacidad laboral transitoria y el 
aumento de cuotas a la Segu
ridad Social supondrán un cre
cimiento de los costes laborales, 
que debe ser compensado, a su 
juicio, con la disciplina salarial.

Competitividad

Por eso, advirtió que la nego
ciación colectiva debe tener 
como eje fundamental la mejora 
clara de la competitividad.

Afirmó que el aumento sala
rial medio durante el primer 
semestre de 1992 se ha situado 
en el 8,5 por ciento, cifra que 
constrasta con los crecimientos 
salariales de los principales paí
ses competidores de España, 
como Francia, Dinamarca y 
Holanda, donde la subida ha 
sido del 3,5 o el 4 por ciento.

Un crecimiento salarial como 
el propuesto por el Gobierno 
-que incluyendo deslizamientos, 
no debería superar el 6 por 
ciento tendría también, según 
Pérez, efectos positivos sobre la 
inflación, cuyos objetivos para 
1992 y 1993 (6,4 y 5 por ciento, 
respectivamente) fueron califi
cados por Pérez de “muy con
servadores".

Por su parte, la ministra Por
tavoz del Gobierno, Rosa Con
de, no confirmó que esta fuese 
una cuestión que el Ejecutivo 
estudie actualmente, mientras 
que fuentes del Ministerio de 
Trabajo declinaron comentar 
las declaraciones de Pedro 
Pérez, aunque los sindicatos 
afirman que el titular del depar-
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El presidente de la CEOE, José María Cuevas, y los secretarios generales de UGT, Nicolás Redondo, y CC.OO., .Antonio Gutiérrez.

Pérez, que participó en unas jornadas sobre presupuestos, explicó 
que la adopción de esa medida favorecería la flexibilidad del mercado 
de trabajo y produciría mayor creación de empleo, aunque puntualizó 
que la decisión “no está madura y presenta problemas importantes”

tamento, Luis Martínez Noval, 
ha negado en las últimas horas 
a sus representantes esa posi
bilidad.

El vicepresidente primero de 
la patronal CEOE, Arturo Gil, 
que intervino en la misma jor
nada que el secretario de Esta
do de Economía, consideró muy 
positivo el anuncio, aunque 
pidió que se plasme en una nor
ma legal, y fue más allá en sus 
peticiones de abaratamiento del 
despido al proponer que los tra
bajadores que pierden su 
empleo se beneficien, bien de 
las indemnizaciones correspon
dientes o bien del cobro del 
desempleo.

Sindicatos

Según el dirigente empresa
rial, en España las indemniza
ciones por despido son muy 
altas y, además, están comple
mentadas por la prestación de 
desempleo, que es casi univer

sal.
Tras conocerse las declara

ciones de Pedro Pérez, UGT 
y CCOO pidieron al Gobierno 
que aclare su postura sobre esta 
cuestión, ya que aseguran que, 
tanto el ministro de Trabajo, 
Luis Martínez Noval, como el 
secretario general de Empleo, 
Jesús Arango, negaron en las 
últimas hora.s ante los repre
sentantes sindicales la posibili
dad de eliminar la citada auto
rización.

De concretarse el anuncio de 
Pérez, que supondría que los 
empresarios podrían llevar a 
cabo despidos masivos sin con
sultar previamente a la auto
ridad laboral, “habría motivo 
suficiente para sacar del con
gelador la huelga general", dijo 
Agustín Moreno, secretario de 
Acción Sindical de CCOO en 
rueda de prensa.

En el mismo sentido se pro
nunció el secretario de Acción 
Sindical de UGT, Apolinar

Rodríguez, quien señaló a Efe 
que si Pérez habla en nombre 
del Gobierno “no habrá diálogo 
social sino confrontación 
social”.

Ambos dirigentes coincidie
ron en la gravedad de la pro
puesta, que deja a los empre
sarios “sin el freno de la auto
ridad laboral” para poner fin 
a su antojo a una relación labo
ral de carácter colectivo, según 
Rodríguez, y que provocará “un 
millón de parados más”, en opi
nión de Agustín Moreno.

Rosa Conde, que se refirió 
a las declaraciones de Pérez en 
la rueda de prensa posterior al 
Consejo de Ministros, no con
firmó que el Gobierno esté 
estudiando una flexibilización 
del despido. Señaló que las ini
ciativas ministeriales se someten 
a la aprobación del Consejo y 
después pasan por un período 
de “diálogo e intercambio” con 
los interlocutores sociales.

Propuesta de 
¡a CEOE

El vicepresidente pri
mero de CEOE, Arturo 
Gil, propuso ayer que los 
trabajadores que pierdan 
su empleo se beneficien 
o bien de las indemniza
ciones correspondientes o 
bien de la prestación por 
desempleo.

Según el dirigente 
empresarial, en España 
las indemnizaciones por 
despido son muy altas y 
además están comple
mentadas por la presta
ción de desempleo, que 
es casi universal.

Es preciso, añadió, bus
car fórmulas para que el 
trabajador que queda sin 
empleo esté protegido o 
por la indeminzación o 
por el seguro de desem
pleo, aunque no descartó 
un sistema mixto, que no 
precisó. La CEOE con
sidera muy positivo que 
el Gobierno pretenda eli
minar la autorización 
administrativa previa para 
los expedientes de regu
lación de empleo.
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Los estatutos de la coalición no recogen la posibilidad de sancionar la indisciplina de voto

Once diputados, opuestos a Anguita, 
ponen sus cargos a disposición de IU

^^Nueva Izquierda” advierte del riesgo de radicalización que corre la coalición

Once parlamentarios de 
IU, contrarios a ia postura 
oficial mantenida por Julio 
Anguita en torno a Maas- 
tricht, han puesto sus car
gos a disposición de la coa
lición en una carta enviada 
anteayer a la dirección del 
partido, informó a Efe uno 
de los fírmantes.

MADRID. (Efe).- Consul
tado por Efe un miembro de 
la ejecutiva de IU, que prefirió 
no ser identificado, aseguró 
que esa carta no había sido 
recibida por Julio Anguita ni 
por ningún miembro de la 
dirección hasta la^; once de la 
noche de anteayer, y añadió 
que, en cualquier caso, no 
tenía nada que comentar.

En la votación del tratado 
de Maastrrcht, que anteayer 
tuvo lugar en el Congreso, 
emitieron su voto favorable y, 
por tanto, rompieron la dis
ciplina de voto de IU, cinco 
diputados: Nicolás Sartorius, 
Pablo Castellano, Cristina 
Almeida, Nareks Vázquez y 
Ricardo Peralta.

Otro de los miembros de 
lU, Jerónimo Andreu, renun
ció al voto para no dejar en 
minoría la abstención, actitud 
adoptada por el sector oficial, 
liderado por Julio Anguita, 
mientras que los tres diputa
dos de Iniciativa por Cataluña, 
coaligados con IU, estaban 
autorizados por su dirección 
a votar a favor.

Por su parte, el secretario 
de organización de Izquierda 
Unida, Mariano Santiso, 
manifestó que los Estatutos de 
IU no recogen la posibilidad 
de sancionar situaciones como 
la originada por los diputados

Desmienten que Ollero responsabilizase al 
consejero López Martos de favorecer a Ocisa

SEVILLA. (Efe).- La jueza 
Pilar Llorente levantó ayer el 
secreto del sumario del “caso 
Ollero” y el fiscal jefe, Alfredo 
Flores, anunció que pedirá las 
declaraciones de Manuel Ollero 
ante la comisión parlamentaria 
que investiga el presunto cobro 
de comisiones por adjudicación 
a Ocisa de una obra en Málaga.

Según las informaciones 
periodísticas, Ollero responsa
bilizó al consejero López Mar- 
tos de favorecer a la empresa 
Ocisa en la adjudicación de la 
carretera Salinas-Las Pedrizas, 
en Málaga, aunque el popio 
Ollero lo desmintió ayer en una 
nota pública, lo mismo que hizo 
el representante del PÁ en la 
comisión parlamentaria.

El fiscal dijo que necesita dis
poner del texto de la compa
recencia de Ollero para saber 
si hay indicios de delito, por 
lo que anunció que lo pedirá 
al Parlamento.

Sin embargo, el presidente de
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Julio Anguita, coordinador general de Izquierda Unida.

que, en contra de la posición 
mayoritaria, votaron sí a 
Maastricht.

No obstante, Santiso dijo 
que la votación favorable a 
Maastricht de los diputados 
renovadores “no es coheren
te”, y agregó que, aunque no 
estén previstas sanciones en 
los Estatutos por esta causa, 
“los cargos públicos respon
den ante los órganos corres
pondientes” cuando no respe
tan la.s decisiones de éstos.

Mientras, “Nueva Izquier
da”, corriente minoritaria en 
el seno de Izquierda Unida, 
advierte, en un documento 
programático al que ha tenido 
acceso Efe, del riesgo que 

la comisión, el diputado socia
lista Guillermo Gutiérrez, dijo 
que no remitirá al fiscal jefe 
la declaración porque los tra
bajos de dicha comisión son 
“secretos en virtud del imperio 
de la ley y lo son para todo 
el mundo, por lo que nadie me 
puede obligar a incumplir la 
ley”. No obstante, Gutiérrez 
subrayó que las informaciones 
periodísticas sobre la compare
cencia de Ollero “no correspon
den en su integridad a las decla
raciones efectuadas” por éste y 
lamentó las “lamentables filtra
ciones politicamente interesa
das”.

El diputado andalucista 
Mariano Pérez de Ayala, miem
bro de la comisión, aseguró que 
Ollero “no inculpó en ningún 
momento” al consejero de 
Obras Públicas.

Mientras Manuel Ollero negó 
ayer que haya acusado al con
sejero de Obras Públicas, Juan 
López Martos.

corre la coalición de vincu
larse “excesivamente a posi
ciones muy radicalizadas”.

La corriente que lidera el 
portavoz parlamentario Nico
lás Sartorius asegura que exis
te el peligro de alejarse del 
movimiento obrero organiza
do y de importantes sectores 
del electorado contrario a la 
política del PSOE, pero que 
“no confía en una fuerzas que 
aparece presuntamente contra 
todo y contra todos, sin una 
política de alianzas y con poca 
claridad y credibilidad en las 
resoluciones que propone”.

A ello hay que añadir la 
política del partido del 
Gobierno que .trata de empu

Manuel Ollero, en el Parlamento de Andalucía.

jar a Izquierda Unida hacia 
el “aislamiento” y la “margi
nalización”. Nueva Izquierda 
indica que el proyecto de IU 
mantiene dos aspectos no 
sueltos: la relación de la 
izquierda con los nacionalis
mos y lo que califica de “de
sequilibrio constituyente” 
entre los partidos que forman 
la coalición. Sobre el primer 
punto reconoce que “el pano
rama no es muy alentador”, 
y sobre el segundo subraya 
que las distintas culturas polí
ticas que apostaron por IU 
“están cuestionados por la 
pretensión de anteponer su 
identidad a la nueva que surge 
del proyecto político”.

La oposición 
censura las 
referencias a 
Franco que hizo 
Fraga en México

SANTIAGO DE COMPOS- 
TELA.(Efe).- Los grupos de 
oposición en el Parlamento de 
Galicia censuraron las referen
cias de Manuel Fraga al ante
rior jefe del Estado, Francisco 
Franco, en una entrevista con
cedida durante su viaje insti
tucional a México.

Los medios gallegos recogie
ron estos días unas declaracio
nes de Fraga a la cadena mexi
cana “Televisa”, en las que 
apuntó que en España hubo un 
régimen autoritario que dio 
prioridad al desarrollo político 
y social, y “no fue absolutista 
ni dictatorial más que en los 
primeros momentos”

El parlamentario socialista 
Ceferino Díaz señaló que “una 
vez más. Fraga dice fuera lo 
que no se atreve a decir en 
Galicia”. A su juicio, su “de
fensa de la época franquista es 
una muestra de la doble faz 
y la esquizofrenia constante de 
su actuación”.

El diputado señaló que toda
vía supone mayor “irresponsa
bilidad” que haya pronunciado 
estas palabras en México, “país 
que tiene en la conciencia muy 
clara la dictadura de Franco”.

La parlamentaria del Bloque 
Nacionalista Galego Pilar Gar
cía Negro opina que Fraga “se 
cree un jefe de Estado en su 
fantasía”, y opina que sus decla
raciones sobre el régimen de 
Franco suponen un “intento de 
autolegitimación”.

Atutxa cree 
necesarios los 
beneficios 
penitenciarios de 
Etxabe y Urrutia

VITORIA. (Efe).- El conse
jero de Interior del Gobierno 
Vasco, Juan María Atutxa, con
sideró ayer “absolutamente 
necesario, correcto y acertado” 
el otorgamiento del tercer gra
do penitenciario a los presos 
de ETA Isidro Etxabe y Jon 
Urrutia.

Atutxa, en los pasillos del 
Parlamento Vasco, dijo que no 
había ninguna novedad en su 
posición, ya que “siempre nos 
hemos manifestado a favor de 
las medidas de reinserción y el 
de ahora es un paso importante 
en esta línea”.

Isidro Etxabe y Juan Urrutia 
ya han disfrutado su primer per
miso, según han confirmado 
fuentes penitenciarias. Salieron 
de la cárcel de Nanclares en 
la tarde de miércoles y regre
saron anteanoche.

La dirección de la prisión, 
según diversas-fuentes, aceptó 
la petición de los reclusos de 
adelantar el permiso para evitar 
a los periodistas.

Ambos presos disfrutan del 
tercer grado penitenciario des
de el pasado viernes, lo que 
les da la oportunidad de acce
der a permisos de fin de semana 
y contar con 30 días de vaca
ciones anuales.
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Los responsables de la Junta Electoral Central declinaron opinar

PP e IU critican la campaña 
‘puerta a puerta’ del PSOE

Benegas rechaza acusaciones y asegura que no usarán datos de los interventores

El secretario de Organización del PSOE, 
José María Benegas, rechazó ayer las acu
saciones realizadas por IU y PP contra 
la iniciativa de los socialistas de utilizar 
las actas electorales para la campaña de 
los diez años. Benegas aseguró que le parece

“increíble lo que se está haciendo y dicien
do” de la campaña ”puerta a puerta”, y 
afírmó que “no es inconstitucional porque 
no vamos a usar datos que tienen los inter
ventores, ni nos vamos a dirigir directa
mente al ciudadano que se ha abstenido”.

1

MADRID. (Efe).- Represen
tantes del PP e IU criticaron 
ayer el anuncio del PSOE de 
usar las actas electorales para 
hacer campaña puerta a puerta 
entre los electores que se abs
tuvieron en los últimos comicios 
generales, mientras que los res
ponsables de la Junta Electoral 
Central declinaron opinar sobre 
esta cuestión.

El coordinador parlamenta
rio del grupo popular, Enrique 
Fernández Miranda, dijo en 
rueda de prensa que el anuncio 
del PSOE es “un claro intento 
de presionar y coaccionar a los 
ciudadanos” y subrayó que el 
mejor mecanismo para evitar la 
abstención es "prestigiar el sis
tema, las instituciones y la 
acción de gobierno y asumiendo 
éste con menos corrupción y 
más eficacia”.

Para Fernández Miranda, la 
actitud del PSOE demuestra 
que este partido ya está en cam
paña electoral y, tras asegurar 
que todas Ias celebraciones 

socialistas “tienen un mal gusto 
general”, añadió que las visitas 
a domicilio anunciadas son “un 
planteamiento poco deseable 
que puede metemos en una 
peligrosa dinámica de utiliza
ción de las listas”.

El coordinador electoral de 
Izquierda Unida, Félix Martí
nez, dijo que la intención socia
lista “es condenable” desde un 
punto de vista ético, aunque 
reconoció que, desde el punto 
de vista político existe en esta 
cuestión un vacío legal.

El diputado de IU Pablo Cas
tellano hizo hincapié en que 
cuando se tienen unos datos 
para unos determinados fines, 
no deben utilizarse para otros 
objetivos distintos y añadió que 
“si alguien se dedica a entro
meterse en la decisión de 
alguien de no votar ofrecién
dole el oro y el moro, no se 
puede considerar ilegal, pero sí 
inmoral”.

”La caza del voto no debería 
hacerse hasta esos extremos”. 

agregó el parlamentario de IU, 
quien, irónicamente, dijo que lo 
que puede ocurrir con la cam
paña anunciada por el PSOE 
es que muchos de los que acu
dan a los domicilios particulares 
encuentren razones tan convin
centes que sean ellos los que 
no voten en los próximos comi
cios.

Los responsables de la Junta 
Electoral Central no han que
rido opinar sobre esta cuestión, 
aunque fuentes del citado orga
nismo, consultadas por Efe, se 
limitaron a asegurar que “hasta 
este mediodía” no ha habido 
ninguna consulta por parte del 
PSOE sobre la posibilidad de 
que sea legal o no la campaña 
puerta a puerta entre los ciu
dadanos que se abstuvieron en 
las elecciones legislativas de 
1989.

Por su parte, José María 
Benegas aseguró ayer por la tar
de en Las Palmas de Gran 
Canaria que le parece “increíble 
lo que se está haciendo y dicien-

José María Benegas, secretarío de Organización del PSOE.

do” de la campaña ”puerta a 
puerta”, y afirmó que “no es 
inconstitucional porque no 
vamos a usar datos que tienen 
los interventores, ni nos vamos 
a dirigir directamente al ciu
dadano que se ha abstenido”.

”Ese no es el planteamiento”, 
continuó Benegas, sino que “co
mo todos los partidos, con los 
dato¿ de mesas electorales y de 
sondeos, podemos detectar 
donde están las bolsas de abs
tención y centrar más la cam
paña en esas zonas”.

La ministra portavoz del 
gobierno, Rosa Conde, respaldó 
también la iniciativa de su par
tido de utilizar las actas elec
torales para la campaña y des

tacó que “cualquier iniciativa 
que no violente la libertad de 
los individuos” y vaya destinada 
a explicar los cambios que ha 
liderado el Gobierno y el Par
tido Socialista Obrero Español 
“es aceptable y no hay ninguna 
objeción que hacer”.

El presidente del Congreso 
de los Diputados, Félix Pons, 
en declaraciones a Radio 
Nacional de España dijo que 
la información tomada de las 
listas electorales está a dispo
sición de todos los partidos de 
forma regular y que “no sig
nifica violencia, al revés, es 
ofrecer a esos ciudadanos un 
plus para poder ejercer su ciu
dadanía mejor que otros”.

Asociación "Ayúdale a Caminar" 
(Solicite información gratuita sobre prevención de minusvalías psíquicas, físicas y sensoriales) 

c/María de Molina, 64 ■ 28006 MADRID ■ Tfnos.: 411 45 91-411 73 28

Rubéola

Rubéola 
sólo niñas

CALENDARIO DE VACUNACIONES

3 meses Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

5 meses Tétanos Difteria Tosferina Polio l-ll-lil

7 meses Tétanos Difteria Tosferina Polio I-II-III

15 meses

18 meses Tétanos Difteria Polio I-II-III

6 años Tétanos Polio I-II-III

11 años

14 años Tétanos Polio I-II-III
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El fiscal general del Estado analizará un informe contra los consejeros Maciá Alavedra (izq.) y Antoni Subirá (derecha), y cuatro ex-consejeros.

Por SU presunta actuación irregular en la concesión de avales a empresas privadas

Eligió Hernández estudia actuaciones 
contra dos consejeros de Jordi Pujol

Otros cuatro ex consejeros están presuntamente implicados en el escándalo

La Fiscalía General analizará la próxima semana el 
informe remitido por el fiscal jefe de Cataluña, Jiménez 
Villarejo, en el que propone que se actúe contra dos 
consellers y cuatro ex consellers de la Generalitat por 
un presunto delito de malversación de caudales públicos.

BARCELONA. (Efe).- La 
Fiscalía de Cataluña remitió 
al fiscal general un informe 
en el que implica a los actua
les titulares de Economía, 
Maciá Alavedra, y de Indus
tria, Antoni Subirá, y a los 
ex-consellers Josep Maria 
Cullel, concejal del ayunta
miento de Barcelona y dipu
tado en el Congreso, Joan 
Hortalá, Josep Manuel Basá
ñez y Vicens Oller por su pre
sunta actuación irregular en 
la concesión de avales a 
empresas privadas.

Fuentes del Ministerio de 
Justicia indicaron ayer que el

Ordenan detener al ex presidente 
de Racoma, fílial de Enatcar

MADRID. (Efe).- El juez de 
delitos monetarios de la 
Audiencia Nacional, Miguel 
Moreiras, ha ordenado la busca 
y captura de Fernando Calvo, 
ex presidente de Bacoma, filial 
de la empresa pública Enatcar 
e investigada por una supuesta 
malversación de 560 millones de 
pesetas en la compra de auto
cares con facturas falsas.

Fuentes de la Audiencia 
Nacional explicaron que Fer
nando Calvo se encuentra en 
situación de rebeldía por este 
sumario, en el que entre otras 

fiscal general del Estado, Eli
gió Hernández, recibió antea
yer la documentación que 
acompaña al informe, com
puesta por siete tomos.

Las mismas fuentes expli
caron que Eligió Hernández 
y fiscales de la Fiscalía Gene
ral del Estado analizarán a 
partir del próximo lunes la 
documentación remitida por 
Carlos Jiménez Villarejo.

La Fiscalía General, de con
siderarlo oportuno, deberá 
remitir las diligencias al Tri
bunal Supremo para que inicie 
actuaciones judiciales, por la 
condición de diputado de 

irregularidades, se investiga la 
compra de ochenta autocares 
cuando Bacoma era presidida 
por Calvo, por cada uno de los 
cuales Enatcar pagó casi treinta 
millones de pesetas cuando 
valían veintitrés millones.

Los mismos se adquirieron 
para uso de Enatcar y otra de 
sus filiales a través de la Com
pañía de Transportes del Medi
terráneo (CTM).

Añadieron que el precio de 
los autocares, vendidos por 
Mercedes Benz y carrozados 
por Irizar, era de veintitrés

Josep Maria Cullell.
Según la investigación del 

fiscal, los consellers no inten
taron recuperar créditos otor
gados y no devueltos por las 
empresas, por un importe cer
cano a 2.000 millones de pese
tas, por lo que la Generalitat 
tuvo que asumir esta deuda.

Los avales investigados fue
ron concedidos entre 1981 y 
1986 a las empresas a través 
de la ya desaparecida Comi
sión de Ayuda para la Recon
versión Industrial de Catalun
ya (CARIC).

Algunas de las empresas 
beneficiadas por los créditos 
tenían vínculos familiares o 
económicos con los implica
dos, según la investigación fis
cal, en la que también se cri
tica la concesión de los avales 
a sociedades cuya inviabilidad 
era previsible y advertida por 

millones de pesetas cada uno, 
aunque Enatcar tuvo que pagar 
treinta millones por cada uni
dad. Esta diferencia entre el 
precio realmente pagado a Mer
cedes Benz e Irizar y el precio 
de adquisición se cargó en la 
contabilidad de CTM, filial de 
Bacoma, y se articuló mediante 
facturas falsas emitidas por 
Angel Teruel Urbaneja, que se 
las dio a Fernando Calvo.

Las fuentes consultadas indi
caron que la compra fue apro
bada y decidida por Rafael 
Ortega Martín. 

dictámenes de técnicos de la 
Generalitat.

Los altos cargos de la Gene
ralitat acusados por el informe 
fiscal negaron todas las impu
taciones y acusaron a la Fis
calía de Cataluña de perseguir 
al Gobierno de la Generalitat.

El presidente catalán, Jordi 
Pujol, comparó el informe con 
el caso Banca Catalana, en el 
que él mismo estuvo encau- 
sador

Por otra parte, la Interven
ción General de la Generalitat 
entregó ayer a la Sindicatura 
de Cuentas de Cataluña la 
auditoría del Institut Catalá de 
Finances (ICF), cuyo ex-direc- 
tor general, Jordi Planasde- 
munt, se encuentra encarce
lado por su presunta vincu
lación con el fraude de los 
pagarés de BFP.

Un autobús de Enatcar.

José Luis Corcuera.

Los jueces no 
quieren cohibir 
a Corcuera, 
según José Luis 
Manzanares

MADRID. (Efe).- El vice
presidente del Consejo General 
del Poder Judicial (CGPJ), José 
Luis Manzanares, dijo ayer que 
los jueces no quieren “cohibir” 
ni “amedrentar” al ministro del 
Interior, José Luis Corcuera, 
sino que desean cumplir con su 
deber de “cuidar la legalidad” 
y que esta se atenga a la Cons
titución.

En declaraciones a Efe, José 
Luis Manzanares respondió a 
las manifestaciones hechas 
anteayer por José Luis Corcue
ra, que afirmó que es difícil 
luchar contra la droga si los 
jueces absuelven y que el Minis
terio del Interior y la policía 
no se van a cohibir en la lucha 
contra el narcotráfico ante deci
siones como la de la Audiencia 
Provincial de Madrid, que tiene 
previsto plantear una cuestión 
de inconstitucionalidad de la 
llamada “Ley Corcuera”.

Tras calificar de desabridas 
las afirmaciones de Corcuera. 
Manzanares afirmó que “esto 
es un espectáculo lamentable” 
y pidió a algunos representantes 
del ejecutivo que últimamente 
critican las resoluciones judicia
les que “dejen cumplir a los 
jueces con su obligación, puesto 
que son realmente los garantes 
de la legalidad y que dejen al 
Tribunal Constitucional que se 
pronuncie sobre la constitucio
nalidad de esta ley”.

El vicepresidente del CGPJ 
expresó su preocupación por
que “el señor ministro del Inte
rior no parece comprender que 
los jueces tenemos, no solo el 
derecho, sino tambien el deber 
de preguntamos por la cons
titucionalidad de algunos pre
ceptos de esa ley, al margen 
de que sean prácticos, porque 
la grandeza del Estado de Dere
cho radica en que la lucha con
tra el delito no se puede hacer 
a cualquier precio”.

José Luis Manzanares mani
festó su extrañeza por el hecho 
de que el titular de Interior se 
haya sorprendido porque In 
Audiencia de Madrid dude de 
la constitucionalidad del artícu
lo 21 de la Ley de Seguridad 
Ciudadana, que prevé que b 
policía efectúe registros domi
ciliarios sin autorización judicial 
por delitos de narcotráfico.
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María Jesús Jiménez volvió a inculpar a su marido y se declaró inocente

Piden 28 años para la madre 
acusada de matar a sus hijos

La joven aseguró que su marido maltrataba a los niños y a ella misma

El físcal mantuvo ayer la petición
para María Jesús Jiménez,

de 28 años de prisión

haber tirado al mar a sus
la joven gitana acusada de 
cuatro hijos el pasado año.

OVIEDO". (Efe).- El fiscal de 
ia sección segunda de la 
Audiencia Provincial de Ovie
do, Rafael Valero Oltra, man
tuvo ayer la petición de 28 años 
de prisión para María Jesús 
Jiménez Jiménez, la joven gita
na acusada de haber tirado al

hubiese sido fortuita la caída 
de los niños o la participación 
en los hechos del marido.

El abogado defensor, Gui
llermo Fernández Blanco, 
rechazó las tesis del fiscal y 
mantuvo que si su representada

no acusó primero a su marido 
fue porque tenía miedo de él.

Desde el día de los hechos, 
el veintiséis de noviembre del 
pasado año, la acusada mantuvo 
que sus cuatro hijos habían caí
do al mar, pero veinte días des
pués implicó a su marido, de 
haber estado persiguiendo a los 
niños cuando éstos cayeron al 
mar. María Jesús Jiménez camina hacia la sala entre dos policías.

mar a sus cuatro hijos en 
noviembre del pasado año.

El juicio, que quedó visto 
para sentencia, había sido sus
pendido el pasado lunes ante 
la incomparecencia de dos tes
tigos de la defensa considerados 
por ésta fundamentales para 
poder demostrar la inculpabi
lidad de su representada, para 
quien ayer pidió la libre abso
lución, y de forma subsidiaria, 
una pena de seis meses y un 

ía por un delito de impruden- 
ia temeraria.
Antes de finalizar la vista 

ral, la acusada leyó al tribunal 
na carta en la que reiteraba 
ue ella no había empujado a 
US hijos cuando se encontraba 
on ellos en el lugar conocido 
orno La Peñona, un acantilado 
ercano a la localidad asturiana 
e Salinas.
María Jesús Jiménez, al igual 

ue hizo en su declaración ini- 
ial, implicó de nuevo a su mari- 
o, José Antonio Leiva, aunque 
n esta ocasión dijo haber sido 

perseguida por su marido “por- 
ue quería ir a la chabola” y 
ue, para esquivarlo y evitar 
ne cogiera a los niños, se 

escondió en La Peñona, lugar 
donde dijo que no iba normal- 
lente y que no sabía que era 

peligroso.
Aseguró que su marido mal

trataba a los niños y a ella, y 
¡ue si su familia no le quería 
o era porque fuese payo, sino 

porque había violado a una her- 
lana suya y les amenazaba con 

quemar la chabola y matarles, 
declaraciones que, una vez fue- 
a de la sala, ratificaba su hér- 
tiano Santiago a varios medios 
le comunicación.

La declaración de éste ante 
1 juez se centró en las horas 
n las que el día de los hechos 
stuvo con su cuñado, aspecto 
on el que la defensa intentaba 

demostrar que José Antonio 
-eiva sí estaba con su mujer 
¡n el momento en el que los 
liños cayeron al mar.

o CAMPEONATO DE ESPAÑA CITROÉN AX

La fórmula más genial.

Citroen te invita a las 
CARRERAX

ll *9

Ven a pasar un fin de semana genial y disfruta de la 
emoción de los circuitos. Citroen te invita al 5° 
Campeonato Citroen AX. Ven a ver la fórmula de 
prorr. ación más genial. Demostrarán su potencia, dureza 
y capacidad competitiva en dos finales el sábado

y en la gran final del domingo, con los 36 mejores 
pilotos. Ya lo sabes, este fin de semana Citroen te ofrece 
un espectáculo genial.
No te lo pierdas.
¡ Citroen te invita a las carreras I

Atenuantes

No obstante, el fiscal no con- 
’ideró que hubiese aportado 
pruebas que le hiciesen variar 
iu calificación, por lo que elevó 
* definitiva su petición de 28 
iños de prisión por cuatro deli- 
os de parricidio, al considerar 
lúe fue la madre quien cogió 

los niños y, tras llevarlos a
is trampolines de cemento que 

^Hy en La Peñona, los empujó.
El fiscal apreció sin embargo 

I<* atenuante incompleta de tras- 
lurno mental transitorio por la 
’*’tuación de angustia que vivía 
^1 ser rechazada por su familia 
y descartó la posibilidad de que

CIRCUITO DE LA TORRECICA 31 DE OCTUBRE Y Í DE NOVIEMBRE DEL 1992

E Citroen 
Competicum

RECOGE TUS ENTRADAS GRATIS EN CUALQUIER CONCESIONARIO CITROEN DE ESTA PROVINCIA
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid
Indice General anterior ’62) actual

NOMBRE VALOR APERTIRA JJTIMO NOMBRE VALOR APERTE _L1T1P^

Banesto 2.125'00 2.125’00 Financiera y minera 1.190’00 1.200'00
B. Alicante 4.4 iüW 4.450’00 Huarte 580’00 600’00
B. Andalucía 8. ]()()■()() 8.100’00 Hornos-de Ibe. Alba. 760’00 768’00

B. Atlántico 2.570'00 2.565’00 Inm. .Mct. Vasco-Ceñir. 2.570’00 2.580’00
B. Bilbao-Vizcaya 2.150'00 2.175’00 Obras y Const. Ind. 1.500’00 1.550’00
B. Central-Hispano 2.860’00 2.880’00 Sotogrande 190’00 190’00
Barclavs Bank 700’00 700’00 Urbanizaciones y Trans. 249’00 230’00
B. Valencia 1.020’00 1.020’00 Uralita, S.A. 541’00 578’00
B. Castilla 33.230’00 33.230’00 Inmob. Urbis 369’00' 380’00
B. Cto. Balear 3.080’00 3.080’00 Vallehermoso 992’00 999'00
B. Exterior 3.530’00 3.560’00 Valcnc. Ccmcnto.s
B. Galicia 6.330’00 6.330’00 Portland Valder. 7.000’00 7.100'00
B. Herrero 2.960’00 3.000’00 Corp. Fin. Alba 3.395’00 3.500'00
B. Pastor 3.700’00 3.865’00 Cofir 1.485’00 1.495’00
B. Popular 9.400’00 9.450’00 Cía. Gral. Invers. 845’00 845’00
B. Santander 3.980’00 4.050’00 Eppic
B. Vasconia 4.160’00 4.160’00 Papelera Española 113’00 119’00
B. Vitoria 2.700’00 2.700’00 Sarrió, S.A. 316’00 325’00
B. Zaragozano 1.690’00 1.700’00 Argón 3.180’00 3.225’00
Bankinter 5.070’00 5.050’00 Ener. c Ind. Aragonesas 720’00 745’00
B. Fomento 1.775’00 1.805’00 Algodonera S. Antonio 200’00 195’00
Aguas Barcelona 2.430’00 2.400’00 Carburos metálicos 3.250’00 3.260’00
Hidrocantábrico 1.705’00 1.740’00 Ccpsa 2.565’00 2.650’00
Catalana de ga,s 5.230’00 5.400’00 Ercros 105’00 106’00

Emp. Nac. Eléctric. 3.150’00 3.165’00 - Emp. Nac. Celulosa 850’00 855’00
Elcc. Ribagorzana 1.300’00 1.330’00 Fosforera 900’00 965’00
Eléct. Reun. Zaragoza 1.200’00 1.200’00 Petromed
F.E.C.S.A. 535’00 539'00 Repsol 2.330'00 2.340’00
Gas v Eléctric. 3.100’00 3.100’00 Sniace 50’00 49’00
Hid. Cataluña 275’00 289’00 Tafisa Serie B 629'00 630’00
Hid. Española 475’00 484’00 Corp. Mapfre 3.180'00 3.250’00
Iberduero 607’00 607’00 Unión y el Fénix 2.100’00 2.095'00

Saltos del Nansa 5.100’00 5.2(X)’OO Acerinox 4.900’00 4.900'00
Sevillana Eléc. 415’00 410’00 . A. Hornos Vizcaya 43’00 43'00
Unión Eléc. Fenosa 384’00 383’00 Amper 199’00 192’00
Eléct. Viesgo 1.540’00 1.540'00 Asturiana Zinc 1.890’00 1.830'00
El Aguila 829’00 780'00 Azkoyen
Azucarera 2.720’00 2.720'00 Dimetal . 529’00 525’00
Campofrío 5.550’00.. 5.550’00 Mat. y Construcción 363’00 365’00
Ebro Agrícolas 950’00 978’00 Mct. Duro Felguera 925'00 925’00
Koipc 3.750’00 3.750’00 Nicolás Correa
Tabacalera 3.400’00 3.400’00 M. Montana Quijano 123'00 127’00
Unión Ind. Agrogan. 1.000’00 999’00 Tubacex 91’00 91’00
Ind. Nav. Env. Celulos. 970’00 986’00 Esp. del Zinc 580’00 585’00
Finanzauto 860’00 867’00 Zardoya Otis 8.100’00 8.100’00
Agromán 454’00 447’00 Citroen Hisp.
Asland 872'00 856'00 Motor Ibérica 324’00 333’00
Bami 190’00 199’00 Tudor 650'00 640’00
Cristalera Esp. 3.550’00 3.550’00 Autopistas C. Esp. 1.120’00 1.150’00
Cubiertas 3.570’00 3.545'00 Autop. M. Nostrum 1.220'00 1.200’00
Dragados y Const. 997’00 996’00 Telefónica 955'00 966’00
Filo, S,A, 965’00 1.050’00 Prosegur 1.880'00 1.900’00

Pequeño respiro Mercado de divisas
La bolsa española ha rolo con la racha de MONEDA COMPILADOR VENDEDOR

goteos de días antenore,s y logra finalizar la 1 dólar USA........................ 109’071 109’399
semana con un pequeño 
indicador.

signo positivo en su 1 ecu........................................ 139’306 139’724

econó- 
tomado

1 marco alemán................. 70’963 71’177
¡vaaa nuevo presenta ei panorama 

mico, pero sin embargo la bolsa se ha 1 franco francés................. 20’915 20’977

un respiro v el dinero ha hecho acto de pre- 1 libra esterlina.................. 170’947 171’461

sencia. No hay que olvidar que es fin de mes, 100 liras italianas............... 8’301 8’325

por lo que mucha,s sociedades tienen que mejo- 100 francos belgas............ 344’807 345’843

rar sus precio,s y en esto tiene mucho que 1 florín holandé.s............... .. 63’054 63’244

ver el apoyo institucional. 1 corona danesa................. 18’461 181517 •

En una jornada muy moderada, las subidas 1 libra irlandesa................. 186’817 187’379
se han extendido a buena parte de las socie- 100 escudos portugucsc.s 79’417 79’655
dadc.s y la actividad vuelve a estar centrada 100 dracmas griegas......... .. 54’629 54’793
en unos cuantos valores. Repsol ha sido uno 1 dólar canadiense........... .. 87’769 88’848
de ellos con un fuerte intercambio de accione,s 1 franco suizo..................... .. 79’440 79’678
y en el mercado continuo se han superado 100 yens japoneses...........

1 corona sueca....................
88’582 88’848

los 10,51)0 millones de pesetas. 17’410 17’562
El índice general queda al cierre de la sesión 1 corona noruega .............. 18’838 18’894

en el 198,47 al registrar una subida de 1,85 1 marco finlandés.............. .. 22’419 22’487
puntos, ti grupo que marca la mayor subida 100 chelines austríacos... 1.008’424 1.011’454
c,s química,s con 3,30 punto-s seguido 
entidades bancarias.

de las
1 dólar australiano........... 75’914 76’142

Aseguran que Ruiz Mateos no está detrás de la operación

Tres empresarios españoles 
compran Galerías Preciados

El precio de compra asciende a 21.200 millones de pesetas

Los empresarios Fernando Sada, 
Justo López Tello y Santiago de 
Mollinedo, fírmaron ayer viernes 
el acuerdo de compra de Galerías 
Preciados, por la cifra de 21.200 
millones de pesetas, con los admi
nistradores judiciales de su ante
rior propietario, el grupo britá
nico Mountleigh, en suspensión 
de pagos desde el pasado mes 
de mayo.

MADRID,(Efe).- Los tres empre
sarios, junto con los interventores 
judiciales KPMG Peat Marwick, pre
sentaron ayer en Madrid la operación 
que se cerró ayer por la mañana des
pués de seis meses de negociaciones.

Sada y López Tello negaron rei
teradamente que detrás de la ope
ración se encuentre José María Ruiz 
Mateos y aseguraron que el objetivo 
de la nueva propiedad es relanzar 
Galerías Preciados, mantener la plan
tilla actual y garantizar la continuidad 
del negocio a largo plazo, porque, 
según los estudios de mercado rea
lizados, es una empresa “viable y con 
futuro”.

Los tres empresarios, que han cons
tituido la sociedad “Abartak” para 
adquirir GP, se negaron a facilitar 
el balance de los almacenes, aunque 
reconocieron unas pérdidas de 4.000 
millones de pesetas, así como cual
quier dato económico de la operación, 
porque su deber, alegaron, es de 
informar antes al consejo de admi
nistración.

El nuevo consejero delegado de 
Galerías Preciados, Justo López Tello, 
con el 36 por ciento de participación 
en Galerías, es el accionista mayo
ritario de Mantequerías Leonesas, y 
trabajó durante 27 años en los grandes

José María Ruiz Mateos.

almacenes, donde alcanzó el cargo de I 
director de auditoría interna del gru
po.

Fernando Sada González-Breto, 
nuevo presidente de GP, que cuenta ¡ 
con otro 36 por ciento de GP, se 
presentó como empresario indepen
diente y presidente de un grupo pre
sente en los sectores de distribución, 
producción y de seguridad.

El tercer socio, con el 12 por ciento, 
es el también empresario Santiago de ¡' 
Mollinedo Martínez, quien fue direc- j 
tor ejecutivo de Ford España durante ) 
cinco años y gestiona diversas empre- | 
sas de los sectores inmobiliario, agrí- ) 
cola y ser-vicios. El resto de la par- • 
ticipación se reserva al equipo direc- í 
tivo, en el que figurarán actuales pro
fesionales de Galerías Preciado.s. 
informó Lopez Tello, quien en un ' 
momento de la rueda de prensa afir
mó que el actual consejero delegado, 
J. Uyá, “posiblemente vaya a seguir”.

Las trabas al movimiento de 
capital no se retirarán este año

MADRID. (Efe).- El director 
general del Banco de España, Gon
zalo Gil, descartó que antes de fin 
de año se levanten las medidas que 
penalizan determinadas operaciones 
en divisas para frenar la especulación, 
que provocó el mes pasado la tor
menta monetaria en los mercados de 
cambios.

Gonzalo Gil, que intervino ayer en 
un seminario organizado por la socie
dad de valores FG, señaló que, aun
que el comportamiento de la peseta 
en los últimos diez días es “estable, 
sin prácticamente intervención del 
Banco de España”, considera “ines
table” la situación actual de los mer
cados de cambios.

Anunció que cada semana se revi
san las medidas del Banco de España 
para estudiar si se puede rebajar el 
plazo de los depósitos^ obligatorios.

y dijo que confía en que las restric- j 
ciones, que aún no han sido levan- 
tadas, desaparezcan a comienzos del 
próximo año.

El responsable del Banco de Espa
ña insistió en que los problemas que 
azotan a los mercados cambiarios “só
lo se resolverán” mediante un reajuste 
o un realineamiento del Sistema 
Monetario Europeo, y, en su opinión, 
esta medida debería hacerse en 
común, por lo que “sería deseable 
la reincorporación de la lira y la librai 
al SME. Se mostró escéptico sobre* 
una resolución en el SME, ya que' 
existen también problemas de ajuste) 
internos en los diferentes países.

De esta manera se refirió al pía»! 
de Convergencia para lograr la inte
gración Europea, y consideró quel 
España “podría estar, aunque coni 
dificultades, en la primera fase.

0 BANCO DE MADRID
Banesto Boisa

M.C.D.2022
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La convocatoria del Séptimo Congreso de Diputados ha colmado la paciencia de los reformistas

Yeltsin podría implantar el estado de , 
excepción para desarticular a la oposición

Colaboradores de Yeltsin advierten que se acerca el momento crucial de la tensión con la oposición

La creciente confrontación entre el Gobierno y el Par
lamento de Rusia, en la que no se perfíla un claro 
vencedor, puede empujar al “número uno” del Kremlin, 
Boris Yeltsin, a implantar el estado de excepción en 
todo el país como último recurso para desarticular

a la oposición y reactivar las reformas. La convocatoria 
del Séptimo Congreso para el 1 de diciembre, realizada 
en contra del deseo expreso del presidente ruso, ha 
colmado la paciencia de los reformistas radicales, que 
piden la abolición de esta estructura heredada.

MOSCU. (Efe).- Cercanos 
colaboradores de Yeltsin, 
como el secretario de Estado 
Guennadi Burbulis y el vice
primer ministro, Alexandr 
Shojin, han advertido que se 
acerca el momento Crucial del 
enfrentamiento con la oposi
ción y se han pronunciado por 
una política dura de defensa 
de la gestión gubernamental.

”En un régimen autoritario 
es mucho más fácil realizar 
las reformas”, señaló el miér
coles Shojin.

El propio primer ministro 
en funciones y “padre de la 
reforma económica”, Yegor 
Gaidar, declaró ayer viernes, 
a la agencia Itar-Tass que no 
descarta la implantación de un 
régimen de administración 
presidencial como medida 
extrema para “salvar la demo
cracia”.

Según denunció a comien
zos de semana el ex presidente 
soviético Mijail Gorbachov, el 
Consejo de Seguridad adjunto 
a la Presidencia de Rusia ya 
ha estudiado la posibilidad de 
implantar el estado de excep
ción en todo el país.

Las últimas acciones 
emprendidas por Yeltsin -la 
disolución de los servicios de 
seguridad del Parlamento y la 
prohibición por decreto del 
opositor Frente de Salvación 
Nacional- muestran que el 
líder ruso se ha inclinado por 
lanzar una contraofensiva 
general contra los opositores, 
en lugar de intentar la bús
queda de un compromiso.

”Para decretar el estado de 
excepción se requiere un moti
vo, que podría ser perfecta
mente el mitin convocado 
para el 7 de noviembre (ani
versario de la revolución bol
chevique de 1917) por el pros
crito Frente de Salvación» 
Nacional”, afirma en su edi

Boris Yeltsin, presidente de la República rusa.

W

ción de ayer el diario “Ne- 
zavísimaya Gazeta”.

”Ayer prohibieron el Par
tido Comunista; hoy, el Frente 
de Salvación Nacional; maña
na, ¿el Parlamento?”, titulaba 
ayer “Pravda”.

Mientras, en la ciudad de 
Astraján, en el delta del Vol
ga, adonde llegó ayer en visita 
de trabajo, Yeltsin reiteró su 
rechazo a la convocatoria del 
Congreso de Diputados y 
anunció que los miembros del 
Gabinete de Ministros 
recorrerán durante el mes de 
noviembre distintas regiones 
de Rusia para divulgar la posi
ción del Gobierno.

”Y también para sondear la 
reacción de la gente ante este 
Congreso, a mi juicio, com
pletamente innecesario”, pun
tualizó.

La fecha de la convocatoria 
del Séptimo Congreso de 
Diputados coincide con el tér
mino de las facultades extraor
dinarias del presidente ruso 
para aplicar las reformas eco
nómicas, lo que explica la aira
da reacción de Yeltsin.

La oposición, que en los 
últimos meses ha logrado con
figurarse como un bloque más 
o menos cohesionado, ha pro
clamado como su objetivo en 
el Congreso la dimisión en 
pleno del gobierno que dirige 
Gaidar. Consultado sobre la 
posibilidad de la implantación 
antes de diciembre de la admi
nistración presidencial, que es 
el cese de las instituciones de 
poder representativo, Gaidar 
subrayó que “dependerá de 
como se desarrollen los acon
tecimientos”.

Los vecinos 
bálticos

El presidente ruso 
Boris Yeltsin ordenó a 
las tropas rusas perma
necer en los estados bál
ticos hasta que están a 
salvo los derechos de los 
civiles rusos que habitan' 
en esas repúblicas. 
Según Yeltsin sólo se 
podrán llevar a cabo los 
acuerdos con Lituania, 
Letonia y Estonia si 
estos estados ponen fin 
a la discriminación con
tra las minorías rusas, 
que, en muchos casos, 
han recibido el estatus 
de “no-ciudadanos”.

Tropas de 
UNITA ocupan 
Caala e inician 
un bombardeo 
sobre Huambo

LUANDA.(Efe).- Tropas de 
la Unión Nacional para la Inde
pendencia Total de Angola 
(UNITA) ocuparon el pasado 
jueves, tras seis horas de com
bates, la localidad de Caala en 
el planalto central e iniciaron 
el ataque sobre la capital, 
Huambo, confirmaron fuentes 
militares en Luanda.

El bombardeo de morteros 
y artillería de UNITA sobre el 
centro de Huambo se inició a 
las 14:00 hora local (13:00 
GMT), cuando los guerrilleros 
intentaron apoderarse del Pala
cio del Gobernador y del 
comando local de la Policía 
Nacional.

El líder de UNITA, Jonás 
Savimbi, advirtió que si no se 
anulaban los resultados de las 
primeras elecciones generales 
realizadas en Angola desde su 
independencia en 1975, que 
bajo supervisión de observado
res de las Naciones UNidas die
ron la victoria al gubernamental 
Movimiento Popular de Libe
ración Angoleño (MPLA), 
desataría una nueva guerra civil 
que “arrasaría Angola”.

Mientras en el noticiero se 
anunciaba la reanudación de la 
guerra civil, el gobernador de 
Huambo, Manuel Baltazar, que 
consiguió abandonar la capital 
del planalto central al iniciarse 
los combates, confirmó ante las 
cámaras de la televisión ango
leña de Luanda que los com
bates continúan “con toda 
intensidad”.

UNITA pretende ocupar esta 
ciudad, la segunda en impor
tancia en Angola, para procla
mar ahí su “República negra” 
y “negociar desde posiciones de 
fuerza”, afirmó Baltazar, quien 
señaló que el grupo guerrillero 
intentará ocupar todas las capi
tales provinciales a lo largo de 
la estratégica vía férrea de Ben- 
guela. Por otra parte, la Comi
sión Conjunta Político-Militar 
(CCPM) se reunió con urgen
cia, para estudiar la situa- 
ción”crítica” en Huambo, sin 
embargo fue interrumpida por 
abandono de la delegación de 
UNITA. En la reunión estuvie
ron presentes los embajadores 
de EEUU, Rusia y Portugal, 
y la representante especial del 
secretario general de la ONU.

CERYSA CERAMICA Y SANEAMIENTO
NUEVA DIRECCION
PLAZA S. FRANCISCO, 6 (ZONA T0RRE()N)
TF. 2510 64
CIUDAD-REAL
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Razón teléfono 22 83 37 tardes (de 18 a 20 horas)



Sabado. 31 de
Ocdibre de 1992 INTERNACIONAL La Tribuna

Isaac Shamir declara que es difícil saber cuáles serán los resultados

Primer aniversario de la
Cumbre de Paz de Madrid

Shamir recordó que no quería asuntos territoriales en el centro del diálogo

*^No diré que fue la cum
bre de mi carrera, pero 
sí un acontecimiento muy 
importante en mi vida’\ 
dijo el ex Jefe del Gobierno 
israelí, Isaac Shamir, ayer 
viernes, al cumplirse el 
primer aniversario de la 
Conferencia de Paz de 
Madrid, en la que repre
sentantes de la zona en 
conflicto iniciaron un diá
logo que todavía continúa.

JERUSALEN. (Efe).- ”Sin 
duda, fue algo inolvidable, y 
recuerdo momento tras 
momento”, comentó esta 
mañana Shamir, de 77 años, 
y actualmente jefe de la opo
sición parlamentaria, a la emi
sora de las fuerzas armadas, 
“Galei Tsahal”.

El ex primer ministro israe
lí declaró que en Madrid, 
“por primera vez en la his
toria, se encontraron cara a 
cara representantes de Israel 
y de los países árabes”, pero 
“de momento, es difícil prever 
cuáles serán los resultados 
finales”.

”Sabíamos que habría que 
afrontar muchas dificultades. 
El problema es ver cómo las 
superarán las partes negocia
dores y cuál será su actitud 
ante las presiones, si las 
hubiera", señaló.

. Shamir atribuyó a su fir
meza en las negociaciones 
previas con Estados Unidos 
el que los palestinos de los 
territorios ocupados y los paí
ses árabes se aviniesen a cele
brar negociaciones de paz "di
rectas” y sin precondiciones 
con Israel.

"La de Madrid fue en ese 
sentido la antítesis de la con
ferencia internacional” que 
exigían los árabes antes de 
aceptar la participación en la 
“conferencia regional” cele
brada en España, dijo.

A diferencia de los países 
árabes, representados por sus 
ministros de Asuntos Éxterio-

Ion Iliescu quiere integrar a 
Rumania en la OTAN y en 

la Comunidad Europea
BUCAREST. (Efe).- El pre

sidente rumano, Ion Iliescu, se 
pronunció ayer viernes, en 
Bucarest a favor de consolidar 
las relaciones del país balcánico 
con la OTAN, la Unión Euro
pea Occidental y la Comunidad 
Europea para “preparar el 
ingreso" de Rumanía en los 
organismos euroatlánticos.

En un discurso pronunciado 
en el Parlamento tras prestar 
juramento al comienzo del nue
vo mandato para el que fue ele
gido como candidato del frente 
Democrático de Salvación 
Nacional, el pasado 11 de octu
bre, Iliescu abogó igualmente 
por el reforzamiento de los 
lazos con EEUU, Alemania,

Representantes palestinos e israelíes se estrechan la mano en Madrid.

res, Shamir, líder del bloque 
Likud, de la derecha nacio
nalista y reconocido por su 
suspicacia, presidió la delega
ción de Israel en el Palacio 
Real de Madrid.

"No puedo describir mis 
sentimientos personales en 
esos momentos; uno teme 
cualquier palabra de más o 
fuera de lugar que pudiera 
decir”, comentó.

"Yo no sé quién recogerá 
finalmente los frutos", res
pondió el septuagenario polí
tico ante un comentario de 
la emisora de que fue él quien 
condujo a Israel a Madrid y 
será su sucesor laborista, el 
primer ministro Isaac Rabin, 
“quien recogerá los frutos".

Shamir se negó a dar con
sejos a Rabin, que se halla 
desde hace poco más de tres 
meses en el poder, y que, 
según los observadores de la 
prensa israelí, “salvó el pro
ceso de paz” al proponér a 
los árabes una actitud más 
conciliatoria que su prede
cesor.

”Nuestras divergencias 
(con Rabin) son claras; se 
sabe que yo me opongo a con
cesiones territoriales por la 
paz”, agregó Shamir, cuya 
posición es compartida por 
todos los partidos de la

Francia, Inglaterra y “los países 
latinos europeos".

Iliescu defendió la necesidad 
de continuar las reforma.s eco
nómicas emprendidas y rechazó 
el extremismo, la xenofobia y 
el antisemitismo, a la vez que 
subrayó su empeño en el res
peto de los derechos fundamen
tales del hombre.

Presidente de Rumanía tras 
la revolución de diciembre de 
1989 que derrocó al dictador 
comunista Nicolae Ceaucescu, 
del que haSía sido colaborador, 
Iliescu llegó al poder con el 
Frente de Salvación Nacional 
(FSN). Tras disputas con su ex 
jefe de Gobierno Petre Roman, 
Iliescu creó el FDSN.

oposición.
Rabin logró “revivir” el 

proceso en septiembre pasa
do, al anunciar que aceptará 
en las negociaciones de paz 
la aplicación de las resolucio
nes 242 y 338 del Consejo 
de Seguridad de la ONU, que 
exigen a Israel la devolución 
de los territorios que conquis
tó en la Guerra de los Seis 
Días, en 1967.

Según el ex primer ministro 
israelí, al devolver la penín
sula del Sinaí a cambio de 
la paz con Egipto, “Israel 
cedió más del 90 por ciento 
de los territorios (ocupados), 
y no podrá devolver más pues 
el nuestro es un país muy 
pequeño”.

Shamir recordó que en la 
Conferencia de Madrid, 
patrocinada por los presiden
tes George Bush, de Estados 
Unidos, y Mijail Gorbachov, 
de la desaparecida Unión 
Soviética, “dije a los árabes 
que no pusieran los asuntos 
territoriales en el centro de 
las conversaciones". Sobre el 
calificativo de “terrorista” 
que le dirigió el ministro de 
Exteriores sirio, Faruk al 
Chara, en Madrid, Shamir 
dijo que “no me alteró, por
que los israelíes estamos acos
tumbrados a esos insultos”.

Ion Iliescu.

Fidel Castro, presidente cubano.

Establece el voto directo y secreto en los comicios

La Asamblea cubana da luz 
verde a la nueva ley electoral

LA HABANA. (Efe).- La 
Asamblea Nacional del Poder 
Popular de Cuba (Parlamento) 
aprobó el pasado jueves, por 
unanimidad una nueva ley elec
toral, que, por primera vez, per
mitirá elegir mediante voto 
directo y secreto a los dipu
tados.

No obstante, en una de sus 
intervenciones durante la 
sesión, el presidente cubano, 
Fidel Castro, advirtió que para 
Cuba “es un principio no caer 
en el plunpartidismo".

La nueva ley electoral esta
blece las normas para las elec
ciones a delegados a las asam
bleas municipales y provinciales 
y para los diputados a la asam
blea nacional y se prevé que 
el proceso electoral comience 
antes de que finalice el año.

La ley establece la creación 
de unas Comisiones de Candi
daturas, integradas por repre
sentantes de organizaciones vin
culadas al Partido Comunista, 
que se encargarán de designar 
a los candidatos.

Convencido de que su siste
ma es el más democrático del 
mundo, el Parlamento cubano 
aprobó el jueves por unanimi
dad una nueva ley electoral, 
que, por primera vez, establece 
el voto directo y secreto en las 
elecciones provinciales y nacio
nales.

Vinculación con el PCC

No obstante, la ley prevé que 
los candidatos a las asambleas 
municipales y provinciales y a 
la Asamblea Nacional sean 
nominados por organizaciones 
vinculadas al Partido Comunis
ta, como la Central de Traba
jadores de Cuba, los Comités 
de Defensa de la Revolución 
y la Federación de Mujeres 
Cubanas.

En una de sus intervenciones 
durante la sesión, que se 
desarrolló a lo largo de la jor
nada del jueves, el presidente 
cubano, Fidel Castro, fue tajan
te al advertir que para Cuba 
“es un principio no caer en el 
pluripartidismo".

"Si fuéramos a pasar a la 
elección directa a base de hacer 
concesiones, de introducir poli
tiquería y campañas individua
les sería desastroso", dijo Cas
tro, para recalcar después que 
“tenemos que evitar a toda cos
ta que la gente empiece a com
petir o nuestro proceso dejará 

de tener limpieza y pureza.”
Castro, que definió 1992 

como “año uno del periodo 
especial crítico", afirmó que, así 
como ahora se recuerda el 
treinta aniversario de la crisis 
de los misiles, “dentro de 30 
años se tendrá que recordar lo 
que se ha hecho hoy con res
peto y admiración”.

Poco antes, en la apertura 
de la sesión, el presidente de 
la Asamblea, Juan Escalona, 
había dicho que “tenemos que 
hacer lo posible para que nues
tras elecciones no se parezcan 
en nada a las del mundo 
capitalista”.

Novedades

Según algunos observadores, 
una de las principales noveda
des del nuevo texto legal es que 
todos los candidatos deben ser 
elegidos con más del 50 por 
ciento de los votos válidos, lo 
que implica que los ciudadanos 
pueden expresar su posible des
contento absteniéndose de 
votar a algunos de ellos.

Pero, al mismo tiempo, tal 
y como queda establecido el 
proceso de selección de can
didatos es prácticamente impo
sible que un opositor al sistema 
logre llegar siquiera a una 
asamblea municipal.

En palabras del ministro de 
Cultura, Armando Hart, las. 
Comisiones de Candidaturas 
deben “orientar, dirigir y deci
dir el proceso de selección de 
candidatos".

Y según Jorge Lezcano, 
miembro de la dirección par
tidista (Buró Político) y primer 
secretario del partido en La 
Habana, "aunque aquí las orga
nizaciones de masas están vin
culadas al trabajo del partido, 
el partido debe ser muy inte
ligente y muy capaz para sal
vaguardar la autonomía de esas 
organizaciones".

Hasta ahora sólo los miem
bros de las asambleas munici
pales eran elegidos directamen
te por la población y, desde 
estas instancias se formaban 
después las asambleas provin
ciales y, por último, la nacional.

La actual Asamblea Nacio
nal, que tiene medio millar de 
diputados, está integrada, fun
damentalmente, por ministros, 
funcionarios del Gobierno y del 
partido, trabajadores destaca
dos y un amplio número de 
militares.

.2022
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Otros republicanos tildaron de novato e ingenuo al candidato demócrata

George Bush llama ‘‘payaso” 
al gobernador Bill Clinton

“Mi perro sabe más de política exterior que estos dos payasos” dijo Bush

EI presidente de Estados Unidos, George Bush, llamó 
el pasado Jueves, “payaso” al demócrata Bill Clinton, al 
que el ex presidente Gerald Ford calificó de “novato” 
e “ingenuo” y del que el actor Bruce Willis dqo estar 
“hasta las narices”.

GRAND RAPIS. (Efe).- 
Estos nuevos “piropos” dedica
dos al candidato presidencial 
demócrata y a su compañero 
de fórmula, el “Hombre Ozo
no” como llama Bush a Al 
Gore, fueron lanzádos en 
Michigan, uno de los estados 
cruciales para ganar las elec
ciones, como reconoció el pre
sidente.

Rapids, también en Michigan.
Gerald Ford, que reemplazó 

a Nixon en la Presidencia a raíz 
del escándalo “Watergate” y 
nunca fue elegido para el cargo.

defendió la larga experiencia 
política de Bush y dijo ante un 
millar de personas que no se 
puede poner en manos de un 
“novato” e “ingenuo” la política 
exterior de Estados Unidos. 
Ford cometió un desliz cuando 
no pareció entender la pregunta 
de un informador, que inquirió 
si el presidente ganaría en 
Michigan, a lo que contestó; 
”olvídese de eso”. El gobernador Bill Clinton, candidato demócrata a la Casa Blanca.

”Mi perro Millie sabe más 
de política exterior que estos 
dos payasos” dijo Bush en un 
discurso en la Universidad de 
Macomb, en las afueras de 
Detroit (Michigan), a pocas 
manzanas de donde Clinton se 
disponía a hablar ante sus 
seguidores.

El gobernante llamó también 
“patéticos” a varios simpatizan
tes de Clinton que se manifes
taron ante la universidad.

Michigan, con sus 18 votos 
electorales, junto con Texas 
(32), Florida (25) y Ohio, con 
21 votos, están considerados por 
los estrategas republicanos 
como los estados más impor
tantes donde Bush debe ganar 
para asegurarse la reelección.

La pugna electoral en esos 
estados, especialmente en 
Michigan y Ohio, está tan igua
lada que el presidente regresará 
a ambos durante el fin de sema
na, en su esfuerzo por hacerse 
con cruciales votos, antes de 
viajar a Texas, donde tiene su 
residencia electoral.

”Michigan es totalmente 
esencial. Debemos ganar y 
ganaremos el estado de Michi
gan”, aseguró el presidente en 
otro acto electoral en la biblio
teca Gerald Ford en Grand
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Clinton sigue 
por delante

El candidato demócra
ta a la Presidencia de 
Estados Unidos, Bill Clin
ton, se mantiene por 
delante del presidente 
George Bush en la inten
ción de voto, según tres 
encuestas publicadas el 
jueves, por tres cadenas 
de televisión, que le dan 
una ventaja de 3, 5 y 9 
puntos.

La mayor ventaja para 
Clinton, de un- 44 por 
ciento frente a un 35 por 
ciento de Bush, la registra 
un sondeo de la cadena 
de televisión “ABC”, 
efectuada entre 903 pro
bables votantes entre el 
martes y el miércoles y 
con un margen de error 
del 4 por ciento.

Esta misma encuesta 
muestra que el candidato 
presidencial independien
te Ross Perot cuenta con 
el apoyo de un 16%.

ENDOFTHEROAD BoyzllMen ES WHO DO YOU LOVE?.
El MY MAMEIS PRINCE Prince ES IMPAZZIVOPERTE
El INUVERPOOl Suzanne Vega ES NECESITO RESPIRAR
El SLOW Luis Eduardo Aute ES NOORDINARYLOVE
El ANARCHYINTHEU.K. Sex Pislols ES SOMETHING LOVE JUST AIN'T
B CRY1NG Roy Orbison & L d Lang ES DAYDREAM [ComB)
El lAYlA Eric Claplon ES RUMBA CANALLA
El TOO MUCH LOVE WILL WU YOU Brian May ES PEOR PARA EL Sa
EQ] ELOISE Bony Ryan ES EN EL PARQUE

ES SONGINSTEADOFAKISS Alannah Myles ES LOS DE SIEMPRE
E3 TOLOVESOMEBODY Michael Bolton ES MIA MAMMA (Remix)
EEl AUSHOOKUP Billy Joel ES ALIVE (Livá)

ESI MEO SERA.. (ESP. CADENA 100) Oil ES WHAT GOD WANTS (Port.l)

ES ALWAYSTOMORROW daia Estelan ESmedley
ES JENNY JENNY Alvin Lee ES OTRO DIA MAS SIN VERTE

ES TEUITUKEITT-I-IS B-52's FEELSUKEFOREVER

ES DIGGINGIN THE DIRT Peter Gabriel EI HARDTIMEBLUES

ES LA LUNA Belinda Carlisle AIHTERTOEUSE

El PIEL SOBRE PIEL Tom Tom Gol El SEPARATE WAYS

El WHO WIU STOP THE RAIN ? Asia El STRANGEWEATHER
TOURING Ramones ES ESPERA MALDITA

El OVEJA NEGRA Borricada ES WOULD?

El LOVE SONG (Remix 92) Simple Minds El UAVIS DE SAL

1^ HARVEST MOON Neil Young El BLUESDEUNBAR
DRIVE R.E.M. El LLUNYDEL5 RECORDS

El KEEP THE FAITH Bon Jovi El HIGHWAYTOHELL

El JOHNNY HAVE YOU SEENHER? The Rembrandts El LA REINA DE LA FIESTA

El STINGME The Block Crowes ES WAIT

El LIVE&LETDIE Paul McCartney & Wings El CHICAS FUERTES

El BABYDON'TCRY INXS El CADA VEZ QUE TU TE VAS

ES SEPTEMBERIN THE RAIN Dinah Washington El MONEYTOBURN

ESI EROTICA Madonna El DIME

ES ANGEL Orquesto Mondragón El PRESSURE DROP

Sleepy LaBeel El DAME TUS LABIOS, MORENA Cuenta Pendiente
Adriano Celenfano El I'D UKE TO TEACH THE WORLD... The New Seekers

Medino Azahara EIrock&ron Manolo Almeida

Sode El VOY EN UN COCHE Cristina y los Subterráneos
Potty Smyth with Don Henley El FORECLOSURE Of A DfiEAM Megodeth
RightSaiciFmd El AMIGOS PARA SIEMPRE Los Manolos
Arrebato El TAL PARA CUAL Luz
Joaquín Sobina I^CREOENTl Rubén Blocles

Miguel Ríos EIietmetakeyouthere Betty Boo
Rosendo El FREEYOURMIND EnVogue

Rosario ElGIVEITUP Wilson Phillips

Peor) Jam EIhungersrike Temple of ihe Dog

Roger Waten El TU ERES MI AVENTURA Greta y los Garbo

The Blue Brothers EIachybreakyheart Billy Roy Cyrus

Jon Secado ESpossessed Vegas
Joe Cocker El RESTIN PEACE Extreme
Vargas Blues Bond EInothingelsematters Metallico

Cure lila MONEY LOVE Neneh Cherry

Gary Moore Ea THINGSWE SAID TODAY Dwight Yookam
Glenn Frey EH IF YOU DON'T LOVE ME Prefab Sprout

Boni Ea ASI N0 SE VIVE BIEN Los Ronaldos
Alice in Choins El ROCK AROUND THE CLOCK Bill Haley

Joan Améric EaHOWSOONISNOW? The Smilhs
Escalones EllGOTYOU Jomes Brown V. Dokeyne
Tancat per Defunció EaGIVEITAWAY Red Hol Chili Peppers
AC/DC El IRON LION ZION Bob Marley
Dogo y los Mercenarios El SHAMELESS Gorth Brooks
Maggie Reilly Ea WALKING ON BROKEN GLASS Annie Lennox
Tahúres Zurdos Ea REPAPIEJANT Unpoh-Poh

Panamo EH YEAROFTHECAT Leovis King
Gun Ea EL FAUO POSITIVO Mecano
Joh Macelos Ea SLIK PYJAMAS Thomas Dolby
Izzy Strodlin EESmysweetlord George Harrison

■ ^^ ^^ CADENA19 Ocien
CIUDAD REAL 

93.6 
FHM

Envía el cupón a CADENA CIEN, Pasaje San Isidro, 3 
13001 CIUDAD REAL. Sorteo semanal de regalos.

CANCIÓN PREFERIDA

NOMBRE_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _

DIRECCIÓN_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _. —

LOCALIDAD-_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
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Tras la abultada derrota del conjunto merengue en el Calderón

El Valdepeñas C.F. recibe el domingo 
a las 5 de la tarde al Leganés

El Socuéllamos 
vuelve a Alcázar, 
donde juega 
ahora como en 
casa

El presidente ha dado un toque de atención al cuadro técnico Valdepeñero Juan LOUZAN

No sentó bien ia derrota del 
Valdepeñas en el Vicente 
Calderón frente a los filiales 
del equipo de Luis Aragonés. 
Los jugadores de Tartilán 
hicieron poco menos que el 
ridículo ante los entrenados 
por su hermano y Jesús Sán
chez Merlo ha dado al téc
nico un toque de atención

LOPEZ DE LERMA

A las cinco de la tarde de 
mañana domingo en el muni
cipal de “Los Molinos”, el 
C.F. Valdepeñas recibe la visi
ta del C.D‘. Leganés. La sema
na ha estado ciertamente 
revuelta, pues el equipo de 
Tartilán está ahora mismo en 
pelotón de cola en la clasi
ficación. El lunes se reunía el 
presidente del club, Jesús 
Merlo García con el entrena
dor Juan Manuel Tartilán, 
pues según declaraciones del 
primero, no estaba dispuesto 
a consentir ni los últimos 
resultados que se vienen dan
do, ni mucho menos imágenes 
tan nefastas como la última 
ofrecida en el partido frente 
al Atlético Madrid “B”, ade
más el primer mandatario se 
cuestionó incluso el hacer de 
algunos jugadores, de todas 
formas la cosa ha quedado en 
un compás de espera que no 
deja de ser ciertamente tenso, 
y han optado por dar un mar
gen de confianza, más que 
nada porque la economía no 
está para permitir ceses de 
entrenador o bajas de juga
dores.

Lo que hace falta es que 
ahora el equipo responda á- 
esa confianza* que lé hS otor
gado nuevamente la junta

El Almagro recibe la visita del Yepes, tras 
su tropiezo en Madridejos

Tartilan, en la picota

directiva que preside Jesús 
Merlo, y ofrecer de una vez 
por todas unas buenas tardes 
de fútbol y salir ya de esa 
zona peligrosa de la clasifi
cación en la que se ha vuelto 
a caer, y aún siendo conscien
tes de la igualdad que hay 
entre equipos, que con dos 
victorias o derrotas seguidas 
se suben o bajan media doce
na de puestos en la tabla, el 
Valdepeñas está obligado a. 
situarse en una zona cómoda 
de la clasificación.
. No va a ser ciertamente un 
partido fácil el del domingo, 
pues el Leganés -es uno de 
los cotos dél grupo,''pues está 
situado en cuarta posición de 

la tabla y tan solo ha perdido 
un partido fuera de casa, el 
resto a excepción de un empa
te, todo han sido triunfos, de 
ahí esos 13 puntos y 5 positivos 
que atesoran los de Leganés.

La situación de la plantilla 
de Juan Manuel Tartilán pasa 
por la baja para este encuen
tro de Laguna que tiene rotu
ra de fibras y aún le queda 
para que esté recuperado, así 
como la de Teo que ha vuelto 
a recaer, más la duda de Bui
trago que esta semana ha esta
do en Murcia para que fuera 
observado, por los médicos 
pues no termina de ponerse 
a punto.

Si exceptuamos a estos tres 

P

puntales ya comentados, el 
resto están en óptimas con
diciones, pese a que algunos 
hombres no cuentan por el 
momento para Juan Manuel 
Tartilán. Complicado momen
to el que está atravesando el 
Valdepeñas y difícil compro
miso frente al Leganés para 
remontar el vuelo, pero quizás 
si ponen ardor y empeño con
sigan más que lo que hasta 
ahora han logrado. Desde lue
go un tropiezo por mínimo 
que fuera, ya pondría al Val
depeñas en una situación 
extrema y no cabe la menor 
duda de que alguien iba a 
hacer- inmediatamente las 
maletas.

El Gimnástico de Alcázar, 
después de vencer contunden
temente en el campo del Cam
pillo por 0 a 3, está en dis
posición moral y física para 
ganar los dos puntos en litigio 
contra el Socuéllamos. Este 
equipo, en su destierro de Alcá
zar contra el Manzanares per
dió por 1 a 2. No hizo un buen 
encuentro y pecó de exceso de 
peloteo en el centro del campo, 
pero no se le puede negar sus 
cualidades de equipo fuerte en 
el grupo XVII de la tercera divi
sión. Dicha derrota le ocasionó 
un negativo, están en el puesto 
once, con 13 goles a favor y 
11 en contra, 7-1 puntos, y en 
ocho encuentros' aún no gana
ron ningún partido en su cam
po, donde empataron en dos 
y percjieron en otros dos. En 
cambio fuera los socuellaminos 
ganaron dos partidos, empata
ron uno y salieron derrotados 
en otro. Es un conjunto fuerte 
que tiene un mal comienzo de 
Liga, y aunque tienen pendiente 
por jugar dos partidos fuera de 
su feudo, por castigo de la 
Federación, ello no implica 
para que al final del campeo
nato de Liga, esté en los puestos 
altos de la clasificacióru

Los alcazareños, como ya es 
habitual en este equipo, tendrá 
tres bajas, López y Quirós por 
sanción federativa, y Carlos 
Augusto porque lo acaban de 
operar en Albacete de ligamen
tos, siendo baja por tres meses. 
Los rojillos no están tan fuertes 
como en la temporada pasada, 
pero conservan el tipo y las 
esperanzas de conseguir por lo 
menos la cuarta plaza, de la 
que equidistan ahora tres pun
tos, ocupada por el Albacete 
con 12 más cuatro puntos, sien
do líder el Conquense, entre
nado por Caparrós, ex entre
nador rojillo, con 13 más 5. -Pero 
no se ¡juede comparar ni er ‘ 
matérial humano ni el econó
mico, ya que mientras los con
quenses tienen un presupuesto 
de 140 millones, el Gimnástico 
no pasa de tan sólo 30 millones' 
de pesetas. Y así los'demás clu-= * 
bes de la mitad de- lá'tabla.

Jaime FERNANDEZ

El dicho de que “a entre
nador nuevo, victoria segura”, 
no se cumplió el pasado domin
go en Madridejos, donde el 
Almagro jugó a las órdenes de 
su nuevo técnico, López Sen
dino, que había sustituido a 
Paco Madrid.

El Almagro, pese a gozar de 
varias oportunidades de gol, no 
aprovechó ninguna de ellas ya 
que no quiso entrar el balón 
en la puerta local. También 
hubo un mal arbitraje del cole
giado de turno que dejó al 
Almagro con ocho jugadores. 
Líi directiva encajera ha impug
nado el partido mediante un fax 
a la Federación, ya que tres 
jugadores del Madridejos no 
presentaron ficha y tampoco 
quedaron reflejados en acta los 
obligatorios jugadores de menos 
de veinte años.

Para mañana, el Almagro 
espera la visita del Yepes, cuar

to clasificado del grupo único 
de Preferente^ que viene de 
empatar con el Asland, uno de 
los gallitos de la presente Liga 
que causara la crisis en el seno 
almagreño con la dimisión del 
entrenador paco Madrid y la 
suma del negativo que arrastran 
los encajeros.

Como novedades importan
tes hemos de destacar la baja 
en la plantilla de Chorra, que 
ha obtenido la carta de libertad 
a petición propia y la de Fer, 
por acumulación de tarjetas, 
por lo que la plantilla está con 
lo justo. El equipo tiene la 
imperiosa necesidad de puntuar 
y no acumular más negativos, 
pero el rival no es fácil, por 
lo que se espera un partido muy 
interesante en el que López 
Sendino cuenta con Miguel 
Angel, Fernando, Oteo, Juan 
Pedro, Manjón, Pacheco, 
Almarza; Huertas, Téllez, José 
Angel y Zapatero. El Almagro pasa por malos momentos

El equipo que entrena Este
ban Castellanos no está tan mal 
de balance corno algunos exa-‘ 
gerados opinan dé-forma pesi
mista. Es cierto que tropezó en 
dos Ocasiones en Su campo, 
pero ello no empaña las dos 
victorias que alcanzó fuera, y 
su coeficiente goleador es de 
los mejores del grupo, con 16 
goles a favor y siete en contra. 
Salvo las lógicas excepciones, la 
hinchada está con el equipo, 
siendo consciente de que la 
plantilla es corta y el presupues
to también, pero los ánimos 
están altos y se confía en la 
clase y garra de los chicos que 
componen la actual plantilla. 
Hasta tal punto son jugadore.s 
responsables, que cuando per
dieron su partido contra el 
Manchego algunos se retiraron 
a los vestuarios llorando de 
rabia por la mala suerte que 
tuvieron, recordando con amar
gura que tres de sus ocasiones 
de gol golperaron el larguero 
y dos postes.
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^« De nuevo, a sufrir

Pabellón municipal '‘Puerta de Santa María“/12,00 h,/ArgüelIo Garranchán (Madrid)y Costas Rodríguez (Galicia).

CASERIO VIGON

Entrenador: Rafa López León.
Suplentes: Quique, José Luis González, César Manrique, 

Dani Cabanes y Pedro Bago o Luis Víctor Rojas.
Uniforme: Camiseta amarilla y pantalón blanco.

«-fc^O^aBÁÍ) CONQUENSE MB'-.

Entrenador: Juan Hernández.
Suplentes: Miguel Herrero, Justo Salcedo, Manuel Carmona, 

Miguel Galisteo y Quique García u Orencio Alhambra.
Uniforme: Camiseta roja y pantalón rojo.

El Caserío Vigón, con el alta de Carlos Juan y la duda de Pedro Ba^o, intentará conseguir su primera victoria en ¡a División de Honor

Duelo regional entre los colistas del grupo ^‘A”
Este domingo, el Caserío Vigón tiene un impor
tante compromiso ante el equipo de la Sociedad 
Conquense BM en el último partido de la pri
mera vuelta de esta fase en División de Honor. 
Los vinateros tiene la oportunidad mañana, a 
partir de las doce, de escapar de la última 

posición de la tabla clasificatoria si consiguen 
vencer al conjunto “rojillo’^ Por contra, una 
nueva derrota otorgaría a los ciudarrealeños el 
galardón de ‘^farolillo rojo^’, con un punto y 
a tres del Conquense. Rafa López León podrá 
contar con Carlos Juan aunque tiene las dudas

de Pedro Bago y José Luis González, lesionados 
ambos en la mano. Quien sí tiene posibilidades 
de volver a la lista de doce es Luis Víctor Rojas 
que tan buena actuación cuajara en Barcelona. 
El entrenador “amarillo’’ terije del Conquense, 
sobre todo, a su estrella rusa, Berbeshko.

Jesús FUENTES CABAÑAS

Rafa López León, entrenador 
local, cuenta para este partido 
con el alta importante de Carlos 
Juan, pero con la duda de Pedro 
Bago y José Luis González, 
lesionados en la articulación de 
la mano derecha. En principio, 
ambos jugadores podrán estar a 
disposición del míster para el 
domingo, aunque es el andaluz 
quien más problemas tiene para 
saltar a la pista. Si éste no pudie
ra jugar mañana, sú puesto sería 
ocupado por Luis Víctor Rojas 
que tan buena actuación cuajó 
el pasado sábado en Barcelona 
aunque también cabe la posi
bilidad de que el bravo jugador 
canterano sustituya, de todos 
modos, a otro jugador.

López León calificó el partido 
ante el Conquense de importan
te, “sobre todo para el aspecto 
anímico de los jugadores más 
que para la obtención de puntos 
aunque sin descartar, por 
supuesto, este extremo. Todo lo 
que sea recoger puntos paríi la 
2- fase será bienvenido, pero 
sobre todo desde el punto de 
vista anímico”.

Respecto al rival, el Conquen
se, el entrenador “amarillo” 
teme su experiencia en División 
de Honor, “son hombres tran
quilos que saben lo que tienen 
que hacer y no se van a poner 
nerviosos aun yendo por debajo 
en el marcador. En el capítulo 
individual, temo a Berbeshko 

¡ que es un hombre que sabe darle 

esa tranquilidad y confianza al 
equipo”.

Tercer jugador extranjero

Sobre el posible fichaje de un 
tercer jugador extranjero, Rafa 
López León confirmó la exis
tencia de conversaciones con 
jugadores, entrenadores e inclu
so “a niveles altos” para incor
porar lo antes posible a un 
refuerzo, “pero esta posibilidad 
es muy difícil a estas alturas de 
temporada y además, no sabe
mos todavía de qué cantidad dis
ponemos para fichar”. Rafa 
quiere a un jugador completo, 

í^ 
□ □
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Plantilla de la Sociedad Conquense BM 92-93.

“estilo Berbeshko”, que aporte 
seguridad al equipo, capacidad 
de lanzamiento y que ayude en 
defensa, “y los que hay son jóve
nes y no pueden salir de su país 
o están comprometidos ya con 
otros equipos”. Por el momento, 
las miras vinateras van por 
tierras rusas, contactando direc
tamente con entrenadores aun
que tampoco se descarta la 
opción yugoslava. Para ello, 
López León ha preguntado por 
el mercado balcánico a jugado
res yugoslavos que juegan en 
España, como el barcelonista 
Veselin Vukovic o el del Con
quense de 2^ Obucina.

Sociedad Conquense BM: 
Comienzos titubeantes

LT

El equipo que visita mañana 
Ciudad Real, la Sociedad Con
quense BM, es atípico por cuan
to es un combinado de juga
dores procedentes de Madrid, 
que residen y entrenan en la 
capital de España y que sólo 
visitan Cuenca para disputar los 
partidos. Este conjunto procede 
del extinto Club Balonmano 
Madrid, fundado en la tempo
rada 86-87. El primer equipo 
de la Sociedad Conquense se 
formó en la campaña 90-91 a 
consecuencia de la fusión con 
el anterior club.

La clasificación en las últimas 
seis temporadas ha sido la 
siguiente: 86-87 (4- Primera 
División Nacional A); 87-88 (as
censo a la División de Honor); 
88-89 (9- División de Honor): 
89-90 (descenso ti la Primera 
División Nacional A); 90-91 (as
censo a la División de Honor); 
91-92 (13- División de Honor).

La plantilla de la temporada 
92-93 es esta:

Porteros: Claudio Gómez 
(27 años, 1,93 metros y 96 kilos) 
y Miguel Herrero (28, 1,85 v 
87).

Laterales: Justo Salcedo (30, 
1,90 y 94), Quique García (22,

1,90 y 85) y Vataliy Sevchuc.
Centrales: David Loinaz (20, 

1,78 y 81), Alberto García (25, 
1,83 y 83) y Sergei Berbeskho 
(24, 1,90 y 90).

Pivotes: Miguel Angel Galis
teo (24, 1,84 y 80), Luis Ramos 
(24, 1,84 y 91) y Juan J. Jiménez 
(19, 1,90 y 98).

Extremos: Manuel Carmona 
(23, 1,86 y 89), Orencio Alham
bra (26, 1,80 y 80), Vadim Mur- 
zakov (25, 1,87 y 83) y Ricardo 
Márquez (23, 1,87 y 84).

Las bajas respecto a la pasa
da temporada han sido las de 
Fernando García, Antonio Bar
co, Guillermo Medina, Kim 
Jacobsen y Henrik Uldall Jens- 
sen, mientras que las inocor
poraciones han sido las de Clau
dio Gómez, Luis Ramos, David 
Loinaz, Juan J. Jiménez, Sergei 
Berbeshko y Vataliy Sevchuc.

La relación de directivos y 
oficiales es esta:

Presidente: Jorge Sancho 
Leyva; secretaria general: Con
cepción Yáñez Arévalo; vice
presidente: Javier Loinaz; 
entrenador: Juan Hernández 
Sánchez; delegado de equipo: 
Francisco Martínez Pérez: 
directivo: Jorge Hernández 
Sans; directivo: Elías Boada 
Mediavilla.
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Amistoso frente al filial colchonero ■ Agenda deportiva

El Manzanares y el At.
Madrid B empataron sin goles

FUTBOL

Segunda División B

Los YéheneSf próximo rival en ¡a Liga de los frangiblancos

El Manzanares hizo tablas, 
en un bonito encuentro, con 
el filial del Atlético de 
Madrid que juega en Segun
da División B, en partido 
homenaje a un ilustre man- 
zanareño, el doctor Emiliano 
García Roldan. Por otra par
te, los frangiblancos se pre
paran para recibir el domin
go en la Liga a Los Yébenes.

RUIZ PEINADO

0 Manzanares: Gómez,
Morales, 
Aurelio, 
Zacarías,

Nájera (Arganda), 
Carlos (Manolo), 
Mariano, Castilla,

Alvaro (Artero), Paulet y Sito 
(Bule).

0 Atlético Madrid B: Koldo, 
Calderón (Ami), Polo, Luis, 
Barbero (Juanmi), Qscar, Chi- 
qui, Jose Luis, Mateo.s 
(Herranz), Alejandro e Iñaqui.

Arbitro: Moya Loro, auxi
liado por Cortés Heivás y Sán
chez de la Nieta. Sin com
plicaciones.

Comentario: Bonito partido 
el que protagonizaron ambo.s 
conjuntos y aunque el marcador 
no se movió sí que se vieron 
bonitas jugadas de enlace y téc
nica por ambos equipos. Si 
algún equipo mereció ganar fue 
el Manzanares, le jugó de tú 
a tú al filial atlético y crearon 
ocasiones claras de gol, en el 
minuto 15 bonita combinación 
al primer toque Paulet, Alvaro, 
Mariano con tiro de Sito lige- 
ramene alto. En el 27 Alvaro 
a punto está de marcar cuando 
ambos conjuntos lucían un 
bonito fútbol y 8 minutos más 
tarde Nájera a la salida de un 
córner pica bien el balón y roza 
el poste. Primera parte muy 
bien jugada, un Manzanares 
que volvió a gustar muchísimo

Ei Manzanares que recibe a Los Yébenes

r

Si
l

16,30. Leonesa - Tomelloso. Iglesias Figueroa.
17,00. Valdepeñas - Leganés. García Domínguez.

Tercera División (XVII)

12,00 Albacete - La Roda. García Martínez
16,00. Azuqueca Villarrobledo. M.de Bernardo.
16,00. Pedro Muñoz - La Solana. Rodríguez Serrano.
16,15. Torrijos - Manchego. Peiró Viana.
17,00. Puertollano Campillo. Ramírez García.
16,30. G. Alcázar Socuéllamos. Del Cerro Escobar.
17,00. Manzanares - Lo.s Yébenes. Cuevas Núñez.
16,00. Villacañas Conquense. Moya Loro.
16,30. Talavera Guadalajara. Cañas Magán.
16,30. Motilla - Tarancón. Gómez Gómez.

Regional Preferente

19,30. Madridejos - Hellín. Gil Gil.
16,00. Mora - Toledo Imperial. Serrano Ortega.
16,00. Sigüenza - Minglanilla. García Vázquez.
16,00. Herencia Criptanense. Villacreces López.
16,30. At. Ciudad Real Villafranca. Mtnez. Garrido.
16,30. Santa Bárbara Torpedo. Pérez Caja.
16,30. Daimiel - Quintanar. Del Amo Lozano.
16,00. Tobarra - Asland. Grande Campos.
16,00. Almagro - Yepes. Sánchez Chicote.

ofreciendo espectáculo y que 
mereció irse al vestuario con 
ventaja. La segunda parte al 
realizar los cambios como siem
pre ocurre baja el ritmo y la 
calidad de juego, aún pudo el 
equipo local inaugurar el mar
cador cuando Artero en el 
minuto 76 se quedó solo ante 
Koldo quiso hacerle una vase
lina y le salió por encima del 
marco. Al final ambos equipo.s 
fueron despedidos con aplausos.

El partido del domingo

al frente del conjunto yebenoso. 
Por lo tanto así fue y le sus
tituyó Antona hombre que le 
ha dado un giro al equipo de 
180 grados, ha firmado nuevos 
jugadores unos ocho aproxima
damente entre ellos jugadores 
como Mañas que- ha jugado en 
Segunda B, Vallejo, Carlos 
Abollano que jugó la pasada 
temporada en el Manzanares y 
que está marcando goles. Todo 
esto sirve para ver que el con
junto toledano no va a ser un 
equipo fácil ni mucho menos.

Regional Ordinaria (II)

16,15. Quintanar - Caudete. Escudero Sánchez.
16,30. San José - Tarazona. Cobo Castellano.
16,00. Mota Zagarrón Sporting. Mero Cruza.
16,00. Pedroñeras Bolañego. Bonal Alcahud.
16,00. Miguelturreño Puertollano. A. Almansa.
16,00. Cervantes Piedrabuena. Alvarez Iniesta.
16,00. Torrenueva - Pozuelo. Panduro Hidalgo.
16,30. Casas de Haro Teresiano. López Villar.

Segunda Regional

Bien que le ha venido a Luis 
Carlos López el partido de la 
semana frente al Atlético 
Madrid B, le ha valido para 
hacer sus cábalas frente a Los 
Yébenes conjunto que visitará 
el “José Camacho” este domin
go a partir de las cinco de la 
tarde. El C.D. Los Yébenes que 
comenzó la temporada bajo la 
batuta de Jaime Puebla el cual 
desde un principio se veía venir 
que no iba a comerse el turrón

Por parte del 
C.F. Luis Carlos 
la duda de Jesús 
un golpe en una

Manzanares 
López tiene 
Mayor, con 
rodilla y se

tiene que decidir en la puerta 
por la veteranía de Gómez o 
la juventud de Castilla II ambos 
están haciéndolo bien.

Lo que si es que el campo 
va a registrar otra buena entra
da, el partido del pasado 
domingo con la victoria frente 
al Socuéllamos ha dado mucha 
moral al equipo.

Interesantes encuentros de juveniles

El Alarcos recibe en el Doncel
al asequible Cacereño
GUARDAMETA primera división nacional. por el colegiado Urda Plaza.

16,00. Santa Cruz - La Fuente. Ruiz Peinado.
16,00. Infantes- Arenales. Muela de Marco
16,00. Fuencaliente Porzuna. Donado Bárcenas.
16,00. Salvatierra - Los Angeles. Sánchez Esteban.
16,00. Almadén - Calatrava. Andrés Crespo.
16,00. Villartense - Viseño. Villafuerte Sánchez.

Tercera Regional

16,00. Mestanza Brazatortas. Herruzo Ramón.
16,00. Cabezarrubias Guadalmez. Toledano.
16,00. Alcolea Los Pozuelos. Bastante Plaza.
16,00. Villamayor - Almadén. García Baeza.

Juveniles

Liga Nacional
12,00. Alarcos - Cacereño. González Rodríguez.
Liga Provincial
16,15. Alcázar - Valdepeñas. Alumbreros (HOY)
16,30. Los Angeles - La Solana. Urda Plana. (HOY)
16,30. Daimiel - Calatrava. Sánchez. (HOY)
16,30. Puertollano Manchego. Glez. Muñoz (HOY)
12,00. Tomelloso EMF Criptana. Jiménez Hidalgo.
16,30. Cervantes Villarrubia. Comino (HOY)
16,30. Manzanares Socuéllamos. T. Aguilar (HOY)

El Caja Rural Alarcos recibe 
en su campo al Cacereño en 
un partido clave para los chicos 
de Angel Moraleda, ya que de 
los tres últimos compromisos 
solo ha podido arañar un punto, 
de ahí, la importancia de este 
partido.

El Cacereño, que ocupa el 
penúltimo lugar en la clasifi
cación con tres puntos, siendo 
el único equipo, junto con sus 
paisanos del Extremadura que 
aún no conoce la victoria. El 
Cacereño lleva la liga así; cero 
victorias, tres empates y, dos 
derrotas con tres goles a su 
lavor y diez en contra. Espe
remos que no rompan la racha 
de desaciertos los de Cáceres 
y por contra sean los del Alar
cos los que con una victoria 
sigan en ese cuarto puesto que 
les daría opción u seguir en la

El partido se jugará el 
domingo en el Doncel a partir 
de las doce de la mañana y 
será dirigido por González 
Rodríguez.

En la primera división pro
vincial el C.D. Manchego viaja 
a Puertollano y Los Angeles 
recibe a La Solana.

Partido interesante el que se 
jugará el sábado a partir de las 
4.15 en el Polideportivo Prín
cipe Juan Carlos entre dos equi
pos que se encuentran encara
mados en las primeras posicio
nes de la clasificación, como 
son; Los Angeles con nueve 
puntos (4^ ciasifiado) y La Sola
na diez puntos (3^ clasificado), 
teniendo en cuenta que el pri
mero y el segundo tienen once 
y diez punto.s respectivamente, 
de ahí el interés de los dos pun
tos en juego para ambos equi
pos. Este partido será dirigido

El C.D. Manchego viaja a 
jugar frente al At. Puertollano; 
este partido se jugará hoy a par
tir de las 4,30 y será dirigido 
por el colegiado González 
Muñoz. Un partido importante 
para estos dos viejos conocidos 
del fútbol juvenil como son 
mancheguistas y puertollanen- 
ses, aunque hay que decir que 
este año las cosas no les están 
saliendo lo bien que ello.s qui
sieran, pues marchan muy igua
lados en la clasificación, tenien
do en cuenta que solo han gana
do dos de las ocho jornadas 
que se llevan jugadas, tienen 
tres empates y tres derrotas por 
lo que cuentan con siete puntos.

En la pasada jornada el Man
chego empataba en su campo 
frente al At. Tomelloso, por su 
parte el At. Puertollano perdía 
por la mínima en Argamasilla 
frente al Calatrava.

11,30. Alcázar - Pedro Muñoz. González Román.
16,30. Valdepeñas - Infantes. Rguez. Mejías
16,30. Almadén Puertollano. R.Pachá (HOY)
16,00. Teresiano - Corraleño. Núñez Chico F.
16,00. Almagro - Alarcos B. Gómez Navas.
16,00. Miguelturreño Bolañego. Gordillo (HOY)

Balonmano. División de Honor

(HOY)

(HOY) 
(HOY)

18,30. Avidesa - J. Alcalá. Carballo y Muela (HOY)
13,30. Arcos - Barcelona. Amigo y Berridi (HOY Tele

visado en directo por TVE2)
12,00. Caserío Vigón-Conquense. Argüello y Costas.
12,00. Elgorriaga-Teucro. Cáceres y Vizcaíno.
18,30. Granollers-Benidorm. Brocate y Martorell.
18,30. Puleva Cadagua. Breto y Piñeiro (HOY)
17,30. At. Madrid - Naranco. Mohedano y Díez
18,30. Mepansa - Teka. Clavería y Santamaría.

Baloncesto

Torrepacheco - Balneario Cervantes.
Joe Sánchez Altorreal
Viajes Arenas - Villacañas
CABA - SDM Alcázar
Mazarrón - Balneario Archena
Stylo Daimiel - Mare Nostrum
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El Albacete se prepara para afrontar mañana un difícil compromiso en la capital de España.

Aunque para el técnico del conjunto manchego, el de Manzanares '‘es un equipo muy poco asequible”

Rubio: ^^El sistema del Atlético de Madrid tiene 
sus puntos débiles y ahí es donde debemos atacar”

Julián Rubio se mostró ayer bastante positivo 
de cara al enfrentamiento que el Albacete ten
drán que afrontar mañana frente al At. Madrid 
en el Calderón. El equipo colchonero perdió 
el pasado miércoles ante el Barcelona en el 

partido de ida de la Supercopa y sobre elloSf 
el técnico de Montealegre comentó que “frente 
a rivales grandes tiene sus difícultades pero 
respecto a los demás equipos es bastante bueno, 
con mucha gente de gran calidad y por lo tanto

un equipo muy poco asequible^’. Respecto a las 
bajas de Schuster, Toni y Donato, Rubio añadió: 
“Un equipo de esta entidad tiene en plantilla 
a gente con la sufíciente capacidad para suplir 
las bajas que existan con muchas garantías”.

Juan CARRIZO

Sobre el sistema de juego del 
Í conjunto que entrena Luis Ara

gonés, Rubio manifestó que “es 
bastante complicado porque lo 
tienen muy bien asumido y lo 
realizan casi a la perfección. Lo 
que pasa es que todos los sis
temas tienen varios puntos 
débiles y ahí e.s donde debemos 
atacar”.

El equipo del Manzanares ha 
estado esta semana en boca de 
todos por las declaraciones que 
su presidente Jesús Gil hizo el 
pasado lunes. Ayer se reunía 
con Aragonés y la plantilla y 

1 parece que todo quedó acla- 
rado.

jl Este tipo de declaraciones 
■ pueden desestabilizar a una 
fl plantilla, aunque sobre ello 
1 Rubio manifestó; “La gente que 
j no está en el fútbol es la que 

. da importancia a este tipo de 
declaraciones. Lo que ha hecho 

“Gil ha sido, de una forma u 
• otra, que no se repita lo de 
J Vallecas, sobre todo en lo refe- 
árente al resultado. Gil motiva 
■ a los jugadores a su manera 
^y eso no es criticable. A lo 
.^mejor se equivoca pero yo no 
’^oy quién para decirlo".
- ■ Ya centrados en el Albacete, 

;,.'íl de Montealegre dijo: “Siem- 
/-Pre estamos con la necesidad 

imperiosa de sumar ya que
- Junemos tres negativos. Pero

■Antonio Carlos no podrá reaparecer en el Calderón. Los jugadores de la cantera vienen pisando fuerte.

a*
 *

‘3

eso nos pasa a todos los equi
pos. Sin una tensión no se pue
de competir. Los que están arri
ba compiten y necesitan los 
puntos para alcanzar el título 
y los que están abajo compiten 
y necesitan los puntos para no 
descender. En definitiva, que la 
necesidad de puntuar la tienen 
todos los equipos".

Hace algunos días Rubio 

hablaba de la fragilidad de 
carácter de algunos jugadores 
y ahora, tras cosechar. una 
derrota en Gijón, el técnico del 
Alba añadió; “En este aspecto 
he visto una reacción muy posi
tiva. Los jugadores tienen 
muchas ganas de jugar para 
conseguir lo que el otro día no 
se pudo conseguir”.

Por último, salió el tema de

que Clemente busca un golea
dor para la selección y Rubio 
habló de Antonio: “Antonio, 
estando en plenas condiciones, 
es el mejor delantero centro de 
España. Si persiste en su forma 
de juego y tiene suerte de cara 
al gol no me estrañaría que Cle
mente lo llamara ya que siem
pre elige al jugador que en ese 
momento está bien”

Julián Rubio 
aseguró que 
en la cantera 
manchega hay 
“camada”

La cantera del Albace
te está sacando buenos 
jugadores como Aguilera, 
Criubaldo, Castillejos, 
Paulino y muchos otros.

Rubio comentó que 
“en los dos filiales hay 
jugadores que me apete
cen mucho aunque con 
negativos no es el 
momento de darles paso. 
De todas maneras puedo 
asegurar que hay tres o 
cuatro jugadores que ten
go muchas ganas de subir
los al primer equipo".

“Tenemos varios pro
yectos de delanteros muy 
buenos. Castillejos, Cor
dero. Paulino, ... todos 
tienen una proyección 
grande, sólo es cuestión 
de partidos y darles opor
tunidades".

M.C.D.2022
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El Real Madrid cuenta con el banquillo de mayor experiencia con siete ex internacionales

Dieciocho jugadores ex internacionales, 
asiduos al banquillo de su equipo

Soler y Serna no entran en los planes de Cruyff y están cayendo en el olvido de la afición azulgrana

Dieciocho jugadores de Primera División que han sido 
internacionales en algún momento ocupan en sus res
pectivos equipos el banquillo, y es el Real Madrid, 
con siete futbolistas, el conjunto que mayor número 
relega a la suplencia de los veinte equipos que están 
en la máxima categoría.

MADRID (Efe).- Podría 
decirse que el Real Madrid 
cuenta con el banquillo de 
mayor experiencia internacio
nal de Primera División, ya 
que a los siete ex internacio
nales que suelen ver el 
comienzo de los partidos des
de el banquillo o la grada, hay 
que sumar al joven Alfonso 
Pérez, quien actualmente es 
asiduo a las convocatorias del 
seleccionador nacional, Javier 
Clemente.

El valenciano Miguel Ten
dillo es el suplente madridista 
que ha sido internacional en 
mayor número de ocasiones. 
Tendillo ha vestido la cami
seta nacional en 27 ocasiones, 
y está seguido en cuanto a 
internacionalidades se refiere 
por Miguel Porlán “Chendo”, 
con 26 partidos en el equipo 
español.

A diferencia de Tendillo, de 
31 años, quien desde el paso 
de John Toshack por el club 
de la Castellana ha venido 
siendo sistemáticamente des
cartado por la mayoría de los 
técnicos madridistas, Chendo, 
quien mantenía la titularidad 
en el lateral derecho, parece 
que no va a tener más remedio 
esta temporada que ceder su 
puesto a Fernando Muñoz 
“Nando”, cuyo fichaje costó 
500 millones de pesetas.

Además de los citados, el 
guardameta gallego Paco 
Buyo también se ha visto rele
gado a la suplencia despué,s 
de haber sido operado de una 
lesión en la rodilla durante la 
pretemporada.

Francisco Javier Villarroya 

fue fichado por el Real 
Madrid después de que el 
jugador aragonés alcanzase en 
el Real Zaragoza la interna
cionalidad absoluta. Desde 
entonces ha sido discutido casi 
siempre, y su participación en 
el equipo nacional ha sufrido 
los mismos avatares que su 
trayectoria en el Real Madrid.

El turolense Luis Milla tam
bién aguarda desde el banqui
llo que alguna de las estrellas 
del centro del campo del equi
po le deje paso por lesión o, 
lo que se prevé más difícil, 
a que Benito Floro decida sen
tar en el banquillo parte del 
“patrimonio” del club.

Los delanteros Paco Lloren
te, Luis Enrique, y Alfonso 
Pérez se .encuentran también 
en la tesitura de que su entra
da en el equipo tiene que 
pasar por la salida del chileno 
Iván Zamorano (su fichaje 
costó 600 millones de pesetas), 
o de Emilio Butragueño, juga
dores que representan el pre
sente y el pasado de la era 
Mendoza.

El Barcelona tiene por su 
parte seis jugadores interna
cionales en la suplencia. De 
ellos José Ramón Alexanco, 
de 35 años y 34 veces inter
nacional, es el que en más 
ocasiones ha defendido los 
colores de la selección.

-Miguel Soler y Ricardo Ser
na no sólo no forman parte 
de los planes de Johann Cruyff 
sino, lo que es más trágico 
para un jugador suplente, 
están cayendo en el olvido de 
la afición catalana, que tiene 
pocos motivos para echar de

Alfonso Pérez, asiduo a las convocatorias de Clemente.

menos a algún futbolista.
Casos especiales son los de 

Eusebio, Juan Carlos, y Julio 
Salinas. Mientras el vallisole
tano y el leonés tienen en lo 
que va de temporada un pie 
en el banquillo y otro en la 
titularidad, el jugador vasco es 
ya desde hace años centro de 
los mejores y peores comen
tarios.

Julio Salinas es el tercer 
hombre de la delantera azul- 
grana, un futbolista del que 
la afición “culé” se acuerda 
sólo en los malos tiempos, y 
del que Cruyff hace uso en 
los retales de los partidos o 
cuando la delantera del Bar
celona tiene que sustituir el 
preciosismo por la eficacia.

El Atlético de Madrid cuen
ta con tres defensas interna
cionales en la suplencia. 
Tomás, Pachi Ferreira, y Jua
nito son los tres sacrificados 
de la defensa del Atlético de 
Madrid.

Real Sociedad 
y Sevilla

En la Real Sociedad 
de San Sebastián, Alber
to Górriz ha abandona
do la titularidad con 
Toshack, por lo que el 
último representante de 
la defensa donostiarra 
que ganó la liga en 1982 
(Górriz, Gajate, Celaye
ta, Olaizola) ha dejado 
su lugar a las promesas 
de la cantera.

El lateral izquierdo 
del Sevilla, Manuel 
Jiménez, del que duran
te sus mejores tempo
radas se rumoreó el 
paso a uno de los “gran
des”, ha sido desplazado 
de la titularidad por la 
“dura” defensa que está 
intentando imponer el 
argentino Bilardo.

El valenciano 
Ansuátegui Roca 
dirigirá el 
Albacete - 
Deportivo

El valenciano Ansuátegui 
Roca es el árbitro designado 
para, dirigir el partido de liga 
de la décima jornada que dis
putarán el Albacete Balompié 
y el Deportivo de La Coruña.

Primera División:
Celta-At. Madrid; Santama- 

rfa Uzqueda
Sevilla-Rayo Vallecano; 

Merino Gonzákez
Osasuna-Oviedo; Casajuana 

Rifa
Real Sociedad-Cádiz; Fer

nández Marín
Real Madrid-Español; Andú

jar Oliver
Tenerife-Zaragoza; Esquinas 

Torres
Barcelona-Ath. Bilbao; Mar

tín Navarrete
Burgos-Logroñés; Bello 

Blanco
Sporting-Valencia; González 

Lecue
Albacete-Deportivo; Ansuá

tegui Roca
Segunda División:
Sestao-Real Madrid; Fernán

dez Terente
Mallorca-Compostela; Miro 

pastor
Lugo-Badajoz; Quiralte 

Simón
Athletic-Castellón; Hernán

dez Velázquez
Valladolid-Sabadell; Puentes 

Leira
Palamós-Figueras; Esteban 

Díaz
Barcelona-Marbella; Panade

ro Martínez
Villarreal-Racing; Navarrete 

Reyes
Mérida-Betis; Bueno Grimal
Lleida-Eibar; Daudén Iba- 

ñez.

Clemente verá el 
Zaragoza-Real 
Madrid y al 
Barcelona en la 
Copa de Europa

Real Madrid y Zaragoza se 
enfrentan en La Romareda

Lendoiro confirmó que el 
Milán jugará en Riazor

ZARAGOZA (Efe).- El 
estado del terreno de juego de 
La Romareda condicionará 
quién será el acompañante de 
Pardeza en la delantera del 
Real Zaragoza en el partido 
que hoy disputará ante el Real 
Madrid.

El preparador zaragocista, 
Víctor Fernández, no desvelará 
hasta comprobar el estado del 
césped esta mañana quien será 
el segundo delantero del equipo 
aragonés, aunque de sus pala
bras parece desprenderse que 
el principal candidato es el 
joven Seba, que debutó el pasa
do domingo en Atocha cubrien
do la ausencia de “Paquete” 
Higuera, que nuevamente será 
baja para este encuentro.

Si. el campo no está pesado 
parece ser que Seba jugará des
de principio pero, en caso con
trario. quedaría fuera de la con
vocatoria. circunstancia que ha 

hecho que el entrenador ara
gonés haya convocado a 17 juga
dores, en lugar de los 16 
habituales.

Si el césped está muy pesado 
la duda estaría entre Peña y 
Moisés, aunque el primero con
taría con más posibilidades, 
dado que en las ocasiones en 
que ha jugado últimamente ha 
realizado una aceptable labor.

El resto del equipo maño 
parece que será el habitual, que 
está compuesto por Cedrún 
bajo los palos, con Solana, 
Aguado, Sergi y Esteban en 
zona defensiva; Gay, Franco, 
Brehme y Poyet en la línea 
medular, y Pardeza, probable
mente junto a Seba, en la 
delantera.

Víctor Fernández destacó la 
importancia del partido: “si 
ganamos adelantamos al 
Madrid y nos ponemos terceros 
en la clasificación”, dijo.

LA CORUÑA (Efe).- El 
presidente del Deportivo, Len
doiro, confirmó ayer que el 
Milán jugará en Riazor el próxi
mo día 14 de noviembre un par
tido que será homenaje a los 
socios por la conversión del club 
en sociedad anónima deportiva.

Lendoiro manifestó en con
ferencia de prensa que después 
de haber ganado al Real 
Madrid y Barcelona en la liga 
nacional, “poder enfrentarse al 
equipo que practica el mayor 
espectáculo del mundo futbo
lístico como el Milán es todo 
un reto para el Deportivo”.

El presidente afirmó que el 
socio no pagará entrada y que 
los no asoc¡ado.s podrán pre
senciar el partido por módicos 
precios.

El ofrecimiento del Milán al 
Deportivo llegó a través del 
delegado de deportes munici
pal, Eduardo Blanco, y del jefe 

de deportes de la cadeníi de 
televisión Tele Cinco, del grupo 
de Berlusconi, a su vez presi
dente del Consejo de Adminis
tración del club italiano.

Según el grupo Berlusconi, 
los gastos del traslado del equi
po a la ciudad gallega correrán 
por cuenta del Milán, que se 
reserva todos los derechos de 
televisión.

El Deportivo, indicó su pre
sidente, correrá con todos los 
asuntos organizativos e ingre
sará la taquilla que pudiera 
generar este evento, entre los 
8 y 15 millones de pesetas.

Él Milán podrá jugar en La 
Coruña con todas sus figuras 
como Van Basten, Gullit, Rij- 
kaard, Boban, Savicevic, Papin 
y otros y solo se producirá la 
ausencia de los internacionales 
que en esa fecha tienen otro 
compromiso con la selección 
nacional italiana.

MADRID (Efe).- Javier Cle
mente, seleccionador nacional, 
presenciará hoy en directo el 
partido Zaragoza-Real Madrid, 
el domingo el Athletic de Bü- 
bao-Tenerife y la próxima 
semana se desplazará a Barce
lona para observar a sus juga
dores en la vuelta de los octavos 
de final de la Copa de Europa 
ante el CSKA de Moscú.

Clemente, quien ultima la lis
ta de concentrados para el par
tido que disputará Éspaña con
tra Eire el día 18 de noviembre 
en Sevilla, llegará a Barcelona 
el martes con el fin de pre
senciar el entrenamiento del 
equipo azulgrana en vísperas de 
su compromiso de Copa de 
Europa.

Andoni Goicoechea estará 
hoy en el estadio de Las Gaunas 
de Logroño para controlar las 
acciones de los jugadores del 
Logroñés y Barcelona, mientrasi 
que el domingo dedicará su tra-' 
bajo a “espiar” las evoluciones! 
de los equipos de Segunda B 
-Grupo II-, Real Sociedad . 
Zaragoza. |
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Logroñés y Barcelona juegan hoy en terreno riojano
Nacho Azofra volverá a ser baja importante en el equipo del líder

Joventut, Barcelona y Real Madrid afrontan desplazamientos asequibles
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RECORTA Y fNyiAf5TE CUPON A:

DE5E0INEORMACION SIN COMPROMISO.
NOMBRE Y APELLIDOS_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _

El Caja San Fernando visita 
la cancha de Estudiantes

El Barga de Cruyff no conoce 
la derrota en Las Gaunas

El Estudiantes, líder invic
to de la liga ACB, tendrá 
un difícil compromiso en 
la novena jornada frente 
al Caja San Fernando, en 
el Palacio de la Comuni
dad de Madrid, pese a que 
los visitantes siguen mos
trando una trayectoria y 
juego titubeantes.

MADRID (Efe).- El Estu
diantes, líder invicto de la liga 
ACB, tendrá un difícil com
promiso en la novena jornada 
frente al Caja -San Fernando, 
en el Palacio de la Comu
nidad de Madrid, pese a que 
los visitantes siguen mostran
do una trayectoria y juego 
titubeantes desde su contun
dente triunfo frente al Real 
Madrid.

La derrota ayer frente al 
PAOK en Atenas en la Liga 
Europea, previsible al tratarse 
de una cancha griega, coin
cidió con el primer encuentro 
en el que los madrileños no 
han podido contar esta tem
porada con su base titular. 
Nacho Azofra, circunstancia 
que repercutió en la consis
tencias del juego del Estu
diantes.

En Madrid, sin embargo, 
las carencias en la dirección 
-sólo Pablo Martínez es un 
base natural- podrán verse 
compensadas con la presencia 
del croata Danko Cvjeticanin, 
quien junto con Juan Aisa 
será el encargado de minimi
zar en lo posible la baja del 
lesionado Azofra.

Los otros dos equipos que 
participan en la Liga Euro
pea, Joventut y Real Madrid, 
rendirán visita, pero a dos 
canchas extremadamente pro
picias dada la clasificación de 
los respectivos anfitriones, el 
DYC Breogán, que aún no 
ha ganado partido alguno y 
es último, y el Feriys Lliria, 
decimonoveno con un sólo 
triunfo.

El partido entre badalone- 
ses y lucenses se presenta 
como una oportunidad cómo-

da para que el Joventut olvide 
la derrota frente al Maccabi 
de Tel Aviv, lo que salvo 
desastre poco probable se 
producirá de forma inexora
ble. La plantilla del campeón 
de liga, además, se verá 
potenciada por Kopicki y 
Smith, “proscritos” para com
petición europea.

El refuerzo para la liga del 
tercer extranjero debería per
mitir al Real Madrid superar 
las deficiencias en el juego 
alejado de la zona rival que 
mostró ayer frente al Bayer 
Leverkusen, aun cuando el 
rendimiento del estadouni
dense Mark Simpson no está 
siendo el habitual.

Los madrileños, supedita
dos virtualmente a lo que 
ofrezcan Arvydas Sabonis y 
Rickie Brown, no obstante 
apenas necesitarán frente al 
Lliria de una mayor aporta
ción de sus jugadores de perí
metro para ganar. Para Clif
ford Luyk el partido será más 

Útil en tanto enésimo banco 
de pruebas de su errática 
línea exterior.

Una de la.s revelaciones de 
la temporada, el Basket 
Valencia, recibe ai Unicaja 
Mayoral, equipo que puso fin 
a la condición de invicto del 
Barcelona la pasada jornada. 
La sorpresa, basada tanto en 
la excesiva confianza de los 
catalanes como en la impe
cable disciplina exhibida por 
los malagueños, pudiera repe

el Unicaja, el Barcelona 
afronta un desplazamiento 
razonablemente fácil. El Gra
nollers, vapuleado como local 
en la octava jornada por el 
Elosúa León, tiene a priori 
asignado el papel de víctima: 
los vallesanos dependen en 
exceso de sus americanos y 
el descenso de nivel de estos 
arrastra al equipo.

BARCELONA (Efe).- El FC 
Barcelona que dirige el holan
dés Johan Cruyff, y que hoy 
visitará el terreno del Logroñés, 
no conoce la derrota en Las 
Gaunas.

El equipo azulgrana no ha 
perdido en ninguno de sus des
plazamientos a Logroño en las 
últimas cinco temporadas, en 
las que el conjunto riojano ha 
permanecido en la Primera 
División, pues ya que en la tem
porada 1987-88, con Terry 
Venables en el banquillo, ven
ció por 0-1.

En la etapa Cruyff el Bar
celona ha logrado tres victorias 
y un empate, éste precisamente 
el pasado año en que el encuen
tro finalizó con igualdad a dos 
goles, mientras que en la tem
porada 1988-89 los azulgrana 
lograron imponerse por 0-2, la 
temporada siguiente por 1-2 y 
en la campaña 1990-91 repitie
ron el marcador de dos años 
antes (0-2).

De la primera visita a Las 
. Gaunas únicamente Zubizarre
ta y Alexanco permanecen aún 
en la plantilla barcelonista y 
sólo el guardameta vasco vol
verá a pisar el césped, dado que 
el defensa no ha sido convocado 
por Johan Cruyff para el 
encuentro de hoy por la noche.

Sin embargo, de la primera 
visita que efectuó el Barcelona 
con Johan Cruyff como técnico

Cien millones a cada radio 
por transmitir los partidos
MADRID (Efe).- La Liga de 

Fútbol Profesional ha pedido a 
cada una de las grandes cadenas 
de radio cien millone,s por 
transmitir los partidos de la 
Liga y de la Copa y de lo con
trario sus informadores no 
podrán entrar en los campos.

Esta es la propuesta verbal 
planteada por la Liga en una 
reunión celebrada días pasados 
entre los directores de la SER, 
RNE, la* COPE, Antena 3 
Radio y Onda Cero y el pre
sidente de la Liga de Fútbol 
Profesional, Antonio Baró, su 
secretario, Jesús Samper, un 
directivo del Gijón, y el vice
presidente del Atlético de 
Madrid, Jesús Gil Marín.

y que fue en la temporada 
siguiente, seis jugadores más se 
suman a Zubizarreta y Aiexan
co como integrantes del plantel 
azulgrana.

De los ocho jugadores que 
en la temporada 1988-89 se 
impusieron al Logroñe.s por 0-2.^. 
solamente tres siguen gozando 
dela plena confianza de Cruyff: 
Zubizarreta, Bakero y Begiris
tain, otros dos -Eusebio y Julio 
Salinas- forman parte habituai- 
mente de las convocatorias y 
los otros tres -Aiexanco, Soler 
y Serna- no han tenido, en la 
presente temporada, demasia
das oportunidades de vestir la 
camiseta de su equipo, ni aún 
en partidos amistosos.

A Logroño acude un Barce
lona que parece habere reco
brado de nuevo su buena forma 
y el olfato de gol, con la moral 
elevada después de haber logra
do el pasado miércoles en el 
partido de Supercopa ante el"^' 
Atlético de Madrid superar por 
primera vez en casi año y medio 
un marcador encontra en el 
Camp Nou.

Disipadas la.s dudas de 
Ronald Koeman y de Michael 
Laudrup, preocupación de los 
médicos no sólo por la gripe 
que atravesaba, sino por un gol
pe recibido en el partido ante 
el Atlético de Madrid, Cruyff 
podrá alinear a su equipo de 
gala frente al coonjunto de 
David Vidal.

La Liga ha planteado que 
para, que las emisoras puedan 
informar en directo desde los 
campos en los programas 
deportivos de los domingos, 
cada cadena debe pagar cien 
millones de pesetas, cifra que 
abarca esta temporada y la 
próxima y los encuentros de pri
mera y segunda división.

Si la intención es transmitir 
desde un solo campo, serán cua
tro millones de pesetas si es 
de primera división y dos si e\j 
de segunda; y si se trata de 
partidos sueltos, medio millón 
de pesetas por cada uno. A 
cambio, la Liga ofrece a cada 
emisora una cabina para trans
mitir y el acceso a vestuarios.

CP.

le/. (91) 523 23 35
fax (91) 523 25 29
Travesera de Grada, 8
08021 Sarcelona
Tel. (93) 202 11 42

Ayuda Barquilla, 8, b deba.. 

Acción

!

Cada 2 seg. 
muere un niña
Cada 2 seg. muere un niño en el mundo por falta 
de oyuda. ¿Cuánto tiempo vas a esperar para ayu- 
dorles? Hazte COLABORADOR de AYUDA EN ACCION 
y con sólo 70 ptas al día podrás asegurar la vida de 
millones de niños.
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Horóscopo ' Crucigrama

ARIES
SALUD.- Nerviosismo y desasosiego 
TRABAJO.- No es tioy día propicio 

tomar una decisión importante 
AMOR.- Bueno.

LIBRA
■ SALUD.- Espléndida 

Á TRABAJO.- Sea más decidido y ven-
^^ ^“’' complejos ridículo.s 
AMOR.- No sea tan voluble

TAURO
SALUD.- Excelente. 

----- N TRABAJO.- Su meticulosidad le 
/ impide a veces avanzar todo lo que

debiera
* * AMOR.- Peligro de rupturtt

ESCORPION
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- Sus plane.s se malogra- 
rán, pero, a la larga, se alegrará 

N AMOR.- Sorpresa agradable

GEMINIS
jH V5 SALUD.- No pique tanto y aliméntese

de forma racional
TRABAJO.- No se apoltrone y venza 
su indolencia a toda costa
AMOR. Hora.s de pasión

SAGITARIO
SALUD.- Posiblidad de recaída 

/ ' y TRABAJO.- No intente mantener su.s
opiniones a toda costa

Encuentro que le llenará de 
alegría

CANCER
1 j SALUD.- Normal

TRABAJO.- Aún es prematuro hablar 
del triunfo: no se desaliente
AMOR.- La vanidad de la persona 
de quien cree estar enamorado le hará 
dudar

CAPRICORNIO
SALUD.- Estado febril
TRABAJO.- Posible cambio de planes 
AMOR.- Esa persona no merece que 
usted llore y se de.sepere

LEO
SALUD.- Excelente 

f TRABAJO.' Cambios inminentes en
el cuadro de su.s superiore.s 

Vr^ AMOR.- No esa tan crédulo

ACUARIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Suerte en el terreno 
económico
AMOR.- Sus asuntos marcharán vien- 
to en popa

VIRGO
SALUD.- Ligero enfriamiento 

7> TRABAJO.- Se sentirá contento del 
* aíro que han tomado las co.sa.s

AMOR.- Bueno

^^ PISCIS
1 I SALUD.- Energía y vigor inusitados 

TRABAJO.- Olvide sus preocupacio- 
1 y obsesione con su trabajo 

AMOR.- Llamada telefónica descon- 
ccrtante

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán impulsivos algo violentos. No obstante, tendrán un corazón de oro y 
siempre se hallarán dispuestos a ayudar a quienes les necesiten.

t» 

o 

•o "i 
n

10

HORIZONTALES: 1: Lago 
de Italia. Filósofo alemán. 2: 
Círculo luminoso que suele 
colocarse tras la cabeza de las 
efigies de los santos. 3: Al 
revés, rosigada. Terreno inha
bitado. 4: Contracción. 
Demostrativo. Cabeza de 
ganado. 5: Albergo. Al revés, 
tostáis. 7: Experimenté. Con
tento. 8: Nivel. Envuelve. Ele
vo una cosa tirando de la cuer
da a la que está sujeta. 9: Acu
diréis. Que ha sufrido daño 
(Fem. y Pl). 10: Malogro. 11: 
De hueso (Fem. y Pl). Esca
par. ocultarse para evitar un 
riesgo o molestia.

VERTICALES: 1: Peldaño. 
Cierto pariente. 2: Desvariar.

3: Desgastelo. Al revés, anti
gua ciudad griega. 4: Conjunto 
de dos voces o instrumentos. 
Personaje de la Biblia. Furia. 
5: Estímulo a una caballería. 
Nombre de mujer (Pl). 7: 
Concavidad o excavación en 
la tierra (Pl). Engañoso. 8: 
Nombre de consonante. Acu
diré. Demostrativo. 9: Pata de 
un animal provista de uñas 
corvas. Al revés, sustancia de 
origen orgánico, petrificada, 
que se encuentran en ciertas 
capas terrestres. 10: Aplicase 
a la persona nacida de padre 
y madre de raza diferente (Fe
menino). 11: Embrolladora, 
embustera. Faraón, construc
tor de una conocida pirámide.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Causa. Osera. 2: Sumisos. 3: Abatí. Adaza. 4: Mar. Gas. Ros. 5: 
Avaro. Evade. 7: Peral. Lomes. 8: Ara. Ibl. Ico. 9: Cases. Gato.s. 
10: Glóbulo. 11: Alces. Risas.

VERTICALES: 1: Clama. Pacta. 2: Baviera. 3: Usara. Rasgo. 4: 
suT. Roa. Ele. 5: Amigo. Lisos. 7: Osase. Ligur. 8: soD. Veo. Alí. 
9: esarA. Mitos. 10: Zodíaco. 11: Amase. Sosos.

Horario de misas Guía cultural
Días laborables Domingos y festivos

Mañanas
07:45.— Residencia Sanitaria
08:00.- Catedral

Coreysa
Siervas de María

08:30.— Catedral — San Pedro — Carmelitas 
— Adoratrices — Q. Asunción.

09:00.— Catedral — Asilo — San José
10:30.—Catedral — Ciudad de Matrimonios
11:00.— Santo Tomás

Mañanas
08:00.— Catedral
08:30.— Carmelitas — Siervas de María
09:00.— Catedral — Santiago — Los Angeles 

— San Ignacio — Asilo — Adoratrices 
— Dominicas — Quinta Asunción

09:30.— Santa María del Prado 
de Avila — San Pablo

San Juan

11:30.— Santa María del Prado 
12:00.— San Pedro — San Pablo
12:30.— Santiago — San Ignacio
Tardes
05:30.— Residencia Sanitaria - 
06:00.— Concepcionistas

10:00.— San Pedro 
cepcionistas

10:30.-Catedral -

Santo Tomás — Con-

El Pilar Hospital

Cementerio
San Ignacio — Coreysa 

11:00.— San Pedro — Santiago — Santo Tomás
San Juan de Avila Larache

06:30.— Dominicas
07:00.— San Juan de Avila — Los Angeles — 

El Pilar — Hospital — San Ignacio 
07:30.— Santa María del Prado — Santiago 

— Santo Tomás — San Pablo
08:00.— Catedral — San Pedro

11:30.— Santa María del Prado — San Pablo
— La Poblachuela 
Sanitaria

Residencia

12:00.— Catedral — San Pedro — Santo Tomás 
— Los Angeles — San Ignacio — San

________________ CIUDAD REAL_______________
MUSEO PROVINCIAL: Exposición antológica de 

José Gutiérrez Solana, hasta el día 15 de noviembre.
MUSEO LOPEZ VILLASEÑOR: Exposición “Arte 

y Energía”, perteneciente a la colección de Unión Feno
sa, hasta el 31 de octubre.

GALERIA DE ARTE CAJA MADRID: Muestra pic
tórica de Arana, hasta el día 30 de octubre.

SALA DE EXPOSICIONES DE LA CAMARA DE 
COMERCIO: Pinturas de Ricardo Celestino Mur.

_______________ PUERTOLLANO __________ _
CASA DE CULTURA:
Exposición de óleos de Gracia Moreno, hasta el día 

30.
_________________ ALMAGRO_________________
GALERIA FUCARES: Pinturas de Xisco Mensua.
GALERIA TALLER “APUNTES Y PAISAJES“: 

Exposición de pinturas de Olga Alarcos y Begoña Conde.

Tardes de sábado y víspera de fiestas
05:30.— Residencia Sanitaria -
06:00.— Concepcionistas
06:30.— Santiago — Dominicas

Cementerio

La Pobla-
chuela 

07:00.-San Pedro El Pilar San Juan
de Avila — Los Angeles — San Ignacio 
— Hospital — Poblete

07:30.— Santa María del Prado — Santiago —
Santo Tomás 
Casas

San Pablo Las

08:00.— Catedral — San Pedro

José — Ciudad 
Poblete

12:30.— Santa María del 
de Avila — San

de Matrimonios

Prado San Juan
Pablo — Las Casas

13:00.— San Pedro — Santiago — Santo Tomás
13:30.— San Pablo
Tardes
06:00.— San Pablo
06:30.- El Pilar
07:00.— San Ignacio
07:30.— Santa María del Prado — Santiago — 

Santo Tomás
08:1X1.— Catedral — San Pedro

BonoSP-otoz
^«igíiaillB

NO SE OLVIDE 
DE JUGAR 

¡PUEDE SER 
MILLONARIO!
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CIUDAD REAL
HOY; CARLOS PERIS. Mercado Viejo, 3.
MAÑANA; ARTURO MATA URRERO. A. de la Mancha,!

ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY; INMACULADA GARCIA. San Francisco, 4. 
MAÑANA; NURIA GOMEZ DURAN.
A. de la Constitución, s/n.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA; ANA M® VILLANUEVA.
A. Muñoz, 26

CAMPO DE CRIPTANA
HOY Y MAÑANA; VICTORIANO DURAN. Cardenal 
Monescillo, 2.

DAIMIEL
HOY Y MANANA; RAMON VILLALON. Estación, 7.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA; SEBASTIAN RODRIGUEZ. 
Empedrada, 28.

PUERTOLLANO
HOY; MANUEL MARTIN. Córdoba, 3.
MAÑANA; M^ LUZ GARCIA, Conde Valmaseda, 6.

SOCUELLAMOS 
HOY Y MAÑANA; ISABEL BARBA. 
Plaza Constitución, 11.

LA SOLANA 
HOY Y MAÑANA; MIGUEL FERNANDEZ SUAREZ.

TOMELLOSO
HOY; JOSE DE LA CRUZ. Mayor, 2.
MAÑANA; M» CARMEN RODRIGUEZ. D. Víctor, 82.

VALDEPEÑAS
HOY; CARIDAD MARTIN. Jose Antonio, 14.
MAÑANA; JOSEFA BLANCO, Avda. Estudiantes, 20.

■■i Teléfonos de urgencia
Protección Civil 006
Bomberos 006
Cruz Roja Española C. Real 22 33 22

Alcázar 54 58 07
” Almodóvar 48 31 25

Malagón 80 13 36
Manzanares 61 15 16

” ■” Puertollano 42 16 71
Socuéllamos 53 14 29
Tomelloso 51 34 09

” ” Valdepeñas 32 02 61
Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano

Valdepeñas 091

Ciudad Real 092
Alcázar 092
Almadén 71 03 21
Almagro 86 00 33
Campo de Criptana 56 00 90
Daimiel 85 10 85
Manzanares 61 10 80

- ■, Autobuses AISA
Salidas de Ciudad Real a: Malagón-Crislo........... ........ 13,30 ” Socuéllamos.......................... 14,00
Agudo ..................................... 18,15 horas Pedro Muñoz............... ....... 9,30 Tomelloso..... ....................... 13,00
Albaladejo............................. 13,00 *5 59 ........ 14,00 15 14,00

17,00 59 Piedrabuena................. 11,00 17,00
Almodóvar............................ 13,30 ........ 13,00 55 Torrenueva............................ 14,00

19,00 59 95 15,30 Saceruela............................... 18,15
Daimiel.... ............................. 7,00 55 18,15 ^5 17,00

9,30 95 ........ 19,15 55 19,00
11,00 55 Porzuna................................. 13,00 51 Villarta.................................. 14,00
14,00 99 15,30 55 55 18,30
17,00 99 ........ 19,15 55 Valdepeñas........................... 7,00
18,30 99 Puertollano................... ....... 8,30 55 55 13,00
19.30 ” ........ 11,00 Villarrubia............................ 9,30

Daimiel-Moral...................... 12,00 55 55 13,30 55 11,00
Fte. el Fresno........................ 11,00 >5 ........ 16,45 14,00

14,00 55 ........ 19,30 55 55 19,00
18,30 Pllano.-Vald.................. ....... 7,30 Vald.-Cozar........................... 12,00
19,00 59 ........ 14,00 Navalpino.............................. 15,30

Horcajo................................. 15,30 99 Vald.-Pllano....... .......... ....... 8,30 Salidas hacia Madrid:
Malagón................................ 13,00 95 55 ........ 16,00 7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

■ Horarios del AVE Y TRENES TALGO
.Madrid Puerta de .Atocha - Ciudad Real - Puertollano - Córdoba - Sevilla Saura Ju^ta

TIPCOEre VALE WíZ HAM lANl UNO LAV PUiTO UNO UNO ÜANO UWC. VALLE LANZ.

MADRID iha. de Atocha)
CIUDAD REAL
RUERIOLIANO
CORDOBA
SEVILLA <Sta Justa)

7,00
7,53
8,08
853
9,45

7,15 8.00 9,15 11,00
8.09 ■ 10,09
8.30 • 10,30 -

9,47 • 12,47
■ 10,38 • 13,38

13,15 14,00 16,00 17,00 19,00 19,15 21,00 22,15
14,09 • 17,53 20,39 21.53 23,09
14,30 • • 18,08 - 20,30 22,1)8 23,20

17.47 18,53 20,47 • 22,53
• 16,30 16,38 19,45 21,38 ■ 23,45

Sevilla Santa justa - Córdoba - Puertóllano - Ciudad Real - Madrid Puerta~de Atocha

TIRO 0: TREN LANZ. VALE LANZ LLANO LANZ LLANO PUNTA ' LANZ LLÁfLO LLASÍC LLANO ‘ UNI VALLE

f ' SEVILLA iSta Justa)
i CORDOBA
, PUERTOLLANO
' CIUDAD REAL ;

• 7.00
7.44 

7,1)0 8,27 9.00
7,16 8.42 9.16

MADRID iPte deAMliBl 6,-15 .345 '0,15

8.00 •... 11,00
8,44 11,44

' 12,00 • •-

10.38 15,15 13,38

14,00 ' ■ -16,00'' 1130 19.00 • . 21.00
• •■■ 16.44 1714 10.6 -.21,44

..12,00 •_ I8.27' ■ • 21,00 . ZJ,27
• 17.16 ' 18.42 - 21.16 22.42

16,30 ’8,15 .18,38 19.45 21,38 22,15 23,45

■■ Cines ■
CIUDAD REAL

CINE CASTILLO; Hoy, a partir de las 6,30, sesión continua. 
Pases; 6,30, 8,30 y 10,30. “Sonámbulos”

PUERTOLLANO

MULTICINES ORTEGA; SALA 1; Pases; 5, 8 y 10,45 “Un 
horizonte muy lejano”; SALA 2: Pases; 5,15, 7,45 y 10,15 

“Jamón, jamón”; SALA 3; Pases; 5,15, 7,45 y 10,15 “El 
silencio de la sospecha”

VALDEPEÑAS

CINE PARQUE; SALA A; Pases; 5, 6,45, 8,30 y 10.15. “Mi 
primo Vinny”; SALA B: Pasfes; 6, 8,15 y 10,30. “El clan de 

los irlandeses”

MIGUELTURRA

CINE PAZ. Pases: 8 y 10 “Mi primo Vinny”

EMPRESAS 
QUE COLABORAN 

CON EL 
CASERIO VIGON

^H El tiempo ^^^^^^^^^^^u
Presión: 702,2 mm.
Estado del cielo: despejado.
Dirección y velocidad del viento: suroeste 10 

kms/h.
Máxima: 17,4 grados.
Mínima: 10,8 grados.
Humedad: 70 por ciento.
Evaporación: 1,0 mm.
Lluvia recogida: 8,8 litros por metro cuadrado.

21 41 43

Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51
22 11 00 Puertollano 092
22 11 40 Socuéllamos 53 00 13

Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 01 74
22 19 85 Valdepeñas 092

Parada de Taxis (Ciudad Real) 21 30 40 Villanueva de los Infantes 36 00 43
Policía Municipal Seguridad Social

Ciudad Real
Alcázar de S. Juan
Almadén
Daimiel
Manzanares 
Puertollano 
Valdepeñas

21 34 44
54 15 83
71 01 80

85 28 50
61 08 30
42 11 00

32 02 00

Precios

uro DE laa unz.

IIIDÍOTA

LANZ.

PREFERENTE - - - - - - - - - - ruin

VAUE LLANO WW LANZ. VALLE LLANO PJWAVALLE LLANO PUNTA

MíORID.SEVHW 5.K0 7.200 8.400 8400 10100 11803 ■ 11800 14,100 16503
MiOfliO. CORDOBA 4 Ito 5.300 6.100 6100 7400 8.603 8'600 10 300 0300
MAORlO.roEBIOWKC 2.130 neo 3.200 3800 2800 3800 4 500 5 300 2 300 5 300 6300 7 403
MAOStO-CiUCADREAí 1.830 2 300 2.700 3200 24» 3 200 3 300 4 403 2 400 4 400 5,300 6 203

CIJDADREAl.SPJILLA 1800 4.500 5JflO 5,300 6 *00 7403 7 400 8 900 10300
a.»» REAI •CORDOBA 2.200 ■2.600 3.000 3 000 ■3.600 4,203 4 200 5.000 5 903
CIJDAOnEAL-PUEPTOUAAO ¿1)0 SOO 51)0 600 500 600 800 903 500 900 1 000 1203

WERTOlLANO-SE'.'lllA 3400 4.000 4700 4.700 .5 600 6,503 6 500 7,300 9103
PUERTOllAHO- CORDOBA 1.100 2.100 2.400 2.400 2.900 3 303 - 3,300 4 000 4 703

COROCSA- SEVILLA 1.700 1000 2.300 2.300 2.600 3,203 3 200 3 900 4 503

LA TRIBUNA

VIAJES CERVANTES

RESTAURANTE ALMANZOR

RESTAURANTE REAL

AURORA SEGUROS

COCACOLA

CID TRAVEL

SEUR

NUEVO PARQUE RESIDENCIAL

E. VILLASEÑOR

ASEPEYO

JESUS YEPES

OCASO

PORCELANOSA

CAJA RURAL

CASERIO VIGON

BANCO CENTRAL

FOTOS CECI

NEW YORK BURGER

ELECTRICIDAD VERA

PEDRO PERAL

SEAT-DICASA

TRESA-AUTOMOCION

A.V.E.
JOAQUIN FDEZ. RGUEZ-PATIÑO

PETROFISICA IBERICA, S.A.

HORCISA

GRUPO MUNICIPAL POPULAR

EL MOTOR NACIONAL

LANCIA-MAFERBA

CONSTRUCCIONES LEON TRIVIÑO

RESTAURANTE “EL TORREON”

VIUDA DE HILARIO GARCIA

PAN DE AZUCAR

MEYCA

CONSTRUCCIONES 
CALVISAS.A.

GASS CIUDAD REAL

EROSKI

Horario de trenes TALGO desde la Estación de Ciudad Real
DIRECCION MADRID Y BARCELONA:
Salida de la Estación de Ciudad Real a Ia,s 11,45 horas (diario). Paradas 
intermedias en Madrid, Zaragoza y Lérida.
DIRECCION SEVILLA:
Salida de Ciudad Real a las 17,10 horas (diario). Parada en Córdoba.
DIRECCION MALAGA:
Salida de Ciudad Real a las 10,57 hora,s (diario). Paradas en Córdoba, 
Puente Genil y Bobadilla.

TELEFONO DE INFORMACION DE RENFE: 22 02 02

NOTA: Las empresas que dia
riamente irán apareciendo en 
esta columna colaboran con 
el Caserío Vigón en la adqui
sición de un Carnet de Socio 
Protector
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^ SOLO USTED SABRA QUE
SU COCHE NO ES NUEVO

TURISMOS
PEUGEOT 505 GTD FULL EQUIP ----------------------------------------------------------------650.000 Pts.
ALFA ROMEO 33 TI FULL EQUIP ----------------------------------    750.000 Pts.
U\NCIA PRISMA DIESEL -----------------------------------------------------------------------------850.000 Pts.
BMW 316 -------------------------------------------------------------------------------------------------------900.000 Pts.
BMW 324 D FULL EQUIP----------------------------------------------------------------------------1.000.000 Pts.
MERCEDES 230 E FULL EQUIP ----------------------------------------------------------------1.000.000 Pts.
OPEL OMEGA 2,3 TD FULL EQUIP --------------------------------  1.300.000 Pts.
MERCEDES 190 E 2.0 FULL EQUIP-----------------------------------------------------------2.200.000 Pts.

•1\ ™“»«I«

CIAO
PREPARAMOS TODO PARA LLEVAR
C/ Joven, n’ 1 Tlfn: 22 42 65

Pub
Feo. Javier
SI TE GUSTA
EL FUTBOL 

LOS DOMINGOS 
TE ESPERAMOS

Avda. La Mancha.
Tel: 23 01 46

CIUDAD REAL

INDUSTRIALES
FIAT DUCATO ISOTERMO EN CHASIS ----------------- ——-2------------500.000 Pts.
PEUGEOT J.S.------- -------------------------------------------------------------------------------------625.000 Pts.
FIAT DUCATO GRAN VOLUMEN ------------------------------------------------------------- 1.000.000 Pts.
MERCEDES BENZ 140 ------------------------ ---------------------------------------------------- 1.400.000 Pts.
CABEZA TRACTORA DR 340 -------------------------------------------------------------------1.800.000 Pts.
CAMION DE BASURAS M-125 -----------------------------------------------------------------2.050.000 Pts.

SE ALQUILA
Local comercial 

400 metros cuadrados 
(total o parcial). Ronda 
Alarcos n® 4. Interesa
dos llamar teléfono 
25 37 00. Horario de 9 
a 2 y de 4 a 7 tarde.

MARFILUZ, S.A.
C/ Gran Capitán, n" 6

PUERTOLLANO

► Todos estos ve
hículos están garantizados 
por Mercedes-Benz. Durante 
un año ó 6 meses para vehí
culos con un máximo de 7

años de antigüedad. Sin 
límite de kms. durante el 
período de garantía. Y 
con asistencia completa, 
auxilio y remolque sin

coste adicional alguno*.
► Además, usted con

tará con la asistencia de la 
Red Oficial Mercedes-Benz 
para cualquier eventualidad.

‘(Según carnet garantía)

Mm 1 ili ■- Ilniz AUTOTRAK
Ctra. de Carrión, 21. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

KIVISIOWRIO 
di lUÜ.

CAFE 
DE 

PARIS
C/ Palma, n- 3 
Tlfn: 22 75 46 
CIUDAD REAL

• SE VENDE Renault 5 TX 
con 7 años y buen estado. 
Tlfn: 21 55 50

PELETERIA JUAN RAMON

t^RAN AP'TAN * *

Teif .926* 4J ;» 09
H500 PUERTOlLANQ f 9r»'

DE LO COTIDIANO HACEMOS ARTE

• SE VENDE Seat 133. 
Revisión pasada. 50.000 Pts. 
Tlfn; 2218 76

• SE VENDE piso. Plaza 
Provincia, n® 4, 2® D. 95 
metros cuadrados. Trastero 
y participación piso portero. 
Tlfn: 21 23 89

• SE ALQUILA piso amue
blado, dos dormitorios. 
Residencial Altamira. Tlfn; 
32 22 44

CAFETERIA “MIRIAM"
C/ Pozo Concejo, n“ 1

Teléfono; 25 49 81
CIUDAD REAL

CAFETERIA

“ESTACION DEL AVE"
Teléfono: 22 57 31

CIUDAD REAL

• SE LLEVAN contabilida
des. Tef. 23 19 10

• SE VENDE Ford Fiesta 
Diesel. 1.600. Buen precio. 
Tlfn: 86 51 98

• SE VENDE Vespa 200.
Tel: 22 40 21

• SE BUSCA estudiante 
para compartir piso en Ciu
dad Real con piscina, pista 
de tenis, aire acondiciona
do. Muy asequible. Fernan
do. Tlfn: 32 22 44

• SE VENDE Renault 5 TX. 
Buen estado. Fines de 
semana. Tel. 22 86 93 Juan 
Carlos

• SE ADMITE una chica 
para pensión completa. Tlfn; 
2313 40

• SE VENDEN muebles en 
buen uso. Precio a convenir. 
Tlfn: 22 51 48

BAR CHICHO
Parque Residencial Ronda, n-17 

CIUDAD REAL

BAR HNOS. MATIAS
Parque Residencial Ronda, n-16 

CIUDAD REAL

• ALQUILANSE Piso y 
Apartamento. Amueblados, 
céntricos, calefacción. Telé
fono: 2213 40

• SE VENDE estudio total
mente amueblado y plaza 
cochera en Residencial

• SE COMPRAN perdices.
Tel: 21 25 46

CAFETERIA 

“ESTACION DEL AVE"
Teléfono: 23 10 29

CIUDAD REAL

U MAESTRANZA DEL JAMON 
CUNA DEL ARTE DEL 
JAMON Y EL QUESO

C/ Ramírez de Arellano, n- 2 
Teléfono: 23 11 13

• SE VENDE piso econó
mico. Un primero, 3 dormi
torios, comedor, cocina, 
baño, lazena, terraza, 
ascensor y calefacción. Pre
cio 5.600.000 Tel; 22 92 22 
Sr. Paredes.

• ALTAMIRA, con piscinas 
y canchas de tenis. Precio 
a convenir. Tlfn; 22 26 55. 
Pregonar Sr. Cortés

• ENGLISH. Conversación. 
Curso escolar. Profesor nati
vo. Vídeo. Grupos reduci
dos. Tlfn: 21 04 02

• VENDO terreno en Carre
tera Carrión a Calatrava. 
Tlfn: 21 05 15

• SE DAN CLASES de 
Francés con profesora nati
va. Todos los niveles. Inclu
so BUP. COU. Tlfn; 25 54 29

RESTAURANTE

GREDOS
Santa Ana, n- 8 
PUERTOLLANO

LADY MODAS
CALZADA N^ 31
PUERTOLLANO

CAFETERIA JAZZ
Plaza Vía Crucis, n- 6 

PUERTOLLANO

I

CERVECERIA
C/ Hidalgos, 11 
(Torreón) CIUDAD REAL

RECUERDA LOS REYES.
PUEDES VIAJAR 
AEURODISNEY

C/ Hidalgos, 8
Tel: 25 29 24
CIUDAD REAL

O
 
I

TU SALA DE 
CONCIERTO

Polígono Industrial 
«LARACHE»

13005 CIUDAD 
REAL

• SE VENDEN cuatro pisos 
de protección oficial en 
Villarrubia. C/ Xarrie, n® 46 
90 m^. Sr. Joaquín. TeIf: 
22 31 50 

• SE VENDEN cachorros 
de pastor alemán tatuados, 
pedigree vacunados, despa
rasitados. Puertollano. Tlf: 
42 17 76

• EMPRESA de distribu
ción, con oficina y almacén 
se ofrece para Ciudad Real. 
Tel 21 5912

• ALQUILO naves indus
triales desde 275 metros 
cuadrados. Tlfn: 21 03 59

• SE OFRECE chica para 
cuidar niños. Tlfn: 22 26 36

• SE OFRECE fontanero 
para urgencias. Tel: 22 15 91

• SE ALQUILA local. 120 
metros cuadrados aproxi
madamente. Tlfn: 25 10 01

• SE LLEVAN contabilida
des. Tef. 23 19 10

P ti ti W

Juan Carlos Jiménez Bruno

PINTURA 
INDUSTRIAL
FRISOS, SINTA- 

) SQL, MOQUETAS,
ROTULACION Y 

DECORACION
• SE NECESITA captador 
o representante para Capital 
y provincia. Empresa de 
ventas. IBER LANS, S.L. 
Benidorm. 96/585 83 19 
908/66 66 98. Sr. Romero

HOTEL 
LEON

C/ Alejandro 
Prieto, n- 6

PUERTOLLANO

Blas Tello. 39 - Teléfono 62 00 40/6132 06 - 13200 MANZANARES (C. Real)

^^ Talleres Muñoz, S.L
------------ Servicio Oficiai

MOTORCRAFT RECAMBIOS
Avda, r de Mayo, 59 13500 PUERTOLLANO
Teléfono; 42 48 85 (Ciudad Real)

ESTAMOS

EN C/ CALATRAVA, N® 10 
TODO EN CAZA, PESCA, DEPORTES Y TROFEOS

Tel. 22 27 73
CIUDAD REAL
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REPRESENTACIONES Y 
SUMINISTROS

PARA LA CONSTRUCCION

J. Fernando Fernández

Ronda del Carmen, 2
Telf. 23 0916
Fax. 23 09 17 

13002 CIUDAD REAL

ANTIGÜEDADES 
LA MANCHA

Compra-venta de objetos 
antiguos.

Avda. La Mancha n® 13 y 
Ronda de Ciruela n® 32 

Ciudad Real

CAFETERIA REAL
HOTEL

SANTA CECILIA 
Banquetes, Bodas, Servicios 
de cacerias y convencciones 

C/ Tinte, 3 
CIUDAD REAL

(Cristalerías Salcedo
Colocación de vidrio en general puertas, ven

tanas, espejos, murales y tapas de mesa.
Cristales decorados para puertas interiores.

Pedrera Baja, n® 6
T. 25 57 68

CIUDAD-REAL

ALQUILO PISO
Avda. Torreón.

5 dormitorios, salón, 
dos baños y aseo. 

Amplia terraza.
Tel. 2114 78

BAZAR SAMURAY

HOTEL VERONA
RESTAUFIANTE Y CAFETERIA

Comidas de empresas. Próxima inauguración 
de nuevos salones con capacidad para 1.000 
comensales carretra Puertallón-Ciudad Real

Km 163. Tef. 42 54 79 . PUERTOLLANO

CAFE CENTRAL
EL AROMA DE UNA BUENA TERTULIA

Paseo San Gregorio, 69
Tlfn: 42 03 28

PUERTOLLANO

MESON
“LOS BLANCOS”

Polígono La Granja 
esquina a C/ Puerto 
Rico. Tlfn: 21 53 14

CIUDAD REAL

BAR ALMADEN 
ESPECIALIDAD: 

GUARRILLO FRITO Y 
TAPAS VARIADAS

C/ Mata, n® 4 
Tlf: 25 47 01

CIUDAD REAL

Restaurante

Casa

Wpepe
ESPECIALIDAD EN ASADOS Y MENUS DE TRABAJO 

ctra. Nac. N* 430 - Km. 250 
CARRION DE CALATRAVA (C. Real)

ELECTRONICA-RELOJERIA-REGALOS

R
 INTERNACIONAL 

BAEZA, S.A.
Ricardo Cabañero 13500 PUERTOLLANO

(C. Real) 
Fax. 4312 75 ' '

TRANSPORTES 

oohoo 
SOCKOAO ANONIMA

Socuéllamos, 41
Polígono Industrial Larache
Teléfonos (926) 21 57 02 y 21 57 03
Telefax (926) 21 57 04
13005 CIUDAD REAL

EL CAMPESTRE
BAR RESTAURANTE

ESPECIALIDAD PAELLA Y PLATOS COMBINADOS 
’ ctra. Nacional N^ 401 Km. 177,400 PERALVILLO 

TELEFONO; 2319 23

4V0A. Afr SANTO, as - T€tF. 21 40 SS • 13001 OU0A0 RÍAL

TODO PARA VEHICULO INDUSTRIAL Y AUTOMOVIL 
DISTRIBUIDOR OFICIAL EQUIPOS DÉ MOTOR DE IMPORTACION 

BATERIAS DOS AÑOS GARANTIA. BAJOS PRECIOS 
Teléfono Particular. 22 99 20. Tef. 21 49 55

SE VENDE
Plaza de garaje 

. en C/ Diego de 
;,« Almagro. Teléfo

nos 22 22 09- 
22 30 43

CAFE 
LATINO

C/ Numancia, n® 43 
PUERTOLLANO

AGRUPACION DE 
EMPRESARIOS 
PARA OBRAS 

PUBLICAS 
Y MOVIMIENTO 

DE TIERRAS
C/ Cervantes, n° 14

PUERTOLLANO

^Yda. del Torreón, n- 3 - Tel. 22 99 47 - Ciudad Real

TURRILLO GAS, S.L.
Instalaciones y mantenimiento de gas, calefacción 

y aire acondicionado
Empresa consultora de Repsol-Butano, para Ciudad Real. 

Polígono Industrial Larache. Nave-Sil Bajo
Teléfono 2106 85-21 03 22. Fax. Los mismos.

Teléfono Urgente. 22 07 53

BAR LAS
TRES REJAS
Especialidad: Pan tos
tado con aceite y tom^- 

.te, Montados varios y
hamburguesas. Plaza.
San Francisco, N® 4

CIUDAD REAL

REPUESTOS “GARMA”, S.L.
Distribuidor Oficial para Ciudad Real 

de lubricante “MOBIL” 
C/ Infante'de la Cerda, n-1 

Tlfn. 22 02 22 - CIUDAD REAL

Ctra, Carrión
Teléfs. (926) 25 39 77 - 78
13005 CIUDAD REAL

CAFE
METRO

Avda. Torreón, 3 
CIUDAD REAL

ANYSA GANADERA, S.L.
PRODUCTOS PARA GANADERIA...

Y todo lo nscesario para la comodidad de 
su perro y gato. (Alimento, cunas, collares, 

higiene, etc.).
Tefl: 22 42 00 C. REAL

FAX 25 39 79

SE HACEN 
PORTES Y 

MUDANZAS
TELF. 25 16 38 

LUIS.

BAR RESTAURANTE
CAPRI

Plaza del Pilar, 5. Tlf: 21 04 77 
CIUDAD REAL

AZ0R,S.A.
Proyectistas Consulto
res Paseo S. Gregorio, 
87. Entreplanta. TIfnos: 
43 24 62 y 43 25 67.

FAX: 43 17 12 
PUERTOLLANO

MENSAJEROS 
C.REAL, S.L. 
25 15 55 

LLAMENOS.
ESTAMOS A SU SERVICIO

TALLERES VICTORIA 
REPARACION CHAPA Y PINTURA EN 

GENERAL PARA VEHICULOS
Carreterín de la Atalaya n® 6

Tef. 23 01 47 -CIUDAD REAL-

CAFETERIA HELADERIA PAYA
DEGUSTE SUS HELADOS, 

DESAYUNOS Y GOFRES DURANTE 
TODO EL AÑO

Avda. 1“ de Mayo, .35 -PUERTOLLANO-

MESON ALEJANDRO

MESON TIO PEPE
C/ VIA CRUCIS, 1 Y C/ GOYA. 9

TESL. 43 14 05/43 02 46
PUERTOLLANO (CIUDAD REAL)

BAR LOS SERRANOS
Especialidad: Tapas, raciones y bocadillos 
Dirección: Camino Viejo de Alarcos, n-17 

Teléfono. 21 50 02

COMPRARIA
PISO o CASA

POR UN VALOR 
NO SUPERIOR A

5.500.000 Pts.
Tlnf: 25 29 11

OBRAS

FEDERICQ MARTIN, s.l

GRIFERIA - SANEAMIENTO 
ACCESORIOS

PLANTAS: 
AGLOMERADO 
CALIENTE 
ARIDOS 
HORMIGON

EN

CTRA. N-430, P.K. 201.800
Tef.: 23 10 01-23 10 02-23 10 33
CIUDAD REAL

Oficina:
Avda. Rey Santo, 8-5* 
pta.-13001 CIUDAD REAL.
Tef.: 2118 01-21 11 29-21 10 68.
Fax. 2110 42

ALUCAL
ALUMINIO

C/ La Solana, 32-34
Pol. LARACHE 

13005 CIUDAD REAL 
Telfs. 2158 00 - 2158 04

Fax 21 46 46

SE ALQUILAN DIRECTAMENTE
Oficinas de 100, 60 y 40 metros cuadrados, 
céntricas y económicas. Apartamentos de 
1 dormitorio por 35.000 ptas.
Información: Ramses, S.A. C/ Gral. Aguilera, 
3-12 B, Tlfn; 25 07 26 CIUDAD REAL

A P I • 1 2 5 

VENTA -ALQUILER
PISOS-LOCALES 
NAVES SOLARES 

C/ MONTESA, 7 TEL: 25 56 44-21 27 42
CIUDAD REAL

LECTURA DE TAROT 
BUSQUE LA RAIZ DE SU PROBLEMA 
Y DE UN NUEVO RUMBO A SU VIDA
PETICION CONSULTAS: DE 3 A 9 (Tarde) 

Tlfn: 22 44 76

HOTEL CABAÑAS-RESTAURANTE
AMPLIOS SALONES 

PARA BODAS
CARRETERA PUERTOLLANO-CIUDAD REAL, N^ 3

TELS. 42 06 50/42 06 54
PUERTOLLANO

GRANDES OFERTAS
ARMARIOS Y ESPEJOS
Puertas Alarcos, 1 y 33 C.Real

D. ALBERTO FRIAS RUIZ
Doctor Ingeniero Agrónomo 

D. ANTONIO JARAVA MELGAREJO
Ingeniero Agrónomo

Oficina de Gestión Agraria 
Dirección: Edificio Europa. Tlf y Fax: 21 59 35

GRUAS CAMBRONERO
ANGEL CAMBRONERO ARROYO

PEQUEÑO Y GRAN TONELAJE
Polígono Industrial Ctra Carrión, s/n

Telfs.: 25 2212-25 22 08- Part.. 2119 44

Apdo. 354 13005 CIUDAD REAL

AUTOMOVILES FENIX, S.L.
VEHICULOS SEMINUEVOS. DIEGO DE 

ALMAGRO, 10. TRES Y SEIS MESES DE 
USO (ESQUINA RONDA DE ALARCOS) 

TEF. 21 26 03 CIUDAD REAL 
NUEVO SISTEMA TOTAL GARANTIA: 
ALGUNAS DE NUESTRAS OFERTAS:
SEAT TOLEDO 3 MESES 
FORD ESCORT 6 MESES 
FORD FIESTA 6 MESES 
CITROEN BX 6 MESES 
CITROEN XM 6 MESES 
CITROEN ZX 6 MESES 
CITROEN AX 6 MESES

RENAULT 18 A.A. 400.000
RENAULT 18 GTS 300.000
RENAULT 4L. 1.1 400.000

RENAULT EXPRESS 600.000
RENAULT 21 GTX 900.000

OPEL KADETT1.6D 700.000
PEUGEOT 205 5P 450.000

MESON 
EL PALETO
C/ Mata, n- 4 

CIUDAD REAL

r

FURGONETAS
R. TRAFIC 1 AÑO
FORD-TRANSIT1 AÑO

BMW-732 FULL-EQUIP 1.000.000
TOYOTA CELICA 16 V. 1.800.000

ALFA ROMEO 33 1.71 800.000
CITROEN AX-TRDD 800.000

SI EL COCHE QUE UD. DESEA NO SE ENCUENTRA 
ANUNCIADO, CONSULTENOS SEGURO LO TENEMOS.

FINANCIACION SIN ENTRADA HASTA 4 MESES

CERVECERIA 
«CHAPLIN” 

ESPECIALIDAD EN TAPAS
VARIADAS Y RACIONES

C/ Hidalgos, n® 5 
Tlf. 25 54 56 

CIUDAD REAL

§■3
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FABRICA: Polígono Industrial LARACHE P. 809
Teléfonos: 2153 51-52

CIUDAD REAL (ESPAÑA)

PUB “37”
ABIERTO TODOS LOS 

DIAS A PARTIR DE 
12,30 horas

C/ Montesa, n® 7 
Tlf. 22 7814 

CIUDAD REAL

D0| 
BLES

Monjas. 4
Tel. y Fax 25 18 02
CIUDAD REAL

ENCENDEDORES, CAMISETAS, 
PANCARTAS, RECLAMOS PUBLICITARIOS. 

TODO EN REGALO DE EMPRESAS
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07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
0730.- GRANDES MUSICOS
08,30.- PARA NOSOTROS: -LOS 

AURONES “Los Iquels” 
-CLYDE “Varaos Al!” -SUPER- 
TED “Ben-Fur” -LA CORONA 
MAGICA “Regreso a Brigabor” 
-STAR STREET “Chatarra” 
-HISTORIAS DE LA BIBLIA “El 
arca de Noé” -WINXPECTOR “El 
amnésico” A consecuencia de la 
explosión, Willian pierde la memo
ria y sufre un cambio de perso
nalidad y de comportamiento. -DI
GA 33. Episodio N® 48. Una vez 
más a Koos le ha pedido dinero 
prestado su amigo Joplyn y, una 
vez más, Mien ha respondido "no” 
tajantemente.

12,00.- HOLA RAFAELLA
1430.- LOS PRIMEROS DE LA 1®. Direc

ción: Sergio Vidal. Presentación: 
Benjamin Carrinton. Programa

basado en la lista nacional de ven
tas confeccionada para televisión, 
incluyendo informaciones del mun
do musical.

15,00.- TELEDIARIO -1
1530.- DELFY Y SUS AMIGOS
16,00.- SESION DE TARDE: “ Océano 

en llamas” Dirección: Katsumune 
Ishida. Intérpretes: Tersuro Tanba, 
Hirosi Fujoka. Un grupo de hom
bres armados se apoderan en alta 
mar, de un petrolero japonés. Colo
can una mina con la que pueden 
hacer explotar el barco en cual

quier momento. El radiotelegrafis
ta logró transmitir un mensaje de 
socorro, pero el comando asaltante 
domina la situación y no e^ posible 
una operación de rescate. La orden 
de Iris secuestradores es poner rum
bo a bahía de Tokio.

17,40.^ CLUB DISNEY
1930.- TELEFILME
2035.- CAJA DE RISA
2L00.- TELEDIARIO - 2
21,30.- INFORME SEMANAL
2230.- VIENDONOS. Show de “Martes 

y Trece” (Josema y Millán), con

actuaciones musicales y variedades, 
invitados famosos y juegos.

23,55.- NOTICIAS
00,00.- ALUCINE: “La centinela” 1976 

Dirección: Michael Winner. Intér
pretes: Cristina Raines, Chris 
Sarandon. Alison, joven y bella 
modelo, alquila uno de los apar
tamentos de un enorme edificio. 
Descubre que está rodeada de veci
nos a cual más misterioso y desa
gradable. Por las noches escucha 
pasos y ruidos en el piso de arriba 
que, al parecer está vacío. Cuando 
se queja a la administradora de 
la finca y recorre sus apartamentos 
comprueba que llevan años des
habitados. La noche siguiente, Ali
son es atacada por un hombre y 
cree haberle asesinado.

0130.- EL PRECIO JUSTO
03,00.- GOLF. VOLVO MASTERS
04,00.- DESPEDIDA Y CIERRE

07,00.- CARTA DE AJUSTE
0739.- APERTURA
0730.- TITULARES
0735.- EL INFORME DEL DIA
08,00.- TELEDIARIO INTERNACIONAL 
08,55.- TESTIMONIO
09,00.- LOS CONCIERTOS DE LA 2
1030.- ULTIMAS PREGUNTAS. “A los 

diez años de venir el Papa a España 
¿qué nos queda?”. Hace diez años 
se iniciaba en España una de las 
mayores movilizaciones de su his
toria, ante la primera visita de un 
Papa a España.

11,00.- PARLAMENTO
12,00.- EL MEJOR DEPORTE: -Baloncesto.

-Balonmano
1530.- EL 60 ANIVERSARIO DE DICK 

TRACY. El programa para revista 
a la creación e historia de Dick 
Tracy, el detective de ficción más 
popular en los Estados Unidos. Dick 
Tracy, creado por Chester Gould en 
1930 para tiras cómicas, vio aumen

tada su popularidad a través de seria
les, largometrajes y series de tele
visión. La última versión cinemato
gráfica es de 1990, producida e inter
pretada por Warren Beatty.

1630.- CINE PARAISO. CICLO: TYRONE 
POWER Y GENE TIERNEY: “Vi
nieron las lluvias” 1939. Dirección: 
Clarence Brown. Intérpretes: Myrna 
Loy, Tyrone Power. Edwina y su 
esposo, llegan a Ranchipur, donde 
se encuentra un antiguo novio que 
reside en la ciudad dedicado a la 
pintura. A través del artista, cono

cerá a un joven médico hindú del 
que se enamora profundamente. Lle
ga la época de las lluvias y con ellas 
grandes catástrofes, por lo que Edwi
na, que se ha quedado viuda, ayudará 
al joven doctor en el hóspital.

1830.- NUESTROS DETECTIVES. “El últi
mo vuelo a Coramaya”. Un arqueó
logo norteamericano desaparece mis
teriosamente en Coramaya, y como 
no es la primera desaparición, 
Gideon Oliver decide trasladarse allí 
para descubrir su paradero. En Cora- 
maya ha habido un golpe de Estado 

y la situación es muy conflictiva. El 
arqueólogo aparece muerto y poco 
después, también es asesinado un 
periodista.

20,00.- FUTBOL. Campeonato Nacional de 
Liga. C.D. Logroñés - F.C. Barcelona

22,00.- FESTIVAL DE CINE: “La historia 
de los Miniver” Han transcurrido los 
duros años de la Segunda Guerra 
Mundial e Inglaterra se dispone a 
levantarse tras las secuelas de lá con
tienda. La familia Miniver se encuen
tra nuevamente reunida, la madre, 
la Sra. Miniver, intenta fomentar 
entre sus queridos el amor a la vida 
que siempre la caracterizó.

23,55.- NOCHE DE HUMOR
0030.- LA TABLA REDONDA
0145.- SABOR A MUERTE. Episodio 5.

Dirección: John Davies. Guión: 
Alick Rowe.

02,05.- EL ARTE DEL VIDEO
03,45.- DESPEDIDA Y CIERRE

antenas
0730.- FESTIVAL DE DIBUJOS ANI

MADOS
09,00.- SE BUSCA UNA ESTRELLA. 

Programa infantil presentado por 
Teresa Rabal que incluye las 
series de Tom y Jerry, El Conde 
Duckula, Las nuevas aventuras 
del hombre araña, Popeye y su 
hijo y Pipi Calzaslargas.

ILOO.- FORMULA FUTBOL
12.00.- LOS GLADIADORES AMERI

CANOS

13,00.- CENTIMETROS CUBICOS
14,00.- JEANS, NEWS AND ROCK 

AND ROLL
14,30.- SALVADOS POR LA CAM

PANA
15,00.- NOTICIAS
1530.- ¿DONDE ESTA WALLY?
16,00.- RAICES
17,00.- AL ATAQUE
18,00.- PELICULA
20,00.- LO QUE HAY QUE VER
2030.- NOTICIAS
21,00.- GRAN CINE
23,00.- LOS SABADOS POR NORMA. 

Se estrena esta noche un nuevo 
espacio musical en el que Antena 
3 ha prometido tirar la casa por 
la ventana.

0030.- CINE DE MADRUGADA: “Wil
son” 1945 Dirección: Henry King. 
Intérpretes: James Coburn, 
Geraldine Firtgerald.

03,15.- CIERRE DE EMISION

07,00.- AVANCE PROGRAMACION 
07,10.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,30.- TELEBUTEN
0930.- VIVAN LOS COMPIS
1030.- VIP GUAY
11,00.- PRESSING CATCH
12,00.- LA QUINTA MARCHA MAGA

ZINE
13,00.- TELECINCO, ¿DIGAME?
15,00.- TARZAN
1530.- CINE FIESTA “Los niiyas de

Sakura” 1966 Dirección: Richard

Ward. Intérpretes: Chuck Norris, 
Mike Kelly.

1730.- GRAN PANTALLA TV “Dispa
ros a media noche” (Cap 1) Intér
pretes: Farrah Fawcet, Ryan 
Oñeal.

1945.- A FUERZA DE CARIÑO
20,10.- VIVAN LOS NOVIOS
20,55.- LA LOBA HERIDA
22,00.- NOCHE DE ACCION “Cyborg” 

1988 Dirección: Albert Pyun. 
Intérpretes: Jean Claude Van 

■ Damme, Vincet Klin. En un futu
ro apocalíptico donde las guerras 
y las epidemias han destrozado 
la tierra y diezmado la población 
un aventurero solitario será el 
compañero de viaje de Peari 
Prophet.

23.45.- EL MILLONARIO
0035.- ENTRE HOY Y MAÑANA
01.00.- EROTISIMO “Casta y pura”
02,55.- EL GRAN CHAPARRAL
03.45.- CIERRE DE PROGRAMA

CION

0840.- ABC WORLD NEWS CON 
PETER JENNINGS

0835.- VIDEOMINUTO
09,05.- TRANSWORLD SPORT
10,00.- CINE: “Cariño, he encogido a 

los niños”
1133.- CINE: “Papá cadillac”
13,00.- DEL 40 AL 1. Programa musical 

en el cuál se repasa la lista de 
los cuarenta discos del momento.

14,00.- REDACCION. NOTICIAS. Pro
grama realizado por los servicios 
informativos de Canal +.

14,05.- 24 HORAS
15,00.- FUTBOL AMERICANO
16,00.- FUTBOL INGLES
17,55.- CINE: “Acero azul”
1935.- DIBUJOS ANIMADOS: Tintín.
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- TELESERIE: “Puente de 

Brooklyn
2030.- TELESERIE: “Sigue soñando” 
21,00.- LO + PLUS
2138.- INFORMACION METEORO

LOGICA
2130.- REDACCION. NOTICIAS. Pro

grama realizado por los servicios 
informativos de Canal +.

22,00.- ESTRENO CANAL +: “Satis- 
faction”

2330.- CINE: “Muerte entre las flores” 
0130.- BOXEO
0330.- SESION ESPECIAL V.O.: “Cry 

Baby”
04,52.- CINE: “Aguila de acero II”
0638.- CINE: “La discreta”

CAN/iL SUR

08:00.- TELETRASTO
09:30.- LA PIEDRA DE LOS SUE

ÑOS
10:00.- WOLF
10:50.- MAX HEADROOM
11:40.- TERRENO DE JUEGO
13:25.- TIERRA Y MAR
13:55.- PARLAMENTO ANDALUZ
14:30.- EL DIARIO-l
15:00.- EL TIEMPO
15:0’5.- EL CAPITAN PLANETA
15:30.- CINE DE TARDE: “Cosecha

salvíqe”
17:15.- EL MUNDO QUE VIENE
17:45.- LAS CUATRO ESTACIONES
19:00.- ALLO, ALLO!
19:30.- MAGNUM
20:30.- EL DIARIO-2
22:45.- "EL TIEMPO
20:55.- FUTBOL: Logroñés C.D.-F.C.

Barcelona
23:00.- ENTRE AMIGOS
01:10.- CINE DE EVASION: “Muér-

dame, señor conde”
02:50.- CAGNEY Y LACEY
03:40.- DESPEDIDA Y CIERRE

TELEONDA

14:15.- DIBUJOS ANIMADOS
15:15.- PROGRAMA DOBLE: “El

secreto del Sahara” y “La his
toria de Joe Hawkings”

18:15.- INFANTIL
19:00.- VIDEOS MUSICALES
20:00.- VISPERAS DEPORTIVAS
20:30.- EN LA BRECHA
21:30.- TELESEMANA
22:30.- CINE FIESTA: “Lío en Río”
02:00.- PELICULA X
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La actriz Dalila di Lazaro cuenta su particular cruzada en “Tele 5 ¿Difame?”

Antena 3 estrena la serie ^^En alas de
las águilas”, un retrato de Ross Perot

Canal Plus emite en “24 horas^^ un reportaje sobre la reciente ^marcha del hierro^

^M Citas '

Ross Perot, el multimillo
nario que se presenta como 
independiente a la presi
dencia de EE.UU, es, sin 
pretenderlo, el personaje 
retratado en la miniserie 
que empieza hoy en Antena 
3TV, “En alas de las águi
las”, con Burt Lancaster 
y Richard Crenna.

MADRID. (Efe).- A partir 
de las 17,30 horas aproxima
damente, “En alas de las águi
las”, de dos capítulos de 120 
minutos de duración cada 
uno, recoge una aventura 
escrita por Ken Follet, el rey 
de la acción, a partir de la 
revolución iraní.

La serie comienza en invier
no de 1978 en Teherán, la 
capital de irán, país convul
sionado por la revolución que 
daría al traste con el imperio 
del Sha y permitiría el regreso 
del imán Jomeini.

El propietario del holding 
Ross Perot se propone no 
dejar ni a uno sólo de sus 
empleados a merced de aque
llos que gritan que los nor
teamericanos son la peste de 
la tierra y los culpables de 
todos sus males.

Será el inicio de una arries
gada operación, en la que 
intervendrán incluso veteranos 
del Vietnam, para rescatar a 
los norteamericanos tomados 
como rehenes por los revo
lucionarios.

La actriz italiana Dalila di
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Ross Perot, cuya actividad se retrata en la serie “En alas de Ias águilas”.

Lazaro contará hoy a los 
espectadores del programa 
“Tele 5 ¿Dígame?” la parti
cular cruzada que ha empren
dido para lograr que la inse
minen artificialmente con el 
esperma donado por los tres 
hombres “más importantes” 
de su vida.

Dalila di Lazaro, de 39 
años, perdió a su único hijo, 
Christian, de 22, hace algunos 
meses en un accidente de trá
fico, y desde entonces se ha 
declarado dispuesta a realizar 
cualquier acción que le per

mita ser madre otra vez.
El programa, que presentan 

Amparo Larrañaga y Andrés 
Aberasturi, dedicará buena 
parte de su tiempo a la enfer
medad del Sida, tema que 
introducirá con la emisión de 
la entrevista telefónica que le 
hizo el periodista Pedro 
Arnuera al cantante Miguel 
Bosé cuando se había difun
dido la noticia de que éste 
último había fallecido víctima 
de la enfermedad.

Sobre su experiencia en tor
no a ella hablará Gerardo Fer

nández Albor, hijo del ex pre
sidente de la Xunta de Gali
cia, que es especialista en 
medicina interna, ex toxicó
mano y médico voluntario de 
la Asociación de Derechos y 
Deberes de los Seropositivos 
y Víctimas del Sida.

Desde otro punto de vista, 
bastante más dramático, Glo
ria Sousa contará cómo un 
desdichado día le hicieron una 
transfusión de sangre que 
estaba continada con el virus. 
El pasado lunes llegaron a 
Madrid los trabajadores del 
acero, varios cientos de hom
bres que vinieron desde el 
norte a pie para protestar por 
la reconversión del sector, al 
parecer obligada para adap
tarse a las exigencias euro
peas.

El espacio de Canal “ “24 
Horas” grabó durante los días 
25 y 26 de octubre en Bilbao 
y Madrid, coincidiendo con los 
últimos días de la llamada 
“marcha de hierro” en la que 
trabajadores de “Ensidesa” y 
“Altos Hornos de Vizcaya” se 
movilizaron contra el plan de 
reconversión de la siderurgia 
integral en Asturias y Vizcaya.

Los protagonistas son 
Oscar, sindicalista y enferme
ro en “Altos Hornos”; Justo 
Manuel, miembro de la comi
sión que se entrevistó con el 
ministro Aranzadi al concluir 
la marcha; Elvira, que viajó 
a Madrid para reunirse con 
su marido; y Juan Antonio, 
que siguió la marcha desde 
su puesto de trabajo.

Antonio Gala.

a

-BILL CLINTON, candidato 
demócrata a la presidencia de 
los EEUU; Bush no tiene ver
güenza, ha demostrado que está 
dipuesto a decir y hacer cual
quier cosa para aferrarse al 
poder”. ANTONIO GALA, 
escritor: “El Estado ampara la 
corrupción con su silencio y 
participación”. -JON IDIGO
RAS, dirigente de HB: “Los 
vascos no somos ni españoles 
ni franceses y como nación dife
renciada rechazamos el modelo 
de construcción europea”. -TA
DEUSZ MAZOWIECKI, infor
mador de la ONU: “Hay que 
salvar a los bosnios de una 
muerte segura”. -FELIPE 
GONZALEZ, presidente del 
Gobierno: “Quien rechaza el 
Tratado de Maastricht traiciona 
los intereses de España”. -JU
LIO SALINAS, “Clemente bus
ca un goleador, y yo lo sov cuan
do juego”. -NICOLAS REDON
DO, “La reforma del INEM es 
una voladura del estado de bie
nestar”. -CARMEN MARTIN 
GAITE, escritora: “Las “celia- 
dictas” somos legión”.

^H Cumpleaños ■ Otro aliciente es “Wilson'’, una biografía del presidente norteamericano que Antena 3 emite a las 00,30

Bud Spencer.

Hoy, 31 de octubre, cumplen 
años:

-ABEL MATUTES, político. 
51.

-JOSE MANUEL CERVINO, 
actor, 52.

-BUD SPENCER, actor, 53.
-SALVATORE ADAMO, can

tante, 49.
-MARGARITA DE SUECIA, 

princesa, 58.
-REZA CIRO, hijo del empe

rador de Irán, 32.
-LUIS FEITO, pintor, 63.
-MARTINA, esposa de El 

Cordobés, 46.

TVE ofrece la película “La centinela”
con Ava Gardner y John Carradine

MADRID. (Fax-Press).- Lo 
más atractivo de la oferta cine
matográfica de hoy es “La cen
tinela”, una película que cuenta 
en su reparto con actores de 
la talla de Ava Gardner y John 
Carradine, y que TVE-1 ofrece 
a las 24.00.

Otro aliciente es “Wilson”, 
una biografía del presidente 
norteamericano Woodrow Wil
son que Anten¿i 3 emite a las 
00,30.

TVE-1 emite a las 16.00 
“Océano en llamas”, una pro
ducción japonesa protagonizada 
por uno de los actores más 
populares de aquel país, en la 
que un grupo de hombres arma
dos se apodera de un petrolero, 
lo carga de explosivos de alta 
potencia y hace que se dirija 
a la bahía de Tokio. Esta pelí
cula de acción fue dirigida por 
Katsumune Ishida e interpreta
da por Tetsuro Tanba, Hirosi 
Fujoka y Jo Shishido.

“La historia de los Miniver” 
es el título del drama que La 
2 ofrece a las 22,00 y que no 
es sino una tardía y poco ins
pirada secuela de “La señora 
Miniver”, con Garson y Pidgeo- 

nante la cámara., pero sin Wyler 
tras ella.

Cuenta cómo, terminada la 
guerra, la señora Miniver inten
ta reconstruir la vida que su 
familia llevaba antes del con
flicto: sin embargo, pronto des
cubre que padece una incurable 
enfermedad. Este filme fue diri
gido en 1950 por H.C. Potter 
e interpretado por Greer Gar
son, Walter Pidgeon. Cathy 
ODonnell y John Hodiak.

Un filme bastante consegui
do. aunque no termine de apro
vechar del todo sus posibilida
des. “La centinela", será emi
tido por TVE-1 a las 24,00. Se 
trata de una película de terror 
que narra la historia de una 
bella modelo que alquila un 
apartamento en un vetusto edi
ficio, sin saber que ese lugar 
es precisamente .la puerta entre 
la Tierra y el Infierno.

Dirigida en 1976 por Michael 
Winner, esta película fue inter
pretada por Cristina Raines, 
Chris Sarandon, John Carradi
ne, Ava Gadner y Burgess 
Meredith. Un excelente reparto, 
pues.

Antena 3 emite a la.s 00,30

bf
s

Ava Gardner, esta vez en una película de terror.

“Wilson", una biografía del pre
sidente de los Estados Unidos 
Woodrow Wilson, de metraje 
excesivo y que fue dirigida en 
1944 por Henry King e inter
pretada por Alexander Knox, 
Charles Cobum, Geraldine Fitz
gerald y Thomas Mitchell. Wil
son fue el impulsor de la fun
dación de la Sociedad de Nacio

nes, creada justo después de la 
Primera Guerra Mundial y que 
sería el precedente inmediato 
de la actual ONU.

Tele 5 ofrece a la 01.00 “Cas
ta y pura”, una producción eró
tica italo-española cuyo argu
mento gira alrededor de Tony 
Maggio, un rudo campesino 
preocupado porque su mujer.



PLAZA M PILAR
Ciudad Real: 
Detenidos ocho 
jóvenes como 
presuntos 
autores de robos

Ocho jóvenes, tres de ellos 
menores de edad penal, fueron 
detenidos en dos operacines lle
vadas a cabo por funcionarios 
de la Policía Nacional de Ciudad 
Real, como presuntos autores, 
seis de ellos, de sustraer un vehí
culo, y dos por ocasionar daños 
en coches. En la primera ope
ración fue esclarecido el robo 
de cinco vehículos en la capital, 
llevado a cabo por algunos de 
los éstos y por otros que aún 
no han sido detenidos. Al recu
perar los coches comprobaron 

^^ que, en la mayoría de los casos, 
presentaban cuantioso.s daño.s y 
la sustracción de objetos del 
interior de los mismos. Tres de 
ellos pasaron ayer a disposición 
judicial, en tanto que lo,s meno
res de edad fueron puestos a 
disposición del Juzgado corres
pondiente. En la segunda ope
ración policial fueron detenidos 
en la mañana de ayer R.D.G., 
y A.M.M., de 27 y 21 años, como 
presuntos autores de ocasionar 
daños en vehículos, alteración 
del orden público y resistencia 
a la autoridad.

Nueva concesión de Rover. En la tarde del jueves fueron inauguradas y bendecidas 
las nuevas instalaciones del concesionario de Rover en Ciudad Real, que ocupan una amplia 
nave del Polígono Industrial de la Carretera de Carrión de riuestra capital en la que han 
quedao ubicados, tanto los talleres, como la exposición y oficinas de la marca británica. 
Al acto asistieron numerosos clientes y amigos de los concesionarios, quienes, tras admirar 
las nuevas instalaciones, fueron agasajados con un vino de honor. m. dei moral

Detenido en 
Valdepeñas el 
presunto autor 
de dos robos en 
un estanco

Un vecino de Valdepeñas, 
J.C.V., de 24 años, fue detenido 
el miércoles como presunto 
autor de robo con violencia en 
un estanco de la citada ciudad, 
cometido ese mismo día, y en 
el que se apoderó de 4.000 
pesetas. A J.C.V. se le consi- 
dera también presunto autor de 
otro robo, perpetrado el pasado 
día 21, en el que se apoderó 
de 42.000 pesetas en el mismo 
establecimiento. En la madru
gada del jueves, personas no 
identificadas llevaron acabo un 
robo en la empresa de trans
portes Turruchel, situada en la 
carretera de Valdepeñas de la 
capital, en el que se apoderaron 
de 80.000 pesetas, aparatos de 
vídeo y una cámara de vídeo. 
Para acceder al interior del 
local, los ladrones se valieron 
de las cámaras de ventilación, 
ubicadas en la parte baja de 
los muelles, tras forzar las puer- 
tas de chapa que las protegían.
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MAS 
SU CENTRO COMERCIAL

E HIPERMERCADO
ABIERTO TODOS LOS OIAS, 

INCLUSO DOMINGOS Y FESTIVOS

I

■ Una voz, que aseguró 
pertenecer al Grapo, anunció 
ayer, a LA TRIBUNA, que 
durante el fin de semana 
harían explosionar una bom
ba en la línea del AVE.

■ La amenaza, según los 
experto.s consultados, podría 
tener relación con la fina
lización de algunos contratos.

■ De todas formas, ante 
la posibilidad de una ame
naza cierta, las Fuerzas de 
Seguridad están en el tema.

■ Lo que no es de recibo, 
por lo que de cobardía y 
chantaje lleva aparejado, es 
la simple posibilidad de la 
motivación laboral.

■ Perder el trabajo es muy 
serio, pero chantajear a la 
sociedad y atemorizaría, es 
el colmo de la insolidaridad 
y la irresponsabilidad.

■ Al fin ha habido acuer
do en el tema del coto de 
caza ' de los Estados del 
Duque. Hoy comienzan a 
colocar las tablillas.

Amenaza de bomba.

b

La obra trata de acercar la literatura al público 

“Tempestades”, divirtió a 
los jóvenes de la capital

■ Aunque con ciertas difi
cultades, según las especies 
y las épocas, es evidente que 
caza y ganado deben coexistir 
en los Estados del Duque.

■ Por muy mal que les 
vaya ahora, siempre tendrán 
más caza, para ellos, que 
cuando estaba libre el terre
no.

VEA NUESTRO 

SURTIDO EN 

ALFOMBRAS

I
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Ricardo Frazer, demostró ser un gran actor.

Cón una sencilla puesta en 
escena, pero pensada y estudia
da, el actor franco-argentino, 
Ricardo Frazer, demostró ayer 
en la representación de su 
espectáculo “Tempestades”, ser 
un buen intérprete.

La obra, escenificada en el 
Teatro Quijano, provocó un 
efecto mágico, y sorprendente 
en los jóvenes estudiantes que 
asistieron a la representación. 
El espectáculo trata de acercar 
la literatura clásica y contem
poránea a los estudiantes. 
Empezó interpretando un frag
mento de un texto de León Feli
pe para continuar con textos de 
Calderón de la Barca, Shakes
peare, Enrique Ibsen, Eugene 
O Neill, Pablo Neruda y García 
Lorca.

Frazer juega con el mensaje 
de los diferentes textos litera

El delegado 
provincial de 
Balonmano se 
está planteando 
su dimisión

Ramón Peco Pérez, delegadi 
provincial de Balonmanno, s- 
está planteando el presentar si 
dimisión al presidente territo 
rial, el toledano Julián Alvárez 
Las causas que podrían motiva 
la marcha de Peco se central 
en los escasos recursos con qm 
cuenta su delegación pa..»-’ 
poder realizar su labor depor 
tiva, además de los problema 
económicos.

Por otra parte, los entrena 
dores del Queso “El hidalgo” 
de Manzanares, Javier Már 
quez, y el Deportivo Retamar 
de Pedro Muñoz, Dimas Gar 
cía, se han quejado del baje 
nivel del arbitraje que estár 
padeciendo sus clubes en k 
Segunda División Autonómict 
de masculina de balonmano 
Afirmaron que no existen cri 
terios unificados en lo que sc 
refiere a decisiones arbitrales 

ó

rios, crea sin distorsionar y hace 
un diálogo de un monólogo.

Música moderna

En el escenario, el actor, se‘ 
vale de la música moderna para 
interpretar a los personajes a 
los que roba las palabras, de 
forma que los jóvenes^ comien
zan a vivir todo aquello que 
han leído y, que cuando leyeron 
les pareció aburrido. Por ello, 
“Tempestades”, es una obra ¡ 
didáctica y pedagógica, desper- ¡ 
tando el interés por la lite- 1 
ratura.

Tras la representación, Fra
zer mantuvo un coloquio con 
los jóvenes y contestó a cada 
una de las preguntas formuladas 
por éstos sobre el mundo del 
teatro.


